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El presidente regional del PP clausuró la Convención de candidatos municipales

A Molina le parece curiosa la reacción
del PSOE ante el ‘‘caso Benegas”

José Manuel Molina decla
ró ayer en Ciudad Real que 
le sorpende la reacción del 
PSOE por lo sucedido con 
“su secretario de desorga
nización”. “Nosotros 
denunciamos las escuchas 
telefónicas hace tiempo, 
sólo ahora lo hacen ellos”.

El presidente regional del 
pp, José Manuel Molina, acu
dió ayer a la capital para asis
tir a la Convención de can
didatos municipales que cele
braba su partido en esta pro
vincia. El líder popular decla
ró que el suceso “Benegas” 
refleja la situación del PSOE.

(Pág.5) José Manuel Molina junto a Rafael de los Reyes, a su derecha.

El líder popular 
declaró que el 
suceso “Benegas” 
refleja la situación 
real del PSOE

Molina declaró que 
cuando Guerra hacía 
gala de sus 
grabaciones, nadie 
denunciaba nada

Rueda de prensa.

Jubilados de la 
región crearán 
su sindicato 
dentro de
CC.OO.

Los jubilados de la región 
celebrarán el congreso consti
tuyente de la Federación de 
jubilados y pensionistas de 
CC.OO, según se decidió ayer 
en Alcázar de San Juan en la 
reunión mantenida entre cinco 
delegaciones de pensionistas.

(Pág. 10)

losé María Barreda

"El asunto
Benegas va a 
influir poco en 
las elecciones”, 
afirmó Barreda

El secretario general del 
KOE en Ciudad Real, José 
^aría Barreda, afirmó ayer que 
1^ difusión de una conversa

ción telefónica de Chiqui Bene
it) en la que aludía a varios 
J^nistros, no influirá apenas en 
“ intención de voto para las 
próximas elecciones”.

L®®”'®áa señaló también que 
P^dad Real ha dado un giro 
* 180 grados desde que Selas 
p en la alcaldía, pues se han 
plncionado problemas tan 

corno el del abas
timiento de agua en la ciudad. 
| (Pág. 6)
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Hallan el cadáver 
<ie la niña Ana 

. María Jerez que 
''desapareció hace 
meses (Pág. 24)

La central 
nuclear de 
Chernobil sigue 
causando estragos

(Pág. 27)

El ACNUR ha * 
obtenido el 
premio Príncipe 
de Asturias

(Pág. 17)

José María Benegas.

La difusión 
“escándalo” 
Benegas no 
es delito (Pág.»)

-"- Presentación de sus memorias „. ^ a.-mfWi'^.m.w

Marcelino Camacho afírma que el PSOE 
ha convertido el país en un paraíso de 

especuladores y banqueros
El presidente de la Confe

deración de Comisiones Obre
ras, Marcelino Camacho, afir
mó ayer en Ciudad Real que 
“el PSOE ha convertido a Espa
ña en un paraíso para los espe
culadores y los banqueros”. El 
líder sindical visitó nuestra capi
tal para presentar su libro de 
memorias “Confieso que he 
luchado y durante este acto 
reconoció que le ha tocado vivir 
una época muy traumática de 
la historia del país de la que 
ha sido testigo e incluso pro
tagonista directo de muchos de 
los acontecimientos.

(Pág. 7)

AHORRO-FUTURO
PLAN DE PENSIONES Y JUBILACION

ES hacerte mayor con mayores 
ingresos.Ven a la Caja de Albacete, 

te interesa. Mucho.
J^Caja de Albacete

Crece con nosotros

Camacho durante la presentación de su libro.

Ayer se inauguró 
la muestra 
“Ciudad Real, 
casi un siglo de 
historia”

Ayer fue inaugurada, en el 
Museo Provincial de Ciudad 
Real, la exposición “Ciudad 
Real, casi un siglo de historia“ 
que pretende hacer un recorri
do de la historia de la ciudad 
por medio de fotografías, pla
nos y elementos arqueológicos.

Al acto asistieron numerosas 
personalidades de la vida cul
tural y política. A la hora del 
cierre continuaban los actos de 
inauguración en el museo y en 
el Ayuntamiento.
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Crónica personal ¿Quién está detrás?
odo apunta a que 
van por Felipe”, 
dice alguien que

suele estar enterado de la 
vida política de este país y 
de muchas de sus miserias. 
Se mire por donde se mire 
el asunto no tiene salida dig
na, nadie sabe a quien favo
rece la dichosa grabación y 
su posterior emisión. La pre
gunta del millón es quién 
está detrás, a quién se quiere 
perjudicar y a quién favo
recer, qué intereses ocultos 
existen.

Nadie cree en las casua
lidades, sobre todo cuando 
la grabación es tan perfecta 
que los propios profesiona
les apuntan a otro profesio
nal, buenos aparatos y sobre 
todo un vehículo con el que 
se seguía al vehículo de 
Benegas. Luego estamos 
ante una operación organi
zada y no ante unas cintas 
conseguidas por un aficio
nado que “escuchó” de 
repente algo que le parecía 
relevante.

A Solchaga no le favorece; 
todos piensan en él como 
culpable y queda en situa
ción regular. Tampoco favo
rece a Benegas, de quien 
dicen que ha llegado al final 
de su carrera, lo que está 
por ver. No favorece a 
Guerra, porque a Guerra ya 
no le favorece nada. Y per
judica en cambio a todos: 
al partido que gobierna, a 
los que gobiernan y a aque
llos que piensan que el 
PSOE debe continuar por 
un tiempo mandando en este 
país. Perjudica a los resul
tados del PSOE, a nadie le 
gusta votar a quien convierte 
su casa en un patio de vecin
dad y de mala vecindad, y 
perjudica a la imagen de un 
partido y un gobierno que 
pretenden ser serios, respon
sables y coherentes.

Si es cierto que van a por 
“Felipe”, a por el actual pre
sidente, ¿quién está enton
ces detrás? Los partidos 
actuales de la oposición no 
parecen capaces de montar

PILAR CERNUDA

fue
1# 
^ugf

Si es cierto que van a por “Felipe”, a por el actual presidente ¿quién!’® 
está entonces detrás? Los partidos actuales de la oposición no parecen 
capaces de montar estrategias de ese tono, o al menos no han demostrado Kr 
hasta ahora que les gusten esos bajos derroteros. Si vemos el panorama 
financiero actual, casi todos están contentos j:on González

estrategias de ese tono, o al 
menos no han demostrado 
hasta ahora que les gusten 
esos bajos derroteros. Si 
vemos el panorama financie
ro actual, casi todos están 
contentos con González y 
con la política de González. 
Con excepciones, y a lo 
mejor al culpable hay que 
buscarlo entre esas excepcio-

nes, donde hay que incluir 
a quienes pretendan un 
gobierno más manejable y 
que tome decisiones que no 
perjudiquen a ciertos nom
bres de altos vuelos.

Hay quien asegura qtie 
algunos amigos de Solchaga 
le han querido hacer un 
favor, y pensando que le for
talecían ante Bene-

^ ^' - " Hen (

gas-Guerra con estas cintas, ■ 
le han hecho sin embargo 1 
un flaco servicio.

Y, quien hila fino, incluso L|], 
piensa que estamos ante una 
lucha por el poder entre los | 
medios de comunicación.

Algún día lo sabremos, 
pero de momento hay que 
preguntarse ¿ Quién está 
detrás?.

¿ALLE
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OPINION,. fribuna Sábado, 27 de
Abril de 1991

E
nipezaré por decir que 
en mi opinión escu
char conversaciones 

Jefónicas ajenas es en pri- 
, término un síntoma de 

crianza y en segundo * un delito.

por este orden.
pegar la oreja a puertas 
iradas o escuchar palabras 

Avadas sugiere oficio de 
Reblas, tarea propia de cor- 
^ictes familiarizados con las 
Joculencias de la moderna 

{lectrónica.
probablemente nos encon- 

¡unios ante un episodio en 
¡Ique el correveidile ha pre
ndido al periodista, realizan- 
¡oel trabajo de campo, regis- 
lundo la conversación entre 
¿1 ciudadano Benegas y sus 
ampechanos amigos.

Sin duda, el dirigente polí- 
jco socialista viene siendo 
objeto de un seguimiento ins
pirado en razones ajenas a 
inseguridad.
También podríamos estar 

jnte la primera pieza de una 
(onspiración encaminada a 
Desacreditar a quienes en el 
pyente de mando socialista 
ie oponen al entierro del 
(uerrismo, en funeral orga- 
Óizado con el concurso y 
amistad de la prisa.
Nada parece inocente en 

esta historia, pero creo que 
sería primar la anécdota 
sobre la categoría si entra- 
amos a analizar el elevado 
iodice de colesterol político 
rae aqueja a la dirección del 
Partido Socialista a partir de 
laevidencia contenida en los 
Desahogos telefónicos del 
señor Benegas.

El señor Benegas ha 
Demostrado ser tan ingenuo 
¡orno imprudente, pero está 
tosu derecho sin que pueda 
de exigido un peaje político 
sor esas conversaciones 
arentes de vocación pública.
Sabemos de ellas en razón 

De un acto de piratería que 
tn consecuencia hace ilegí- 
bo su conocimiento.
Aunque no anule sus con- 

iecuencias políticas, la inmo
ralidad de la que parte hace 
Khazable toda relación con 
ste asunto.
Entiendo que con hechos 

Mmo este se aleja el hori- 
®nte de la convivencia social 
®n arreglo a las normas de

fíSiSS® -í^j; *
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la Democracia.
Creo que la libertad de 

información es algo más que 
un derecho, e incluso que en 
compañía de la libertad de 
expresión precede a los 
demás, pero debo decir que 
también tengo para mí que 
una democracia informativa 
no pasa por el allanamiento 
de la intimidad, otro de los 
pilares de la dignidad y liber
tad del hombre.

WA

La conversación
FERMIN BOSCOS

Privada de su intención 
pública una palabra o todas 
las de una conversación par
ticular pertenecen al ámbito 
de aquellos derechos funda
mentales que tutela én pri
mera instancia nuestra Cons
titución.

El “Waterser”, como epi
sodio político me parece irre
levante, o si se prefiere una 
redundancia.

No es necesario alcahue

tear las conversaciones de los 
inquilinos del número setenta 
de la calle Ferraz de Madrid, 
para saber que algunos no 
se soportan y otros ven en 
el Gobierno el tren que no 
tuvo a bien incluir el equipaje 
de sus ambiciones.

Todo esto se sabe y viene 
nutriendo la crónica política 
de los últimos tiempo sin 
necesidad de beber en fuente 
tan radioactiva como para

Empezare por decir 
que escuchar 
conversaciones 
telefónicas ajenas es 
en primer término un 
síntoma de mala 
crianza y en segundo 
lugar un delito. Por 
este orden. Pegar la 
oreja a puertas 
cerradas sugiere 
oficio de tinieblas

Si queremos seguir 
combatiendo la 
injusticia sin incurrir 
en ella, no me parece 
adecuada esta 
longitud de onda. 
Naturalmente, tal 
como está el patio, 
estas cosas uno ya no 
se atreve a decirlas 
por teléfono 

bastardear la noticia, hasta 
obtenerla fuera de las reglas 
del juego.

Si queremos seguir comba
tiendo la injusticia sin 
incurrir en ella, no me parece 
adecuada esta longitud de 
onda.

Naturalmente, tal como 
está el patio, estas cosas uno 
ya no se atreve a decirlas por 
teléfono.
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Sábado, 27 de
Abril de 1991 OPINION

Arcalaus el encantador
este paso tendremos 
que dar las gracias al 
PSOE.

Don Adolfo Suárez dice 
que le copian el examen, que 
la cosa de la vivienda era suya, 
de su gramática electoral, que 
el socialismo se la ha apro
piado y que así no se puede 
funcionar. Ignoramos lo que 
dirá el señor candidato a la 
Junta de Comunidades, pero 
por lo visto y leído, el señor 
Gómez Calcerrada sí que 
necesita una vivienda urgente, 
una vivienda permanente para 
ser observador de la cosa 
pública y guardarse de esas 
“payasadas orquestadas” a las 
que alude, para pulir un dis
curso de mínima talla política 
y bastante desafortunado. Que 
los herederos del suarismo, de 
una concepción juiciosa de las 
libertades, dignísima la noche 
lacrimosa del veintitrés de 
febrero, hayan desembocado 
en el liderazgo corto y torpe 
de Gómez Calcerrada es sín
toma de toda una patología 
incapaz de corregirse con 
recetario alguno.

También don Julio Anguita 
ha sacado los platillos y perora 
acerca de su plan de viviendas, 
de su financiación, de cómo 
habría que acaparar el suelo 
y del reparto subsiguiente. 
Pero Anguita diserta a la for
ma catecúmena, con un poso

Payasadas orquestadas
todavía ideológico, en un 
debate introducido, paradóji
camente, por una administra
ción que ha tutelado el enten
dimiento y enriquecimiento de 
los sectores más influyentes 
del país.

La pregunta del millón de 
dólares es demandar la causa 
del retraso, indagar en los 
inconvenientes habidos desde 
el año 82 para no acometer 
los problemas urbanísticos, y 
si a la seguridad en la vivienda 
acompañarán contratos de tra
bajo más seguros y las pres
taciones sanitarias se extende
rán, por ejemplo, al cuidado 
y adecentamiento de la higie
ne bucal.

Si no fuera por lo dramático 
de la demanda movería a risa.

Mueve a risa que don Felipe 
González, secretario general 
del PSOE, tenga que decirle 
a don Carlos Solchaga que 
desmienta la literalidad de la 
propuesta. Mueve a risa que 
cuando el columnismo todo 
daba por hecha la aspiración 
de don Alfonso Guerra de 
retirarse de la vida pública, 
se confirmen las sospechas del 
periodista Carlos Carnicero en

RAMON BELLO SERRANO

hw
el sentido de aguantar, tomar 
nota y preparar el plato frío 
de la venganza. Mueve a risa 
observar a un aparato insta
lado en el inquientante popu
lismo jugando al abejorrón 
con los ministros tecnócratas 
del nuevo Gobierno y dejando 
caer en las sedes provinciales 
un mensaje inequívoco, como 
si las esencias del partido des
cansaran en la calle Ferraz y 
Solchaga y Borrell fueran 

males soportables del equipo 
de Gobierno.

Pero es este mismo aparato 
-el de la vivienda- el que per
maneció mudo en la apoteó
sica utilización de las bases 
por los Estados Unidos en la 
guerra de Oriente Próximo; el 
mismo que desvió la mirada 
cuando el enriquecimiento 
rápido y la especulación cam
paban a sus anchas en este 
país, también el mismo que 

le enseñó los dientes ai] 
Unión General de Trabajad^ 
res en la huelga general Í 
catorce de diciembre y ^1 
se aplica, docilísimamente''' 
esa vergüenza democrátiJ 
que supone privilegios a ] 
parlamentarios en sus relaci''^ 
nes con la administración J 
justicia. M

Habla el señor Gómez Ci 
cerrada de “payasadas orq¿' 
tadas”, sin apercibirse qii 
democracia española camin 
hacia el módelo italiano, haejí 
el descrédito de los partid^ 
políticos y el desdén de u 
ciudadanía. i

Buena culpa de esta situa, 
ción la tienen quienes desde 
sus magistraturas han consen. 
tido la corrupción y han abra
zado esa sociedad extrañísima 
denominada bloque constitu- 
cional, que se encuentra fefc 
en un parlamento capitidismi. 
nuido y que nada le importa 
la politización de la justicia, 
la ingerencia y el control de 
los medios de comunicación 
social, tampoco el nulo res
peto hacia la liturgia demo
crática.

Y buena culpa la tiene don 
Adolfo Suárez por haber 
abandonado el espíritu reco
gido en la Constitución por 
el que batallaron -y con leal
tad admirable- la inmensa 
mayoría de los ciudadanos.

B

^H Cartas 
Servicios 
sociales, muro 
de contención de 
la marginación

Desde “hace algunos años”, 
un nuevo concepto suena en 
los oídos de la población: bie
nestar social-servicios sociales.

En nuestros pueblos y 
barrios, nuevas edificaciones 
con el título anteriormente 
citado invitan a los ciudadanos 
a creer en un imposible: el bie
nestar social resultado de los 
servicios sociales.

Son muchos los recursos 
dirigidos al mantenimiento de 
estos centros, recursos que se 
aplican:

-Para mitigar el paro de pro
fesiones concretas reconverti
das en un “cursillo“ en múl

tiples “educadores”.
Educadores enviados a las 

familias más desfavorecidas de 
nuestra sociedad, las cuales tan 
sólo saben que no tienen tra
bajo y que sufren de desnu
trición.

“Educadores” que, desde la 
“utopía”, pretenden cambiar 
las conductas de los “pobres 
de siempre” a través de -Or
denadores, folletos,... y, un sin 
fin de materiales que el “mar
ginado” no entiende porque su 
necesidad de “entendimiento” 
es tan fuerte como la de 
subsistencia.

-Como instrumentos de las 
campañas electorales: ¡qué 
buenos son... porque nos llevan 
de excursión!, ¡qué buenos 
son... porque me han dado la 
pensión!,... y, lo que el mar
ginado no sabe y diferentes 
administraciones olvidan es 
que se les da por derecho lo 

que les corresponde por jus
ticia.

, Mientras que estos centros 
cumplen finalidades ya mencio
nadas anteriormente y sus pro
fesionales ponen empeño en 
tratar como pei-sonas a todo 
aquel que llega a ellos, otra 
Administración quizás elegida 
como experiencia piloto de 
desmantelamiento de Servicios 
Sociales, transfiere lo que ya 
tenía funcionando y hoy pode
mos encontrar en nuestros 
ambientes: niños, enfermos psí
quicos, ...etc. forzados a la nor
malización en ambientes des- 
normalizados.

Y en todo este mundillo, 
asistentes sociales, compañeros 
de profesión, reducidos a auxi
liares administrativos, profe
sión importante pero no la 
nuestra, parapetos o muros de 
contención de la desigualdad 
creciente que hoy nuestro sís

tema económico-político se 
empeña en potenciar.

Compañeros que sufren la 
angustia, la desilusión de no 
poder llevar a cabo los obje
tivos básicos de nuestra pro
fesión: Armonizar la persona 
en su medio; ser agentes de 
un cambio social basado en la 
solidaridad, la libertad y la 
justicia.

Seguiremos y os invitamos 
a todos los lectores, a observar 
qué pasa con los niños, los 
ancianos, los enfermos, ..., qué 
pasa realmente con los recursos 
que todos nosotros aportamos 
con nuestra declaración fiscal 
y nuestros impuestos y quizás 
descubramos que tan solo una 
mínima parte del “dinero des
tinado a los Servicios Sociales”, 
llega a los beneficiarios, a las 
personas que los necesitan.

El resto se queda en accio
nes y actividades dirigidas a 

mitigar el desengaño que el 
pueblo, porque es consciente, 
y nosotros los profesionales, 
sufrimos ante estos hechos pro
pagandistas de una sociedad 
del Malestar.

Grupo crítico de asistentes 
sociales (trabajadores de dis
tintas instituciones)

A nuestros 
com unicantes
Es condición indispensable para la 

publicación de cartas o colaboraciones 
en estas páginas de opinión que vayan 
firmadas y acompañadas de una foto
copia del DN1 del remitente y que 
no excedan de 60 lineas mecano
grafiadas.

En ningún caso se admiten ori
ginales fotocopiados y LA TRIBUNA 
se reserva el derecho de extractarías 
o resumirías, sin obligación de man
tener correspondencia sobre ellas ni 
devolverías.

LA TRIBUNA no tiene necesa
riamente que compartir las ideas ver
tidas en estas páginas por sus Icaores 
y colaboradores por lo que no se hace 
responsable de su contenido.
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Manos Unidas
CAMPANA CONTRA EL HAMBRE

¡TU PUEDES CAMBIAR ESTAS CIFRAS!

1.431 millones de personas no saben leer ni escribir. 
El 97,9% están en los países del Tercer Mundo.

En Africa sólo el 40% de la población tieñe acceso al agua potable.

Cada año mueren 15 millones de niños menores de 5 años.

SER JUSTO ES COMPROMETERSE

Donativos:
En los principales Bancos 

y Cajas de Ahorro, 
en las 72 Delegaciones 
de MANOS UNIDAS y 

en su Comité Ejecutivo.

manos UNIDAS - Campaña Contra el Hambre 
Comité Ejecutivo:

Barquillo, 38, 2" -28004 Madrid-Tfno: (91)410 75 00

_ .o información de Manos Unidas 
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El presidente regional del PP anunció que su programa pretende poner en marcha un plan de pensiones para las amas de casa 

Molina afirma que cuando Guerra hacía gala de 
sus grabaciones, el PSOE no denunciaba nada

El líder Popular señaló que lo sucedido con Benegas refíeja la situación real del Partido Socialista

¡osé Manuel Molina, presidente regional del PP y can- 
áidato a la presidencia de Castilla-La Mancha, acudió 
3^er a Ciudad Real para asistir a la Convención de can- 
iidatos municipales de este partido en nuestra provincia. 
Molina afírmó que la reacción del PSOE le sorprende.

M.ARAUS

En el encuentro mantenido 
con los medios de comunicación 
Molina señaló que la campaña 
de su partido de cara a las próxi
mas elecciones iba a huir de 
cualquier tipo de descalifica
ción, y basarse en las opciones 
alternativas que ofrece el PP 
para el Gobierno de Castilla-La 
Mancha.

El líder Popular se mostró 
completamente a favor de las 
transferencias inmediatas de 
competencias de Educación y 
Sanidad, y señaló que estaba 
sorprendido por la reacción que 
había tenido Bono en Toledo 
ante la pregunta de si quería 
Ono las transferencias en Sani
dad, “Bono dijo que si se las 
dieran no haría carreteras, y yo 
me quedé con ganas de pre
guntarle qué carreteras”.
^adió que en su partido 

«tán muy satisfechos de que el 
PSOE vaya a copiar al PP en 
^ programa e hizo referencia 
idos temas específicos, las dro- 
gasy la vivienda. En el primer 
•^ declaró, “cuando yo pro- 
Wbí el consumo de drogas en 
^vía pública, me llevaron a los 
'nbunales, me alegro de que 
ahora se nos dé la razón”. Res
pecto a la vivienda, Molina afir
mó que la oferta de las 400.000 
''''^iondas hecha por el Gobierno 
ea demagógica, “especialmente 
l^tque no tienen suelo para 
instruirías, el suelo lo tienen 
les ayuntamientos, a quienes no 

los ha consultado a través 
e la Federación de Munici

pios”;
El número uno del PP regio- 

volvió a abordar el tema 
e la próxima campaña, en la 

afirmó su partido trabaja 
p que Castilla-La Mancha 
^^ de ser la última de la fila, 
'"te las novedades que incluirá 

el PP se encuentra la puesta 
en funcionamiento de un plan 
de pensiones para las amas de 
casa y hacer realidad el proyecto 
de 60.000 pesetas mensuales 
para los pensionistas. Molina 
destacó que además de las líneas 
básicas del programa, se hará 
hincapié en la mujer de Cas
tilla-La Mancha, que hasta aho
ra no ha recibido el reconoci
miento adecuado.

El programa del PP será pre
sentado en la Convención regio
nal que este partido celebrará 
el próximo 30 de abril.

Según la inform.ación propor
cionada por el candidato, el PP 
en estas elecciones ha conse
guido el mayor número de can
didaturas de toda su historia en 
Castilla-La Mancha, “llegamos 
al 99,60 por ciento”.

Preguntado sobre su opinión 
respecto al caso de Chiqui 
Benegas, Molina respondió que 
le había sorprendido la reacción 
del Partido Socialista ante lo 
sucedido con “su secretario de 
desorganización”. Se refirió a 
que Guerra hizo gala de sus gra
baciones ante todo el mundo, 
mientras el PSOE no lo denun
ciaba. “Nosotros denunciamos 
hace mucho tiempo el tema de 
las escuchas”. Señaló que el 
caso tenía dos visiones, la polí
tica y el hecho en sí mismo de 
la grabación. En el primer sen
tido, afirmó que lo sucedido 
reflejaba la situación real del 
PSOE, “que ha agotado todas 
sus ideas, no tiene programa ni 
alternatvas, es una máquina que 
se mantiene para mantener el 
poder, lo que es muy grave, por
que hablamos del Gobierno de 
España”.

De regreso al tema regional, 
dijo que es “impresentable" que 
un organismo sea el más rico 
de toda la región, sobre todo 
si es el Gobierno. Afirmó que

Domingo Triguero presentó una ponencia sobre Agricultura en la Convención.

El número uno regional del Partido Popular 
declaró que su partido va a huir de cualquier 
tipo de descalificación en la campaña electoral, 
que estará basada en las alternativas y opciones 
que ofrecen al elector

la Junta de Comunidades posee 
7.000 millones a plazo fijo, “a 
mí se me caería la cara de ver
güenza”.

José Manuel Molina asistió, 
después de la rueda de prensa, 
a la clausura de la Convención 
de candidatos municipales que 
celebraba el PP ciudarrealeño. 
En este encuentro tres candi
datos, Angela María García, 
Domingo Triguero y Eduardo 
Corrochano expusieron tres 
ponenecias que abordaron 
temas relacionados con los ser
vicios sociales, agricultura y 
medio ambiente, respectivamen

te.
Esta convención forma parte 

de la serie que el partido realiza 
en todas las provincias de la 
Comunidad Autónoma, antes de 
la presentación del programa en 
la convención regional.

Molina señaló al término de 
la rueda de prensa que Casti
lla-La Mancha está discriminada 
desde el Gobierno Central, “y 
lo que es peor, desde el Gobier
no Regional se discrimina a las 
distintas provincias que la inte
gran, con lo que unas siempre 
son más pobres que el resto de 
las de la región”.

La riqueza del 
^^rein o ^^

José Manuel Molina se 
refirió durante su estancia 
en Ciudad Real a que 
entre todos los ricos de 
Castilla-La Mancha, el 
que más lo era es el pro
pio Gobierno regional. 
Según los datos ofrecidos 
por el líder del PP, la Jun
ta de Comunidades de 
Castilla-La mancha posee 
en sus cuentas corrientes 
hasta 7.000 millones de 
pesetas, aplazo fijo, que le 
producen unos intereses 
de 1.000 millones de pese
tas. “Es impresentable que 
la Junta sea la más rica 
de la región”. Parece que 
no nos falta de nada, que 
a nuestro Gobierno le da 
por ahorrar, porque no 
tiene en que invertir.
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Dice que “no pueden hacerse valoraciones políticas de una conversación privada

Barreda cree que el ^‘asunto Benegas 
influirá poco’’ en la intención de voto

Los alumnos de 
Educación para 
Adultos pasaron 
su día de
convivencia

Ciudad Real ha dado un giro de 180 grados desde 1979”, señaló

El secretario general del 
PSOE provincial, José 
María Barreda, aseguró 
ayer que la polémica desa
tada por la difusión de una 
conversación telefónica de 
Txiqui Benegas, en la que 
aludía despectivamente a 
varios ministros, “influirá 
poco” el 26 de mayo.

C.M.L.

El secretario general de los 
socialistas ciudarrealeños y 
vicepresidente del Gobierno de 
Castilla-La Mancha, José 
María Barreda, aseguró ayer 
que la polémica desencadenada 
por la difusión pública de dos 
conversaciones privadas mante
nidas por Txiqui Benegas con 
dos amigos personales y en las 
que se aludía despectivamente, 
entre otras personas, a varios 
ministros, “van a influir poco” 
en la intención de voto de los 
españoles el próximo 26 de 
mayo.

José María Barreda, que se 
reunió ayer con los informa
dores, señaló que “el tipo de 
elecciones que se celebrarán en 
mayo van a hacer que las reper
cusiones del incidente sean 
menores que si se tratara de 
unos comicios generales”.

“Los españoles, dijo, pueden 
interpretar el incidente de dos 
maneras: o como señal del res
quebrajamiento del partido, o 
como indicio de su flexibilidad 
a la hora de acoger posturas 
divergentes”. Por otra parte, el 
vicepresidente se negó a hacer 
interpretación alguna de las 
conversaciones difundidas, ya 
que “no se pueden extraer valo
raciones políticas de una con
versación privada, cuando ade
más se ha obtenido por méto

El SUP presentó su programa para las

José María Barreda no quiso valorar politicamente el incidente de la conversación telefónica de Benegas.

dos, por lo menos, alegales y, 
posiblemente, ilegales”.

Barreda quitó hierro al asun
to diciendo que todo esto no 
significa otra cosa más que “la 
diferente visión de los proble
mas que tienen las personas 
dentro de partidos democráti
cos” y añadió que “yo mismo 
he aceptado decisiones del par
tido que no compartía”.

Por otro lado, el dirigente 
socialista se extendió sobre las 
próximas elecciones municipa
les y dijo que “Ciudad Real 
ha dado un giro de 180 grados 
desde 1979”, período en el que 
ha ocupado la Alcaldía Loren
zo Selas. Entre los logros con
seguidos por el alcalde, Barre

da señaló el abastecimiento de 
agua a la capital, que “sólo 
pudo conseguirse en 1980” o 
la resolución “del problema 
histórico de la comunicación”.

Respecto a si el electorado 
iba a pasar factura a Selas por 
su pase al PSOE, el vicepre
sidente manifestó que “los que 
no le han perdonado su actitud 
son precisamente los que no 
le han votado, es decir la dere
cha pura”.

José María Barreda, por 
otro lado, advirtió que “ño 
sería bueno que la Alcaldía de 
Ciudad Real la ocupara alguien 
que no se llevara bien con el 
resto de las Administraciones”.

Además, dijo que el alcalde de 
la capital “no debe limitarse 
a mantenerla limpia sino que 
debe ser consciente del impor
tante futuro que le aguarda a 
la ciudad”.

Por último, el secretario 
general del PSOE afirmó que 
su partido, al contrario que el 
PP, había “potenciado a sus 
propios militantes y además 
hemos “fichado” a los indepen
dientes que nos han parecido 
útiles”.

Barreda concluyó diciendo 
que “la operación Selas se ha 
planteado a largo pla2o” y que 
su futuro político no dependía 
del éxito de esta operación.

Durante el mes de m 
todos los alumnos del Ce^'^ 
de Educación para Aduíí 
Ciudad Real suelen pasar '‘ 
día juntos para convivir con'’'’ 
profesores y mantener conta?’ 
con la naturaleza a la lu?' 
de la primavera y el buen S' 
po. Este año la excursión debí 
retrasarse por el frío y la uJi 
y se celebró el pasado mién 
coles.

Hasta un total de cincuenta J 
personas, entre alumnos de' 
todas las edades y sus profe’ 
sores pasaron la jornada en di 
parque forestal de La Atalaw^ 

Divididos en grupos pi¿.! 
raron diferentes platos típi^j 
manchegos, desde migas a cal- 
dereta, que acompañaron conj 
buenos vinos de la tierra.

Los alumnos del centro espe.! 
ran anualmente este día en eli 
que disfrutan de la convivenciai 
con los compañeros, y destacani 
que se sienten como una gran 
familia, disfrutando de la natu-í 
raleza con sus profesores, t 
• A lo largo de la tarde se cele-■ 
braron distintos juegos organi-j 
zados por los profesores y la 
Asociación de Alumnos del cen
tro, todos participaron en los 
diferentes concursos de globos, 
dominó, damas y dados. Al final 
se idearon y entregaron distin
tos premios para los ganadoresj 
de cada una de las competi-i 
ciones preparadas. ]

Hacia las ocho de la tarde, 
los excursionistas regresaron a 
Ciudad Real, convencidos de 
que el año que viene se repetirá 
la experiencia con el mismo ¿si
to que en esta primavera.

Losalumnosagradecenyfeli- 
citan a los organizadores por 
la preparación de esta jomada, 
en la que no faltó quien to 
uso de la cámara fotográfica 
para guardar un recuerdo del 
día de convivencia de los estu
diantes del Centro de Educa
ción Permanente para Adultos 
de Ciudad Real.

elecciones del próximo 9 de mayo
P.O.M.

El Sindicato Unificado de 
Policía (SUP) ha encargado una 
encuesta, con vistas a las próxi
mas elecciones sindicales que se 
celebrarán el 9 de mayo. Los 
resultados de ésta, así como la 
presentación de la campaña elec
toral fueron presentados a los 
medios de comunicación el pasa
do miércoles en las dependencias 
de la Comisaría.

Antonio Matés Llamas, secre
tario del SUP en Castilla-La 
Mancha explicó que “falta moti
vación entre los miembros de la 
Policía, y que esto se debe fun
damentalmente' a la falta de 
incentivos económicos, puesto 
que la Policía Nacional cobra un 
36% menos que las autónomas 
y un 22% menos que las locales, 
y tienen una ley de incompati
bilidades más dura que el resto”.

Los resultados de la encuesta 
realizada en diferentes comisa
rías fueron explicados por el jefe

de Comunicación del SUP, Inda
lecio Socorro Santana. Como 
datos más significativos cabe 
señalar la falta de motivación que 
hay en el cuerpo, pues un 80% 
se siente desmotivado. Un 73% 
se mostró a favor del cambio en 
la ley de policías y un 63% piensa 
que los sindicatos funcionan bien. 
Sobre la intención de voto en 
las próximas elecciones, un 48% 
piensa votar al SUP, un 32% no 
sabe o no contesta y el 15% vota
rá a otros sindicatos.

La campaña electoral, que ya 
ha comenzado, tiene como slo
gan “somos tu lucha”, y el pro
grama contiene los puntos para 
una verdadera reforma del cuer
po a medio y largo plazo, prin
cipalmente antes de los grandes 
retos del 92.

Este sindicato pretende con
seguir 7 consejeros en las próxi
mas elecciones, uno en la escala 
superior, uno en la ejecutiva, uno 
en subinspectores y cuatro en la 
básica. En la región, hay 1776 
policías censados, que podrán 
ejercer su derecho al voto. Indalecio Socorro y Antonio Maté, durante su intervención . PAUL WHITE

Clausura de los 
cursos de 
Contabilidad 
Pública para 
Administración

Con una conferencia titulada! 
“El nuevo sistema contable del 
las Entidades Locales”, a cargol 
de Jaime Pou, subdirector geM 
ral de Dirección y PlanificaeR 
de la Contabilidad del Estados
y la entrega de diplomas 
ditativos, se clausuraroti ayer 
cursos Superior y Básico J 
Contabilidad, cuyo desarrol 
tuvo su punto de partida en J 
mes de enero de este ^®’ 1 
la participación de 120 
tes. El acto contó con la P 1 
sencia de Francisco Ureña, P 1 
sidente de la UiputacioM 
Nicolás Clavero, vicepresi i 
de Asuntos Económicos, 1 
más de los profesores qa^ 1 
coordinado los diversos P j 
gramas. 1
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^^Confíeso que he luchado^^

iT

\¡arceli"^ Camacho, presidente de la Confera- 
n de Comisiones Obreras, visitó ayer Ciudad

MÍ P^^^ presentar su libro de memorias, titu- 
láo ‘Confíeso que he luchado”, Camacho indicó 

/e h^ tocado vivir una época muy traumática
El veterano líder sindical vino

de la historia de España, de la que ha sido L___________________________^____ ^______
testigo, cuando no protagonista, directo. Pero especuladores y los banqueros”. Criticó la poli-
ademas de hablar de su vida, Marcelino Cama
cho hablo de la situación económica y política

ha convertido España en un paraíso para los

tica económica socialista y comparó la situación
1^0 napio ae la situación económica y política actual del PSOE con la que llevó a la desin- 
del país y aseguró tajantemente que ^‘e/ PSOE legración a UCD.

a Ciudad Real a presentar “Confieso que he luchado”, su libro de memorias
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Marcelino Camacho: “El PSOE ha convertido 
España en un paraíso para los especuladores”

Yo siempre he denunciado las semejanzas entre el PSOE y el PRI mejicano”^ dijo el sindicalista

miér. Carlos MUÑOZ DE LUNA
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El presidente de la Confede- 
^jón nacional del sindicato 
Comisiones Obreras, Marcelino 
Camacho, dijo ayer en Ciudad 
Real que “el PSOE ha conver- 
ído España en un paraíso para 
los especuladores y los banque- 

Ls" y añadió que viven en el 
país “gentes que despilfarran el 
dinero que han ganado con la 
especulación”. Para Camacho, 
especular es “comprar barato y 
vender caro sin crear riqueza”.
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El sindicalista criticó dura- 
mente la política económica del 
Gobierno socialista y se apoyo 
en palabras del propio Nicolás 
Redondo que hace unos días 
reconoció que “el Ejecutivo 
•igue unas directrices económi
cas que no son ni progresistas 
iii socialistas”.

Por otro lado, y refiriéndose 
al incidente protagonizado por 
Txiqui Benegas y las conversa
ciones telefónicas privadas difun
didas publicamente por una emi
sora de radio, dijo que “traerá 
consecuencias importantes” y 
afirmó que “yo también he sufri
do escuchas”. Admitió que “no 
se debe violar la intimidad de 
nadie, pero ellos son los que 
comenzaron a hacerlo”.

¡Al "prixilción" de Espíiñu

OS

Tras comparar la situación 
actual del PSOE con la que ter
minó con la disolución de UCD, 
Marcelino Camacho recordó que 
“yo siempre he denunciado la 
prización de España y siempre 
be hablado del PSOE como una 
oligocargocracia” y añadió que 
'el Gobierno está muy cerca de 
la autocracia, y de la autocracia 
Ua corrupción hay un paso”.

Marcelino Camacho junto a José Luis Gil. PAUL WHITE

Respecto a las semejanzas del 
Partido Socialista con el PRI 
mejicano, el sindicalista puntua
lizó que “incluso la famosa frase 
el que se mueva no sale en la 
foto es original no de Alfonso 
Guerra, sino de Fidel Velázquez, 
líder del CTM, el sindicato del 
PRI”.

Más adelante, Marcelino 
Camacho aseguró que “en Espa
ña nunca se ha llevado a cabo 
el cambio pregonado por el

PSOE” y agregó que “el partido 
socialista sigue recibiendo votos 
cautivos obtenidos bajo presión”.

El líder histórico de CCOO 
se refirió luego al proyecto socia
lista de financiar 400.000 vivien
das y dijo que “ese proyecto ya 
figuraba en la PSP que presen
tamos al Gobierno el 14-D”. 
Sobre el tema de la vivienda, 
Camacho se refirió a un estudio 
realizado recientemente y que

señala que un trabajador que
gane 150.000 pesetas al mes sólo 
podría comprarse una casa en 
Teruel y añadió que “en España 
el 80 por cien de los trabajadores 
ganan menos dinero”.

Otro tema abordado por Mar
celino Camacho fue el de la 
independencia de los sindicatos 
respecto a los partidos políticos. 
“Que seamos independientes, 
dijo, no quiere decir que seamos 
neutrales.

Nosotros no decimos a nadie 
a quién deben votar, pero sí les 
decimos quienes son nuestros 

-adversarios para que voten en 
consecuencia”.

El sindicalista concluyó recor
dando, al hilo de la indepen
dencia sindical, que “yo dimití 
del Parlamento en 1981, aunque 
hubo otros que esperaron a 
hacerlo hasta 1987”, en alusión 
a Nicolás Redondo. “Más vale 
tarde que nunca”, concluyó.

m
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Félix Arce. PAUL WHITE.

El pacto por la Sanidad no puede ser un catálogo de deficiencias

UGT satisfecha con el nuevo
director del INSALUD

LT

^ Secretaria General de 
ha mandado una carta de 

fJ'^^^’^’^ ^' nuevo director del 
jALUD, en la que entre otras 

le felicita por el compro- 
I^y la responsabilidad de asu- 

dirección del INSALUD 
Ciudad Real en un momento 

^hamente complejo. Por lo 
1“^ merece su agradecimiento 
l^nto a él su colaboración en 
'Objetivo de mejorar la calidad

de la asistencia de nuestros ciu
dadanos y las condiciones de tra
bajo de los empleado.s públicos 
de-dicho organismo.

La carta hace referencia al 
nombramiento del nuevo direc
tor del INSALUD, junto a la 
próxima configuración de un 
nuevo Gobierno Regional que, 
presumiblemente habrá de asu
mir las competencias actuales 
del citado organismo en Casti
lla-La Mancha, marcan el 
momento óptimo para hacer una

apuesta generosa y comprome
tida por el futuro de la Sanidad 
Provincial y abonan la concre
ción en la ilusión y esperanza 
que el nuevo director ha recla
mado.

El pacto por la Sanidad de 
Ciudad Real no pretende ser un 
catálogo de deficiencias, ni un 
frente reivindicativo.

Debe ser, según UGT, un 
foro de análisis objetivo de los 
problemas que afectan a la Sani
dad Provincial.

M.C.D.
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Sesiones pre-electorales

A la actual Corporación le quedan todavía un par de sesiones extraodinarias.El Ayuntamiento de Ciudad Real celebra hoy pleno extraordinario.

Ayuntamiento y Diputación celebraron los últi
mos plenos ordinarios de esta legislatura. En 
ambos casos la mayoría de los puntos abordados 
en las sesiones fueron de puro trámite, no hubo 
demasiado debate y tuvieron como característica

la brevedad. Entre lo destacado en el pleno
municipal, la concesión de la estatuilla de ^^Cer
vantes” a la Asociación de Coros y Danzas de 
Ciudad Real por su labor de promoción y recu
peración de la cultura y el folklore de nuestra

provincia. La Diputación aprobó, por su nm^¿ 
. el programa de inversiones culturales para 19^^ 
y una moción de urgencia para que los fondos' 
de la corrida de beneficencia de este año vajaii^ 
destinados a la ayuda del pueblo kurdo.

La Corporación Provincial aprobó una moción de urgencia para que los fondos de la corrida de beneficencia vayan al pueblo kurdo

Ayuntamiento y Diputación celebraron los últimos
plenos ordinarios de la presente legislatura

**La sesión municipal acordó la concesión de la estatuilla de ^^Cervantes^^ a la Asociación de Coros y Danzas

M. ARAUS

La brevedad y la falta de 
debate caracterizaron los dos 
últimos plenos ordinarios que 
celebraron la Diputación Provin- 

. cial, en la mañana de ayer, y 
el Ayuntamiento, a última hora 
del jueves.

Entre lo más destacado de la 
sesión provincial, el grupo Socia
lista presentó una moción de 
urgencia para que los fondos 
que se obtengan en la tradicional 
Corrida de Toros de Beneficen
cia se destinen a Cruz Roja 
Internacional para ayudar al 
pueblo kurdo. La corrida se cele
brará, como es habitual, durante 
el mes junio, de modo paralelo 
a la Semana de la Provincia. La 
propuesta recibió el voto uná
nime de los grupos representa
dos en el Palacio Provincial.

La mayoría de los puntos que 
constituyeron el orden del día 
de la sesión se pueden consi
derar de trámite. Además de la 
moción aprobada, resaltar tam
bién que el pleno dio el visto 
bueno a la designación de los 
miembros de la Comisión Ges
tora de la nueva Entidad de 
Ambito Territorial menor del 
municipio de Arenales de San 
Gregorio. La Comisión estará 
formada por tres miembros del 
PSOE, José Luis Martínez, 
Manuel Vela y Vicente Man
zanero; uno del Partido Popular, 
Faustina Exojo; y uno del CDS, 
Ana Rosa Alberca. El acto de 
constitución tendrá lugar el 
próximo 4 de m.ayo, a las oncé 
de la mañana.

Líi Corporación aprobó tam
bién el Programa Provincial de 
la Red Viaria Local para 1991, 
con un presupuesto de 170 millo
nes de pesetas, destinado a 
mejoras en las carreteras de 

Villanueva de la Fuente a Alba
dalejo y Puebla del Príncipe, por 
casi 36 millones de pesetas, la 
de Navalpino a Horcajo de los 
Montes, por valor de 27 millones 
de pesetas, de Viso del Marqués 
a San Lorenzo de Calatrava, 
segunda fase, por más de 8,5 
millones y la de Los Pozuelos 
a Piedrabuena, por 101 millones 
de pesetas.

Por otra parte, se dio el visto 
bueno al programa de inversio
nes culturales 1991 que alcanzan 
los 203 millones de pesetas. En 
el programa se incluyen dos 
importantes obras, el acondicio
namiento del Palacio del Conde 
de Valdeparaíso como sede de 
la Universidad de Verano de 
Almagro, financiado por la 
Diputación Provincial, Adminis
tración Central y Junta de 
Comunidades. Este punto fue 
aprobado con catorce votos afir-

Quedan extraordinarios
A lo largo de esta mañana 

el Ayuntamiento de Ciudad 
Real celebra pleno extraordi
nario, con un único punto en 
el orden del día de la sesión, 
la designación de presidentes 
y vocales en las mesas elec
torales mediante sorteo públi
co, con motivo de las eleccio
nes municipales y autonómicas 
del próximo mes de mayo.

Además de este pleno, el 
Ayuntamiento todavía celebra
rá otro antes de las elecciones. 
Igualmente a la Corporación 
Provincial restan dos
extraordinarios antes de que 
concluya esta legislatura.

Los celebrados esta semana 
han sido los último.s ordinarios.

La Diputación aprobó 
la Comisión Gestora 
para la nueva 
entidad menor de 
Arenales de San 
Gregorio 

mativos y nueve abstenciones.
También se aprobaron tres 

convenios, uno de ellos con la 
Junta de Comunidades de Cas
tilla-La Mancha para la dotación 
de infraestructuras al consorcio 
para Tratamiento y Gestión de 
Residuos Sólidos Urbanos en la 

marcados por la brevedad y fal
ta de debate y enfrentamiento 
entre los diferentes grupos 
municipales. Sólo en la sesión 
municipal se produjo la discu
sión entre el concejal del CDS, 
Vicente Gallego, y el portavoz 
del grupo Independiente, 
Javier Naharro.

Gallego pidió información al 
equipo de Gobierno sobre 
algunas propuestas realizadas 
por el grupo centrista. Entre 
ellas la que causó más debate 
fue la referente a la.s solicitudes 
de los vecinos de Los Anejos 
y Las Casas para nuevas líneas 
de autobuses.

Javier Naharro señaló que 
él mismo se reunió con los 

provincia de Ciudad Real; otro 
acuerdo más de colaboración 
entre la Diputación Provincial 
y las Hijas de la Caridad; y por 
último, con la Consejería de Pre
sidencia de la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha 
para la dotación de equipos 
informáticos a los pequeños y 
medianos muncipios de la pro
vincia.

La sesión municipal
El pleno del Ayuntamiento 

aprobó por unanimidad la conn- 
cesión de la estatuilla de “Cer
vantes” a la Asociación de Coros 
y Danzas, por su labor de pro
moción y recuperación de las 
tradiciones, cultura y folklore de 
Ciudad Real.

Todos los puntos del orden 
del día fueron aprobados por 
unanimidad por los grupos de 
la Corporación.

En el apartado de ruegos y

vecinos, y no pedían tantos ser
vicios como incluía el escrito 
del CDS, “es como si les dicen 
que les van a poner una pis
cina, firmarán aunque no la 
necesiten”. Gallego señaló que 
él no había manipulado a los 
ciudadanos para la firma. Por 
último, el alcalde dio por con- 
luido el debate, por considerar 
que ya se había discutido 
demasiado sobre el tema. Lo 
que provocó la reacción del 
centrista que. indicó que en 
otras ocasiones se había mos
trado mayor flexibilidad. Al 
final tuvo un minuto más de 
intervención, y Lorenzo Selas 
dio por finalizada la sesión.

preguntas, el concejal del PP, 
Julián López Camarena presen
tó tres ruegos, el primero de 
ellos para que se extremaran las 
medidas de limpieza en los ban
cos y los alredores de aquellos 
establecimientos que expenden 
bebidas fuera de los locales. Ef 
grupo de Gobierno recogió di 
ruego.

También reiteró la propuesta 
presentada hace meses sobre la 
reordenación del tráfico en el 
cruce de la carrtera de Valde
peñas con la Ronda. En aquel 
momento se contestó que cuan
do se abriera a los vehículos la 
carretera de Miguelturra se des
congestionaría la zona. López 
Camarena afirmó que esto ya 
se había producido, pero el trá
fico seguía demasiado colapsa
do. Vicente Romero contestó 
que para el verano probable
mente se apruebe la reordena
ción del tráfico correspondiente.

Por último, el PP solicitó» 
evalúen los daños del gimnasio 
al aire libre de La Atalaya, y 
se reparen. Romero afirmó que 
ya existía una partida de tres 
millones de pesetas destinadas 
tal ^m en los Presupuestos de 
1991.

Por último, el concejal Popu
lar realizó una pregunta sobre 
el Camping de la Casita del Pe
cador, señaló que su estado e 
abandono y deterioro es impor 
tante y se interesó por saber^ 
se tienen evaluadas las inversio 
nes a realizar para hacer el Caín 
ping utilizable, y de qué mane 
se prevé la gestión del 
El grupo de Gobierno que J 
se han realizado inversiones, q 
los deperfectos no son tan g 
ves, y que se realizan conv 
saciones con el club ph* 
Casita del Pescador, para 
gestión.

D.2022
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Según el grupo municipal del CDS en el Ayuntamiento de Puertollano

“No hay que adjudicar el servicio a 
CESPA porque no es de la región” 

Consideran probado que esta empresa realiza mal esta labor

El grupo 
“Díptico atroz” 
presentó la obra 
“Orquesta de 
señoritas”

A.B.

El punto que suscitó un mayor debate en el pleno de 
¡a Corporación, que se celebró el pasado jueves, fue el 
relativo a la adjudicación del servicio de limpieza en grupos 
escolares y dependencias municipales a la empresa CESPA. 
Mientras que el PSOE e IU votaron a favor, el PP se 
abstuvo y el CDS votó en contra de la propuesta.

Ana BARCENILLA

PSOE e IU votaron a favor 
de la propuesta, el PP se abs
tuvo y el CDS votó que no 
por considerar que esta 
empresa no reúne las consi- 
diciones necesarias como ya 
se ha demostrado en anterio
res ocasiones. Además, el 
CDS considera que se debe
rían favorecer a empresas de 
la comunidad y no a una 
empresa con sede en Madrid. 
El importe anual de este ser
vicio de limpieza será de casi 
64 millones de pesetas.

Además, el pleno de la cor
poración aprobó la modifica
ción del cuadro de sanciones 
de tráfico. Las mayores mul
tas, de veinticinco mi! pesetas, 
serán para los vehículos pesa
dos que transporten su carga 
con peligro de que se caiga 
o para los que excedan los 
límites de peso o dimensiones. 
También se podrán multar 
con veinticinco mil pesetas a 

los conducatores que no res
peten la preferencia de paso. 
Parar en doble fila cortando 
la circulación puede acarrear 
multas de diez mil pesetas. No 
respetar las señales de tráfico 
se multará con dieciseis mil 
pesetas si existe peligro y con 
la misma cantidad a los vehí
culos que provoquen una situa
ción de peligro al no obecer 
la orden de una agente en cam
bios de fila, al ir marcha atrás 
o en la entrada y salida de 
inmuebles.

Un adelantamiento indebido 
por la derecha podrá ser san
cionado con cinco mil pesetas 
y si se crea situación de peligro 
para otros conductores, la mul
ta puede llegar a las dieciseis 
mil pesetas.

Entre las sanciones leves, se 
encuentra la de tres mil pesetas 
a los conductores que estacio
nen en una zona prohibida y 
a los que no tomen precau
ciones al apearse.

Otros de los puntos que se

El CDS votó contra la concesión a CESPA.

aprobaron en el orden del día 
del pleno municipal fue el esta
blecer un colegio arbitral de 
consumo en el Ayuntaminato, 
para tramitar de forma rápida 
denuncias de los ciudadanos. 
La junta arbitraje se estable
cerá de a cuerdo con el Minis
terio de Sanidad y Consumo 
y la Junta de Comunidades de

Castilla-La Mancha.
La corporación solicitará 

ayuda económica a la Admi
nistración regional. Además el 
pleno aprobó un convenio con 
la Consejería de Educación y 
Cultura de la Junta para la rea
lización de un curso de gestión 
y contabilidad en las pequeñas 
y medianas empresas.

Ayer se representó la obra de 
teatro “Orquesta de señoritas”. 
La representación tuvo lugar a 
las nueve de la noche en el tea
tro-cine Córdoba.

La obra es del francés Jean 
Anouil y está interpretada por 
la compañía sevillana “Díptico 
atroz” y dirigida por Ginés 
Sánchez.

La trama se situa en un bal
neario donde toca una orquesta 
de señoritas.

La crítica ha calificado el 
espectáculo de diviertido y 
entretenido y según un sema
nario gaditano, ” la expresividad 
elevada a grados insospechados 
y la certeza de que aún existen 
gentes de otra frescura e ima
ginación, son algunas de las con
clusiones que un buen aficiondo 
puede extraer tras contemplar el 
espectáculo del grupo sevillano 
“Díptico atroz”.

La entrada costó cuatrocien
tas pesetas y la duración de la 
obra fue de una hora y media.

Lo reducido del precio de la 
entrada unido a la fama de la 
que goza este grupo de teatro 
motivó que el teatro-cine se 
encontrase lleno de público 
durante la noche de ayer en 
Puertollano.

El Ayuntamiento de Puerto
llano y otras instituciones de la 
localidad organizan periódica
mente este tipo de actividades 
culturales.

SERVICIO PROVINCIAL DE RECAUDACION
Del 26 de abril al 28 de junio 

Período de cobranza e información del; 

IMPUESTO SOBRE VEHICULOS DE TRACCION MECANICA 
TASAS MUNICIPALES Y PRECIOS PUBLICOS

DE LOS AYUNTAMIENTOS DE: Abenójar • Alamillo • Albaladejo • Alcoba de los Montes • Alcolea de Calatrava • Alcubillas • Alhambra • Almagro • Almedina • 
Almodóvar del Campo • Almuradiel • Argamasilla de Calatrava • Arroba de los Montes • Brazatortas • Cabezarados • Cabezarrubias del Puerto • Campo de Criptana 
Caracuel de Calatrava • Carrión de Calatrava • Carrizosa • Castellar de Santiago • Cortijos, Los • Corral de Calatrava • Cózar • Fernancaballero • Fonta
narejo • Fuencaliente • Fuenllana • Granátula de Calatrava • Horcajo de los Montes • Malagón • Membrilla • Mestanza • Miguelturra • Montiel • Navalpino 
Navas de Estena • Pedro Muñoz • Picón • Poblete • Porzuna • Pozuelo de Calatrava • Puebla de D. Rodrigo • Puebla del Príncipe • Puertollano 
Retuerta del Bullaque • Robledo, El» Puerto Lápice • San Carlos del Valle • San Lorenzo de Calatrava • Santa Cruz de los Cáñamos • Solana, La 
Terrinches • Torralba de Calatrava • Torre de Juan Abad • Torrenueva • Villahermosa • Villamanrique • Villamayor de Calatrava • Villanueva 
de la Fuente • Villanueva de los Infantes • Villanueva de San Carlos.

LOS CONTRIBUYENTES RECIBIRÁN EN SU DOMICILIO UN AVISO DE 
PAGO (TRÍPTICO) QUE PUEDEN PRESENTAR PARA SU ABONO EN CUAL
QUIER SUCURSAL DE LA CAJA DE AHORROS DE ALBACETE, CAIXA, 
CAJA DE AHORROS DE CUENCA Y CIUDAD REAL, CAJA DE AHORROS 
Y MONTE DE PIEDAD DE MADRID, CAJA POSTAL DE AHORROS, CAJA 
RURAL PROVINCIAL DE CIUDAD REAL, CAJA DE AHORROS PROVIN
CIAL DE TOLEDO Y UNICAJA-RONDA.

Información en los citados Ayuntamientos, Entidades de Depósito y oficinas de Recauda
ción y Gestión Tributaria de: Unidad de Gestión Tributaria, teléfono: 25 00 00 - Alcázar de 
San Juan, teléfonos: 54 35 76/54 36 78 - Ciudad Fleal (Zona 22), teléfono: 25 18 08 - Ciu
dad neal (Zona -12), teléfono: 25 20 12 - Villanueva de los Infantes, teléfono: 36 12 71 - 
'/aidepe ñas, teléfonos: 32 52 58/32 52 62 - Puertollano, teléfonos: 43 11 00/43 11 04 - 
IVanzanares, teléfono: 61 07 66 - Tomelloso, teléfono: 51 41 76.
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Según se ha decidido en Alcázar de San Juan entre cinco delegaciones

Los jubilados de la región constituirán 
su sindicato dentro de CC.OO.

Con el fín de defender sus intereses en ¡o referente a las pensiones

El 10 de julio se celebrará el congreso constituyente de 
la Federación regional de jubilados y pensionistas de 
CC.OO, según se ha decidido en Alcázar en la reunión 
que han mantenido cinco delegaciones de jubilados de 
toda la región con los secretarios de la Federación estatal 
de CC.OO, José Francisco Cabezas y Cristino Cea.

Domin VILLAREJO

Castilla-La Mancha y 
Extremadura son las dos úni
cas regiones de nuestro país 
que no cuentan aún con esta 
organización de jubilados, 
dijo Cabezas, quien destacó 
que con ella se pretende 
defender los intereses y rei
vindicaciones de los jubilados 
de la región.

Cabezas puso de manifies
to en primer lugar la impo
sibilidad de vivir dignamente 
con las pensiones que reciben 
el 67 por ciento de los jubi
lados españoles y que están 
por debajo del salario míni
mo interprofesional, a pesar 
de que el Gobierno prome
tiera hace ya tiempo su 
equiparación.

De infrahumano fue cali
ficado el trato que reciben 
las viudas, quienes ven como, 
una vez muerto el marido, 
el Gobierno les reduce la 

pensión al 45 por ciento de 
la base imponible, a pesar de 
que la mayoría de los gastos 
continúan siendo los mismos.

En otro orden de cosas, tan
to Cabezas como Cea criti
caron la dificultad que tienen 
los ancianos para ingresar en 
una residencia digna y los pro
blemas afectivos que se gene
ran para muchos de ellos 
cuando se les traslada a resi
dencias mastodónticas, lejos 
de su tierra natal y su familia, 
problemas que terminan en 
suicidios, en muchas ocasio
nes, o en el trato infrahumano 
que reciben los viejos en resi
dencias privadas que sólo bus
can el lucro económico.

En este sentido, el sindicato 
de jubilados y pensionistas de 
CC.OO plantea, en primer 
lugar, la equiparación de las 
pensiones más bajas al salario 
mínimo interprofesional, que 
las pensiones de las viudas 
sean del 85 por ciento de la

Los jubilados tendrán su propio sindicato. CECILIO CAÑAS

base reguladora que tenía el 
marido y que se mantenga la 
pensión de los huérfanos hasta 
que éstos encuentren trabajo, 
en lugar de que sea hasta los 
18 años. Asimismo proponen 
que las pensiones por inva
lidez permanente sea del 75 
por ciento, en lugar del 55 
por ciento hasta los 55 años.

También reclamaron un 
trato más humano para los 
ancianos por parte de los pro
fesionales de la Sanidad, quie
nes, según Cea, en ocasiones 
“nos tratan como viejos acha
cosos”, y residencias no supe
riores a las 100 plazas dentro 
de la comarca en al que ha 
transcurrido su vida.

Los cursos de 
formación para 
voluntarios se 
clausuran hoy en 
Alcázar

----------------------------- -------- ^

El consejero de presidencia, 
Alejandro Alonso, acompañado 
del director general de Admi, 
nistración Local, Venancio 
Rubio, asistirá hoy a la clausura 
del curso regional de Forma 
ción para voluntarios de Pro. 
tección Civil en Alcázar de San 
Juan. El acto tendrá lugar en 
el Ayuntamiento de la localidad 
sobre las diez de la mañana de 
hoy.

A este curso, iniciado el pasa, 
do 22 de abril, han asistido 30 
voluntarios que han sido for
mados como monitores para 

.que, a su vez, reciclen la for. 
mación de otros voluntarios de 
las respectivas agrupaciones a 
las que pertenecen en cada 
municipio.

Estos cursos de formación 
son fruto del compromiso 
adquirido por la Consejería de 
Presidencia en el Congreso 
Regional de Voluntarios' de 
Protección Civil celebrado en 
Ciudad Real para impulsar la 
preparación teórica y práctica 
de estos voluntarios.

Los asistentes pertenecen a 
las agrupaciones de Socuélla
mos, Toledo, Cifuentes, Tala
vera, Hellín, Riopar, Puertolla
no, Santa Cruz de la Zarza, 
Casas Ibáñez, Guadalajara, San
ta Cruz de Mudela, Sonsecas, 
Illescas, Alcázar de San Juan.

SI SE QUEDA 
SIN PALABRAS. 

ANUNCIESE 
CCN ELLAS.

La Tribuna
de Ciudad Real

DIARIO INDEPE.SDIENTE

ANUNCI OS POR PALABRAS



El SUP acusa a la Administración de la desmotivación en el Cuerpo. El sindicato se muestra optimista de cara a las próximas elecciones.

Acusan a la Unión de Funcionarios de Policía de seguir el juego a los responsables de las instituciones públicas 

El SUP asegura que la ‘‘mejor medida de presión 
hacia la Administración es ganar las elecciones”

En opinión del sindicato, la Policía Nacional se encuentra totalmente desmotivada

El Sindicato Unifícado de Policía ba asegurado en Val
depeñas que “la mejor medida de presión hacia la Admi- 
mstración es ganar las próximas elecciones municipales”. 
En su opinión, la Policía Nacional se encuentra desmo
tivada por la escasa repercusión de sus reivindicaciones.

Elisa LADERAS

El Sindicato Unificado de 
Policía (SUP) celebró ayer en 
las dependencias de la Comisaría 
del Cuerpo Nacional de Policía 
en la localidad de Valdepeñas 
una asamblea, enmarcada en los 
encuentros que se están desarro
llando en la región por parte 
del secretario de comunicación 
de relaciones de la ejecutiva y 
el secretario general del SUP en 
Castilla-La Mancha, Antonio 
Matés. La reunión se celebró de 
cara a las elecciones sindicales 
al Consejo de Policía que ten
drán lugar el próximo día 9 de 
mayo.

Entre los temas abordados en 
la reunión destacan el programa 
marco de negociación y el estado 
en que se encuentran las movi
lizaciones que están llevando a 
cabo desde el pasado año. En 
cuanto a la propuesta marco, que 
está recogida al ser muy amplia 
para desarrollaría a medio plazo, 
Matés incidió en cinco puntos 
básicos a negociar este año. Des
tacó los referentes a la retribu
ción, ya que solicitan la equi
paración gradual del salario de 
este colectivo con los funciona
rios de los cuerpos locales y 
autonómicos, quienes les supe
ran en salario entre un 20 y 35 
por ciento en algunas ocasiones, 
al mismo tiempo que tienen 
menos competencias. A este res
pecto indicó ,que “se nos aplican 
las incompatibilidades más duras 
ríe la función pública, llegando 
a alcanzar a tres años la sus
pensión mínima de empleo y 
sueldo”. La catalogación de los 
puestos de trabajo y el abono 

los servicios nocturnos, fes- 
y horas extras que se rea

lcen son otras de las reivindi
caciones contempladas en este 
punto.

Sobre el desarrollo normativo 
secretario general del SUP en 

bastilla-La Mancha indicó que 

desde que se promulgó la Ley 
Orgánica 2/86 únicamente se ha 
destacado el reglamento discipli
nario y por contra existen otros 
aspectos más importantes que 
están cercenando las expectativas 
dentro del colectivo, como la Ley 
de Segunda Actividad, Regla
mento de Servicios y el Decreto 
de Plantillas. Estos aspectos, 
según el responsable del SUP, 
están aparcados.

Las movilizaciones, por otra 
parte, que alcanzaron sus cotas 
más altas el 2 de junio del pasado 
año, fecha en la que 10.000 poli
cías se concentraron ante el 
Ministerio del Interior, así como 
otras actuaciones, que han deri
vado en 18 expedientes, seis de 
ellos con suspensión de empleo 
y sueldo, el dirigente sindical 
considera que a pesar de estas 
manifestaciones la mayor medida 
de presión ante la Administra
ción es ganar las elecciones, 
aspecto que parecen tener muy 
asumido.

La Administración, al propi
ciar la abstención, y los sindi
catos que “queriéndolo o sin 
querer están siguiendo el juego 
y dividiendo el voto, como es 
el caso, según afirmó, de la 
Unión Federal de Policía (UFP) 
son los adversarios naturales de 
cara a los comicios sindicales que 
se avecinan”.

Para el SUP, el ministro, hasta 
ahora, tan sólo ha demostrado 
una postura de imposición total 
y con la que es imposible nego
ciar, perjudicando al colectivo al 
no tener en cuenta sus reivin
dicaciones, que derivan en una 
situación de desmotivación, cris- 
pación y malestar, que les hace 
ver el futuro con demasiada 
preocupación, máxime cuando se 
trata de un colectivo cuya fun
ción profesional está basada 
prácticamente en iniciativa pro
pia. “Una policía desmotivada 
ver mermada toda su iniciativa, 
si no cuenta con apoyo”.

Lx)S trabajadores de ambos sindicatos celebrarán juntos el Primero de Mayo.

UGT y CC.OO. celebrarán 
conjuntamente el 1- de Mayo

E.L.

La unión comarcal de UGT 
en Valdepeñas celebrará el 1 
de mayo con otras fuerzas sin
dicales para reivindicar el pro
greso social, según informó en 
un comunicado en el que tam
bién invitan a todos los traba
jadores a participar en la mani
festación que tendrá lugar en 
Ciudad Real dicho día. Las rei
vindicaciones que plantearán se 
han realizado en base a la pre
servación del empleo, en cuanto 
a mejoras económicas y sociales 
se refiere, dada la situación de 
los trabajadores del campo que 
se enfrentan a una creciente 
pérdida de empleo en las zonas 
de menor desarrollo y con esca
sa o nula protección oficial.

Además también reivindica
rán la igualdad de derechos 
entre el hombre y la mujer, 
viviendas dignas, fiscalidad más 
justa, sanidad pública a nivel 
europeo, preservación de la 
salud y el medio ambiente en 
el trabajo, mayor y mejor dis
tribución de la riqueza y la apli
cación a todos los trabajadores 
de leyes y convenios.

Por su parte, CC.OO tam
bién ha realizado un llamamien
to a los trabajadores para que 
participen en la jornada del Pri
mero de Mayo, en base a rei
vindicaciones planteadas ya en 
las plataformas de los convenios 
colectivos como el pleno 
empleo y la mejora de los con
venios para que mejoren los 
salarios y las condiciones de tra

bajo por la extensión hacia la 
empresa de los derechos demo
cráticos, la calidad de vida con 
la ampliación y mejora de los 
sistemas de protección social. 
También pide la garantía de 
una vivienda digna y de una 
infraestructura de servicios 
públicos que faciliten el acceso 
al trabajo y al ocio y por una 
política económica que esté 
conseguida para el beneficio de 
toda la sociedad, además de 
solicitar la paz, el desarme y 
la distensión, abogando por un 
orden mundial basado en la 
solidaridad, la cooperación y el 
respeto de los derechos de los 
pueblos y de los ciudadanos. 
También se contempla la uni
dad de los sindicatos y de los 
trabajadores.
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El queso manchego podría venderse mejor. El vino de la región necesita una mejor comercialización.

El consejero reconoció que el maíz manchego se encuentra en desventaja frente al extremeño

Fernando López Carrasco: “No sabemos 
vender ni nnestros vinos ni nuestros quesos”

Inauguró el Centro de Promoción de Vinos y la bodega Vinícola de Tomelloso^^

El consejero de Agricultura de la Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha, Fernando López Carrasco, reco
noció ayer en Tomelloso quy “no sabemos vender ni nues
tros vinos ni nuestros quesos”. El consejero inauguró el 
Centro de Promoción de Vinos y una nueva bodega.

Araceli OLMEDO

El consejero de Agricultura 
de la Junta de Comunidades, 
Fernando López Carrasco, visitó 
ayer Tomelloso para inaugurar 
el matadero comarcal, cuyo cos
te se ha elevado a ochenta millo
nes de pesetas, veintitrés de los 
cuales han sido financiados por 
el Ministerio y la citada Con
sejería.

Asimismo, el consejero ha 
inaugurado las instalaciones del 
Centro de Promoción de Vinos 
de Castilla-La Mancha, que está 
compuesto por una sala de expo
siciones de vinos de las dife
rentes Denominaciones de Ori
gen Mancha, una sala de licores, 
sala de catas y donde está pre
visto crear un museo con todos 
los vinos que se han producido 
en la región.

Ganaderos

Durante su visita, el consejero 
contestó a unas preguntas de los 
medios de comunicación sobre 
la carta enviada por la UPA a 
su Consejería pidiendo que se 
suspendan las subvenciones para 
la cura del queso manchego por 
incumplimiento de los acuerdos 
por parte de los industriales. 
López Carrasco afirmó no haber 
recibido ningún escrito de este 
grupo y señaló que la suspensión 
o anulación de las subvenciones 
debe ser algo que se decida por 
la vía de la negociación y afirmó 
que “estaré en contra de los 
industriales que no quieran cola
borar con los ganaderos y seré 
partidario de reconsiderar las 
subvenciones que tienen”. En 
este sentido señaló que “un mal 
acuerdo es mejor que romper 
el diálogo, porque el que más 
se ve peijudicado es el más débil 
y este es el pequeño ganadero”.

En referencia a Quesoman, el 
consejero afirmó que había per
mitido promocionar el queso 
manchego y añadió que “los 
señores que se iban a manifestar 
en contra de la misma, no saben 
por donde van y ninguno de 
ellos, creo, era ganadero”. Con
tinuando con este tema, López 
Carrasco aseguró que el queso 
manchego es un producto recocí 
nocido dentro y fuera de España 
y “si no lo vendemos es porque 
somos unos ineptos y unos irres
ponsables”.

Quesoman

En su opinión, Quesoman ha 
facilitado operaciones muy 
importantes con Alemania y la 
posibilidad de que “nuestros 
industriales y ganaderos visiten 
otras ferias nacionales o inter
nacionales a cargo de la Con
sejería de Agricultura”.

Sobre el tema de regar las 
viñas, López Carrasco recordó 
la prohibición por ley que existe 
sobre esta acción y señaló que 
“si las viñas que tenemos en la 
región las supiésemos defender, 
supiésemos comercializar los 
vinos y venderlos al consumidor, 
no sobraría ni una hectárea de 
viñedo en Castilla-La Mancha”.

En su opinón, la comercia
lización de vinos de calidad de 
la región salvaría el sector y con
sideró inaceptable “la elección 
del camino simple e irrespon
sable de arrancar los viñedos 
porque no somos capaces de 
vender los vinos”.

El consejero de Agricultura 
de la Junta de Comunidades 
reconoció la existencia de una 
normas en Extremadura que 
“ponen en desventaja a los agri
cultores de Castilla-La Mancha”. 
Según explicó, el planteamiento 
de agravio que le hizo UCA-

Fernando López Carrasco reconoció que los productos manchegos podrían ser vendidos en Europa.

El consejero cree que los agricultores podrían pro
ducir más y ser más competitivos con una buena 
comercialización de los productos, por lo que con
sideró conveniente crear estos nuevos centros en 
las zonas de producción de Castilla-La Mancha

MAN “va acompañado de una 
petición de medidas, como 
potenciación de la comercializa
ción, el cooperativismo y cré
ditos a bajo interes que abaraten 
los costes de producción del cul
tivo de maíz”. López Carrasco 
afirmó que había escrito una 
carta al Ministerio de Agricul
tura para realizar una reunión 
dentro de unas semana y abor
dar este problema.

Sobre la repercusión del nue
vo Centro de Promoción de los 
Vinos que inauguró ayer en 
Tomelloso, Fernando López 
Carrasco declaró que “la comer

cialización, investigación y pro
moción de vinos es un proyecto 
que entra dentro de la fase más 
retrasada de nuestdra agricultu
ra”.

En su opinión, “si tuviésemos 
una buena comercialización, 
investigación y promoción de los 
productos agrarios, posiblemen
te nuestros agricultores podrían 
producir más y ser más com
petitivos en sus explotaciones”. 
El consejero explicó que el nue
vo centro está orientado en esta 
dirección, ya que “en las zonas 
de producción hay que tener 
centros de este tipo”.

Nueva 
cooperativa

La nueva bodega Viní
cola de Tomelloso fue 
inaugurada ayer en esta 
localidad. Los promoto
res de esta idea son un 
grupo de jóvenes agricul
tores, vinculados con 
ASAJA y grandes cono
cedores del cultivo del 
campo manchego.

En nuestro número de 
mañana ampliaremos 
esta información, tanto a 
nivel informativo como 
gráfico, ya que la hora 
de cierre de nuestra edi
ción no nos ha permitido 
hacerlo hoy.

Estos bodegueros 
aportan una filosofía nue
va a la forma de elaborar 
vino.
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Cursos para profesionales y voluntarios ^^^m
g y se clausurará en Almagro el curso sobre 
^Áveación de las drogodependencias” que des- 
h el pasado jueves se están celebrando en la 
tíosp^^^^'^ ^^ ^^^^ If^^^lldad. El curso está orga- 
niíado por el Consejo de la Juventud de Cas

tilla-La Mancha y financiado por el Plan Regio
nal sobre Drogas de la Consejería de Sanidad 
y Bienestar Social de la Junta de Comunidades. 
Con las charlas se pretende actuar sobre la

de los estereotipos sociales pueden infíuir en 
un enfoque más adecuado del tema. Además, 
la organización pretende proporcionar a los jóve-

sociedad ya que consideran que la modificación preventivo.
Curso sobre la prevención de las drogodependencias en la Hospedería de Almagro

nes unas actuaciones que tengan un valor

La organización cree que al modificar los 
estereotipos se podrá enfocar mejor el problema

Participan treinta y cinco personas menores de treinta años y con experiencia en este tema

Eugenio RAMOS

pesde el pasado jueves, día 
25 y hasta mañana sábado se 
celebran en la Hospedería de 
Almagro unos cursos sobre pre
vención de drogodependiencias. 
[a convocatoria va dirigida, fun
damentalmente a todas aquellas 
personas menores de treinta 
años que trabajan de forma pro
fesional o voluntaria en ámbitos 
infantiles, juveniles o generales.

Estos cursos de formación 
pretenden trabajar en varias 
líneas diferentes. En primer 
lugar pretende actuar sobre la 
sociedad por entender que la 
modificación de los estereotipos 
sociales puede influir en un 
enfoque mucho más adecuado 
del tema. En. segundo lugar, 
desean proporcionar a los jóve
nes en general unos materiales 
y actuaciones a desarrollar en 
sus ámbitos respectivos que pue
dan tener un valor preventivo.

Profesionales

En resumen, los cursos orga- 
Éados per el Consejo de la 
Juventud de Castilla-La Mancha 
yfinanciados por el Plan Regio
nal sobre Drogas de la Conse
jería de Sanidad y Bienestar 
Social de la Junta de Comuni
dades serán impartidos por el 
Grupo Interdisciplinario sobre 
Drogas (GID) bajo la dirección 
de varios profesionales.

El primero de ellos es Domin
go Comas, sociólogo y presiden
te del Grupo Interdisciplinario 
sobre Drogas, así como director 
de la revista “Crefat”. Asimismo, 
«tos cursos están dirigidos por 
Manuel Espín, licenciado en 
Derecho, Ciencias Políticas, 
Sociología y Ciencias de la Infor
mación, y que ocupa el cargo

El curso está teniendo lugar en la Hospedería de Almagro.

de vicepresidente del grupo.
El tercer profesional es José 

Luis Santos, profesor de EGB, 
coordinador del grupo de tra
bajo de drogodependencias de 
Consejo de la Juventud y técnico 
del programa de Coordinación 
y Prevención Estatal.

Ayer viernes, a las nueve y 
media de la mañana, tuvo lugar 
la presentación del curso y se 
desarrolló el contenido del pro
grama. En primer lugar inter

vino Domingo Comas, que ofre
ció una charla sobre el enfoque 
teórico-metódico de las drogas 
y los jóvenes en España. Des
pués de un breve descanso, los 
treinta y cinco participantes, lle
gados desde toda la provincia 
de Ciudad Real, asistieron a la 
conferencia titulada “Jóvenes, 
estilos de vida y drogas legales 
eilegales”. Posteriormente y una 
vez acabada la comida, Manuel 
Espín ofreció otra charla bajo 

el título “El marco general de 
prevención y las iniciativas para 
la promoción de la salud”.

Ya por la tarde, el taller de 
jóvenes y estilos de vida salu
dables, terminó con la sesión de 
ayer viernes.

Hoy sábado, la jornada 
comenzará con José Luis Santos, 
que pronunciará una charla 
sobre el ámbito de las asocia
ciones juveniles, para seguir con 
otra conferencia de Manuel 

Espín, que hablará sobre el 
papel del movimiento asociativo 
juvenil y los programas y planes 
sobre drogas.

Finalmente, Jesús Luna, 
licenciado en Educación Física, 
tratará el tema “Jóvenes y téc
nicas de superación de los con
flictos”. Este último orador esta
rá acompañado por Julio Die- 
gues. Hoy sábado también está 
previsto que se produzca el acto 
de clausura.

■ Elecciones municipales

Pretende abarcar todos los ámbitos sociales

Daniel Almansa, candidato del 
PP a la Alcaldía de Bolaños

___________Ignacio RUBIO

. 0 Partido Popular de Bola- 
ha presentado la lista de 

^ndidatos que presentará a las 
próximas elecciones municipales 
'' día 26 de mayo.
Una vez más, Daniel Almansa 

rroabeza la lista que se ha eón- 
tronado no sin dificultades.

“ segunda posición en la 
Jdidatura popular figura el 

*rsuial Juan Gil Chacón, 
8**>do por Guillermo Valverde

Fernández.
Para ocupar el cuarto lugar 

ha sido elegida Elisa López 
Díaz, que ya figuraba en la can
didatura de hace cuatro años, 
mientras que ocupando el quinto 
puesto se encuentra Ramón 
Ramírez Martín.

En sexto lugar se encuentra 
Florencia González Ruiz y en 
séptimo, Ramón Torija López, 
mientras que el octavo lugar está 
ocupado por Angel Contreras.

Según responsables del Par

tido Popular en la localidad de 
Bolaños, esta candidatura pre
tende abarcar todos los ámbitos 
de la sociedad

El Partido Popular también 
se ha encontrado con problemas 
para confeccionar su lista de 
candidatos en otras poblaciones 
de la provincia.

En concreto, en el municipio 
de Membrilla se ha cerrado la 
lista de candidatos a las próxi
mas elecciones casi en el último 
momento. El PP de Bolaños ha presentado su candidatura.
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El Partido Popular ha presentado su candidatura en Membrilla. M.R.M.

Escultura-homenaje a Carreño,

*('

El Partido Popular presentó su candidatura al Ayuntamiento

Díaz-Pintado: ^‘Si el diputado provincial 
no es de Membrilla, saltarán chispas”

Esperan obtener ocho concejales y superar la mayoría absoluta

El candidato del Partido Popular a la Alcaldía de Mem
brilla, Pedro Díaz-Pintado ha advertido que si el dipu
tado provincial de la comarca no es de esta localidad 
^^van a saltar chispas”, ya que considera que si alguien 
merece el puesto “somos nosotros”.

Roberto MUÑOZ

El Partido Popular de 
Membrilla presentó el pasado 
fin de semana la candidatura 
qué presentará a las próximas 
elecciones municipales del día 
26 de mayo. El actual alcalde 
y número uno de la lista del 
PP, Pedro Díaz-Pintado Par
dilla, calificó a su candidatura 
de joven y con proyecto elec
toral “para ilusionar a Mem
brilla”.

Refiriéndose a las obras 
que se han realizado en el 
municipio, Díaz-Pintado des
tacó la finalización de la

Alfonso Noblejas, candidato del
PP en Manzanares

R.M.

La lista del Partido Popular 
de Manzanares ha hecho públi
ca su candidatura para las próxi
mas elecciones municipales.

Como candidato a la Alcaldía 
figura Alfonso Javier Noblejas 
León-Azorí, mientras que el 
segundo puesto está ocupado 
por Luis Angel López de la 
Manzanara Cano.

En tercera posición en la lista 
popular en Manzanares se 
encuentra Angel Ramos Ripoll 
y en cuarto lugar figura Ramón 

estructura básica de la loca
lidad, en la que se han llevado 
a cabo pavimentaciones, un 
cinturón de circunvalación, 
calles peatonales. Asimismo se 
refirió a la resolución del pro
blema del abastecimiento de 
agua, puesto que actualmente 
este servicio lo comparten con 
Manzanares y sólo reciben el 
veinte por ciento de las extrac
ciones, por lo que pretenden 
realizar un estudio geolóci- 
co-minero que garantice el 
abastecimiento y sirva de apo
yo al actual. Según señaló el 
candidato a la Alcaldía, su 
partido prevé la construcción

Alises González-Nicolás.
Seguidamente se encuentran 

Belén Guerra Galindo, María 
Angela Redondo Sánchez, Teo
doro Rincón Calero, Francisco 
José Hidalgo Patón, Pilar Cas
tellanos Rodríguez de Isla y 
José Rodríguez Molina.

Esta lista ha sido entregada 
pocas horas antes de cumplirse 
el plazo de presentación, gracias 
al trabajo realizado por el 
número uno de la candidatura, 
Alfonso Noblejas León-Asorí.

Sólo dos nombres de la lista 
del 87 ostentan el cargo de con

de un Centro Asistencial 
Infantl. La remodelación y 
finalización del alumbrado, el 
acondicionamiento del apar
camiento del parque Virgen 
del Espino con una amplia
ción de 15.000 metros cuadra
dos, la construcción de un 
escenario permanente y la 
creación de una zona verde 
en el actual emplazamiento 
del depósito de agua de la 
localidad, son otros de sus 
objetivos para la próxima 
legislatura.

Pedro Díaz-Pintado indicó 
que en las pasadas elecciones 
sólo les faltaron treinta y dos 
votos para conseguir la mayo
ría absoluta en el Ayuntamien
to, “pero después de tres años 
de oposición y uno de gobier
no, esperamos sacar ocho con
cejales, uno más de la mayoría 
absoluta”.

cejal anteriormente.
Posiblemente, una de las cau

sas que han motivado esta falta 
de voluntarios para figurar en 
la candidatura del Partido 
Popular pueda encontrarse en 
el hecho de que la gestora fuera 
prácticamente inexistente.

Asimismo, otra causa se pue
de encontrar en la incomodidad 
que supone formar parte de una 
lista que en condiciones nor
males estará en la oposición, 
salvo que cambien mucho las 
circunstancias que se producen 
en la actualidad.

Preguntado sobre a quien 
prestarían su apoyo para el 
puesto de diputado provincial 
aseguró que en el 87 “no 
engañaron los de la Solana, 
que tras hablar con nosotros 
se fueron a negociar con 
Villarta”. En su opinión, sí 
alguien tiene merece ir a la 
Diputación “esos somos noso
tros” y aseguró que si el dipu
tado no es de Membrilla “van 
a saltar chispas”.

Por su parte, otra de las 
componentes en la lista del 
Partido Popular, María Pilar 
Ramos, consideró conveniente 
fomentar la cultura con la 
creación de un Consejo de la 
Juventud y de la Universidad 
Popular. Asimismo, se refirió 
a la puesta en funcionamiento 
de una revista cultural y a la 
organización e actos de este 
tipo, como exposiciones y cer
támenes literarios.

Alfonso Noblejas León-Azorí. m.r.m.

La escultura 
homenaje al 
poeta Carreño se 
instalará en un 
instituto

La escultura-homenaje al 
poeta Alfonso Carreño está ya 
instalada en el patio de la Casa 
de Cultura, como centro de una 
exposición de cuadros de pin
tores manzanareños en honor 
del mencionado escritor.

El poeta Alfonso Carreño 
nació en la localidad murciana 
de Bullas, pero razones de tipo 
familiar y sobre todo de amistad, 
hicieron que se le considerase, 
a lo largo de sus cincuenta años 
de vida, más manchego que 
murciano.

Colaboró en numerosas oca
siones con el grupo “Lazarillo” 
y era redactor habitual de la 
revista “Siembra”.

Homenaje

Tras su fallimiento en agosto 
de 1988, ambas entidades qui
sieron rendirle un homenaje que 
se materializó en enero del 89 
con unos actos y la realización 
de la escultura que perpetuará 
su memoria y que se ha ins
talado en la Casa de la Cultura.

“Siembra” y “Lazarillo" 
enviaron un escrito al Ayunta
miento de Manzanares cediéndo 
la obra para que sea colocada, 
una vez terminada la expo.sición, 
en un lugar público de la ciudad, 
a ser posible en alguna depen
dencia jle la Casa de la Cultura.

En opinión del Consistorio, 
el lugar adecuado sería el domi
cilio social de “Lazarillo”, aun
que ambos grupos se opusieron 
y recuperaron la propiedad de 
la escultura.

Hace un par de meses la revis
ta y el grupo teatral se dirigieron 
al Instituto Nacional de Bach- 
llerato “Sotomayor" para que la 
escultura fuese colocada en e 
centro.

El consejo escolar del insti
tuto ha aceptado la cesión, por 
lo que la escultura será coloca a 
en los jardines que dan acceso 
al centro.

La escultura está formada po 
una especie de habitáculo rea 
lizado en palastro y que conti® 
unas copas y unas manzanas 
bronce. .

Además, está montada en 
pedestal con una placa que c 
tiene unos versos del prop 
Carreño: “transcurre y vu® . 
bate el aire la pluma de los p 1 
ros, yo con mi pluna escri
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pos comparsas 
torralbeñas irán 
¿o excursión a 
Galicia y 
(Cataluña

Esteban SANCHEZ

Las comparsas de Torralba 
Calatrava, “Los de la torre" 
«El circo” realizarán una 

excursión, los primeros a Salou 
Jos últimos a Galicia.

«Los de la torre” pasarán 
¡jaco días en la localidad cata
lana de Salou, donde además 
jg visitar el municipio realiza- 
f¿n otras excursiones a los 
alrededores.

Por su parte, “El circo” irá 
a Galicia también cinco días. 
La comparsa tenía pensado rea
lizar este viaje desde hace tiem
po, ya que le atraen los atrac- 
¡vis de las tierras gallegas.

Eri ocasiones anteriores han 
visitado la costa catalana. Punta 
Umbría e incluso Portugal. 
Otros de tos lugares escogidos 
han sido Santander, Asturias.

En esta ocasión, se ha toma
do la decisión de viajar a Gali
cia por deseo expreso de las 
personas más mayores de la 
comparsa, ya que otros años 
se han decidido siempre por 
lugares con más ambiente, 
escogidos por los jóvenes. 
Durante su visita realizarán 
excursiones por las distintas 
provincias de la comunidad 
autónoma para conocer la 
mayor parte de esta tierra. 
Entre las localidades a las que 
irán se encuentra Santiago de 
Compostela y la Isla de La 
Toja.

El total de torralbeños que 
se desplazarán en las dos excur
siones es de 300.

El CDS presenta 
finalmente 
candidatura en 
Valenzuela de 
Calatrava

E. RAMOS

La villa de Valenzuela de Cala- 
irava se prepara, al igual que 
otras poblaciones, para las próxi
mas elecciones municipales que 
se celebrarán el próximo día 26 
(iemayo.

El PSOE presentó reciente
mente su candidatura y ahora lo 
hce el Centro Democrático y 
^ial. Sin embargo, el Partido 
ropular, según confirmó Emilio 
cañizares Herrera, Valenzuela es 
wo de los pocos pueblos de la 
provincia donde no presentarán 
candidatura.

La lista del CDS ha quedado 
informada por Andrés Avelino 
Cnacón Almodóvar, pensionista y 
^oeza de lista del partido. El 
'^10 de los candidatos son Euge- 

Donoso García, industrial; 
Antonio Donoso Muñoz, 

instructor; Saturnino Pines Gol
fos, empleado de telefónica; 
iy Paz Golderos, licenciado en 
'''loria; José Antonio Cañizares 
forano, camionero y Manuel 

''‘^ide Alcaide, pastor.
el momento, la villa de 

<nzuela sólo contará con dos 
^dido políticos para las eleccio- 

municipales, ya que el PP 
^0 presenta e IU no se ha 

™unciado al respecto.

Este üño se instalarán doce en la localidad 

Piedrabuena prepara las 
Cruces y Mayos de este año

El Ayuntamiento ha ayudado con una subvención

Los habitantes de Piedra- 
buena ya han preparado 
las tradicionales Cruces 
de Mayo. En esta ocasión 
se instalarán doce en toda 
la localidadf para lo que 
han contado con una 
pequeña ayuda económica 
del Ayuntamiento de la 
localidad.

________________José FREIRE

Los habitantes de Piedra- 
buena han comenzado a pre
parar una de las fiestas más 
tradicionales de todo el año 
en la localidad. Los Mayos y 
las cruces de brezo o tela que 
se instalarán según el gusto o 
promesa de la familia, amigos 
o peña que la coloca.

Las cruces comienzan a con
feccionarse a finales del mes 
de abril, con el fin de que estén 
listas para comienzos de mayo, 
cuando realmente se celebra 
esta popular y típica fiesta.

Este año se han instalado 
doce cruces, distribuidas por 
distintos lugares de la. pobla
ción y todas ellas han contado 
con una pequeña ayuda eco
nómica del Ayuntamiento de 
Piedrabuena y con el trabajo 
desinteresado de las familias 
y amigos, aunque también 
estos últimos colaboran con 
alguna aportación.

Las cruces se instalarán en 
las calles Navalpino, Prado, 
Ramón y Cajal, Cofradía, San 
Sebastián, Cuesta de los Tore
ros, Doctor Fleming, Daniel 
García, dos en la calle Emilio 
Enriquez, Toledo y Caridad.

Cuatro heridos graves en Accidente de tráfico

Un hombre muere de un disparo

P.M.G.

Un hombre de 28 años fue 
encontrado muerto alrededor 
de las 4 de la madrugada de 
ayer en su domicilio, una vivien
da de la calle Carretas de 
Puertollano.

La víctima fue identificada 
como S.N.M, era soltero y vivía 
con su madre y un hermano.

Aunque a última hora de 
ayer aún no se conocía oficial
mente la causa de la muerte, 
según informaron fuentes de la 
Policía, todos los indicios apun
tan a que el hombre se quitó 
la vida, ya que al parecer los 
disparos fueron hechos con su 
propia escopeta que dirigió con
tra el pecho. *

El fallecido llegó a su domi
cilio sobre las 3 de la madru
gada, se encerró en su habi
tación y se disparó.

Personada una dotación de 
la Policía en el lugar de los 
hechos, requirió la presencia de 
la Comisión Judicial, que dis
pusieron el levantamiento del 
cadáver y la práctica de la per-

Los habitantes de Piedrabuena preparan su tradicional fiesta.

El Ayuntamiento de Piedra- 
buena ha elaborado un año 
más el programa de actos, que 
lleva el lema, en esta ocasión, 
de “Cruces y Mayos, Piedra- 
buena 1991”,

En cuanto al programa, des
taca que el miércoles día 1 a 
las doce se celebrará el Mayo 
a la Virgen y al Santísimo Cris- 
tó de la Antigua, con las actua
ciones de los grupos Nuestra 
Señora de la Asunción, Santo 
Cristo y Cruz de Mayo, Estos 
realizarán su recorrido por la 
Rondalla pra finalizar con el 
tradicional canto de los Mayos 
a los vecinos.

El jueves día 2, a las ocho 
y media de la tarde se llevará

en el pecho

La víctima vivía en Puertollano.

tinente autopsia, para aclarar el 
caso, aunque posiblemente se 
trate de un suicidio.

Accidente de tráfico
En otro orden de cosas, a 

lo largo del día 25 se produ
jeron dos accidentes de tráfico 
en la provincia en la que cuatro 
personas resultaron heridas gra
ves.

a cabo la exhibición de los 
Mayos en la plaza Mayor, Este 
día actuarán los grupos Virgen 
de las Cruces de Daimiel, 
Nuestra Señora de la Asunción 
de Piedrabuena y Cruz de 
Mayo y Santo Cristo, también 
de la localidad. El recorrido 
consistirá en la visita a todas 
las cruces de la localidad.

El viernes día 3, tendrá 
lugar un recorrido por todas 
las cruces y el domingo día 
6, se celebrará la tradicional 
romería en la Sierra de la 
Cruz. A continuación, tendrá 
lugar la procesión y la misa 
cantada. Finalmente, se cele
brará un baile amenizado por 
el grupo “Benson”.

El primero de ellos ocurrió 
en el término municipal de La 
Puebla de Don Rodrigo

El accidente se produjo alre
dedor de las once menos cuarto 
cuando el turismo matrícula 
SG-6336-B, se salió de la cal
zada y chocó con una alcan
tarilla. A consecuencia del 
impacto resultaron heridos gra
ves el conductor, cuyo nombre 
responde a las iniciales J.B.M., 
de 30 años, así como los ocu
pantes que fueron identificados 
como A.M.G. y B.C.M., de 21 
y 45 años respectivamente.

Por otro lado, un hombre de 
33 años, resultó igualmente 
herido grave en un accidente 
de tráfico ocurrido sobre las 
once de la noche, en el punto 
kilométrico 354 de la carretera 
N-430, en el término municipal 
de Manzanares.

Al parecer, el hecho se pro
dujo cuando el turismo condu
cido por J.M.R.S., de 33 años, 
que resultó herido grave, se 
salió de la vía por el margen 
derecho y volcó.

Carlos Castelaín 
encabeza la lista 
de candidatos 
del CDS en 
Malagón

Tomás RUIZ

El CDS de Malagón está pre
parando su programa electoral 
para los próximos comicios de 
mayo. El cabeza de lista, Carlos 
Castelaín Casilda, detacó que el 
citado programa será elaborado 
por todos los grupos sociales que 
deseen participar en su confec
ción, ya que entienden, según el 
candidato, que de esta forma 
conocerán todas las necesidades 
e inquietudes del pueblo. Para 
conseguir este objetivo han desig
nado una serie de comisiones, 
en las que participará cada uno 
de los sectores de Malagón.

Esta iniciativa se ha tomado 
para “terminar con el inexistente 
diálogo que la actual Corpora
ción socialista ha propugnado 
desde que coñienzó su legisla
tura, hace ahora cuatro años”, 
afirmaron los representantes del 
CDS.

Los objetivos prioritarios del 
partido son sanear la deuda exis
tente en el Ayuntamiento, ace
lerar la concentración parcelaria, 
realizar el coto de caza, paralizar 
el catastro y revisarlo, estudiar 
posibles soluciones al problema 
del abastecimiento de agua, 
informar puntualmente de todos 
los problemas fundamentales, 
solucionar la cuestión de la depu
ración de aguas residuales, crear 
comisiones por sectores, solucio
nar el problema de la estación 
de ferrocarril y de los accesos 
y potenciar el funcionamiento de 
los servicios sociales.

Por otra parte, el grupo cen
trista inició el pasado 23 de abril 
una serie de reuniones con todos 
los candidatos para dialogar y 
matizar las diversas posturas ante 
la problemática municipal. El pri
mer debate se dedicó a la edu
cación, cultura y deportes. Sin 
embargo, el partido aún no ha 
facilitado la lista con los nombres 
de los candidatos.

Durante el encuentro, al que 
fueron invitados representantes 
de las distintas asociaciones y clu
bes de la localidad, se trató sobre 
las acciones que llevarían a cabo 
en Malagón. En el aspecto cul
tural, destaca la intención de ayu
dar a los alumnos que asisten 
al Conservatorio Musical de Ciu
dad Real en sus desplazamientos, 
dinamizar la Casa de Cultura, 
buscar profesores de música para 
impartir lecciones en Malagón y 
colaborar con los colegios y 
APAS.

También se estudió la posi
bilidad de crear un Boletín Infor
mativo Cultural y una emisora 
de radio local.

Por parte de los asistentes se 
propuso la construcción de un 
auditorio musical apto para los 
conciertos de la Banda de Músi
ca. Además estudiaron distintas 
formas de potenciación y ayuda 
al periódico local, ahora casi sub
vencionado por el Ayuntamiento, 
responsabilizándose de ésto un 
funcionario municipal. También 
hablaron sobre la necesidad de 
potenciar el asociacionismo cul
tural con ayudas económicas, a 
través de la Concejalía de Cul
tura.

En cuanto al deporte, pensa
ron en crear un patronato muni
cipal que coordine y organice las 
actividades deportivas, promocio
nando los deportes de base.

M.C.D.20
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Los funcionarios de Herrera consideran insostenible la situación del penal.

Según los afectados, las vías de diálogo entre trabajadores y Administración se agotan

Los funcionarios de Herrera escriben
de nuevo al gobernador civil

Afirman que la situación en el penal empeora de día en día

Los funcionarios de la cárcel de máxima seguridad 
de Herrera de La Mancha han vuelto a escribir al 
gobernador civil de Ciudad Real y a la Dirección General 
de Instituciones Penitenciarias para que solucione la 
situación en el penal.

Elisa LADERAS

Las vías de diálogo entre 
funcionarios de la cárcel de 
máxima seguridad de Herrera 
de La Mancha y la Dirección 
General de Instituciones Peni
tenciarias se están agotando. 
Los funcionarios adscritos a la 
UFIP acordaron, tras la reu
nión mantenida el pasado jue
ves, remitir un comunicado en 
el que se expresan sus reivin
dicaciones a modo de ultimá
tum.

La situación en el penal en 
estos momentos es “un poco 
especial”, los internos de pri

Puebla del Príncipe tendrá en 
breve una nueva carretera

LT

Las obras que se llevan a cabo 
en la carretera de Puebla del 
Príncipe a Villanueva de la Fuen
te, con cargo a los presupuestos 
de inversiones de la Diputación, 
continúan a buen ritmo.

Esta carretera, cuya primera 
fase supuso una inversión próxi
ma a los 100 millones de pesetas, 
ha contado en su segunda fase 
con una financiación de 90 millo
nes de pesetas. También hay que 
destacar la eliminación durante 
el ejercicio de 1989/90 de un pun

mer grado, primera fase, siguen 
estando muy agresivos y los fun
cionarios -en medio del meo- 
lloestán alarmados ante una 
situación que ha sido calificada 
por los mismos como “fuera de 
control” y que en cualquier 
momento puede derivar en 
hechos similares a los que tuvie
ron lugar el mes pasado.

El contenido del comunica
do, remitido tanto a lá Direc
ción General de Instituciones 
Penitenciarias como al Gobier
no Civil de Ciudad Real, hace 
referencia a las propuestas ya 
sobradamente conocidas y que 
vienen a recordar las reivindi

to negro a su paso por Puebla 
del Príncipe en dirección a 
Terrinches, sustituyéndose el 
paso por el interior de la pobla
ción por otro a las afueras, eli
minando curvas y reduciendo la 
fuerte pendiente existente con 
anterioridad.

La reparación de esta carre
tera conlleva el ensanchamiento 
y refuerzo de su firme, asicomo 
la eliminación de curvas peligro
sas y puntos de especial conflic
tividad para el tráfico rodado. El 
resto de las obras, hasta culminar 
la totalidad de esta carretera 

caciones de los funcionarios 
para normalizar la situación en 
Herrera, empezando porque los 
presos de extrema peligrosidad 
sean custodiados por fuerzas de 
seguridad del Estado o en su 
defecto la aplicación estricta del 
reglamento penitenciario, sobre 
todo en lo que se refiere a 
cacheos, requisas, pertenencias 
y salidas y entradas de celdas. 
Además incidieron en las medi
das estructurales o arquitectó
nicas en el citado penal.

El grado de cumplimiento 
del reglamento para la UFIP 
se está poniendo en evidencia, 
al no llevarse a cabo con sufi
ciente rigidez, aunque si bien 
los funcionarios no pueden pre
cisar si ésto es consecuencia de 
las directrices de Madrid, del 
juez de vigilancia o de la propia 
dirección del centro, matizando 
que se debería de realizar con 

entre las localidades de Villanue
va de la Fuente y Puebla del 
Príncipe, será abordado por la 
Junta de Comunidades de Cas
tilla-La Mancha, en virtud del 
acuerdo firmado el pasado año 
entre ambas instituciones, por el 
que la titularidad de diversas 
carreteras hasta entonces perte
necientes a la Diputación pasa
ban a la Comunidad Autónoma.

En el municipio de Ruidera 
también se están llevando a cabo 
obras de reparación en la pavi
mentación de la localidad y en 
el acerado de las calles.

más “rigor y celo profesional”.

El sindicato, fuerza mayori
taria en esta prisión, denunció 
por otro lado la escasa ope
ratividad de las denominadas 
mesas de seguridad, creadas 
con matices políticos y con las 
que juega la Administración. 
Además UFIP calificó al direc
tor del centro penitenciario, 
Jesús del Rey Reguillos de inac
cesible a los sindicatos, con los 
que no cuenta y argumentó que 
la gestión llevada a cabo hasta 
ahora no ha sido nada buena, 
no sólo en lo que concierne 
a la vida “regimental”, sino a 
las relaciones con los funcio
narios.

Estos trabajadores han soli
citado en repetidas ocasiones 
la mala situación del centro 
penitenciario y ahora exigen 
una solución.

Obras en la provincia.

La Solana.

La OMIC de La 
Solana comienza 
una campaña de 
inspección de 
consumo
_______________________U

La Oficina Municipal de 
Consumo del Ayuntamiento de 
La Solana llevará a cabo una 
intensa campaña de inspeccio
nes de consumo, enmarcada en 
el programa de inspección que 
desarrolla la Dirección General 
de Consumo de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha.

El programa afectará a diver
sos sectores industriales y 
comerciales con objeto de 
garantizar las condiciones nece
sarias en que deben llegar a 
los consumidores los productos 
y servicios que habitualmente 
utilizan.

De acuerdo con las normas 
legales que regulan la fabrica
ción, venta y prestación de pro
ductos y servicios prestará espe
cial interés a las condiciones 
técnico-sanitarias generales de 
los establecimientos minoristas 
de alimentación, la venta de ali
mentos específicos y sus con
diciones de venta, tales como 
los productos precocinados 
ultracongelados, frutas, hortali
zas y huevos. Las condiciones 
de fabricación, conservación y 
venta del pan y productos de 
repostería y bollería también 
serán controladas. También 
incidirán en las condiciones de 
venta y calidad de los aceites 
vegetales comestibles y de las 
condiciones de calidad y la ade
cuada información al consumi
dor en la venta del queso 
manchego.

El etiquetado de los juguete^ 
de productos de cosmética, artí
culos textiles y del calzado y 
de productos industriales en 
general serán otros de los ser- 
cicios a los que se les prestara 
atención. Aunque destacan 
también las condiciones de 
información al usuario en las 
agencias de viajes y en la vena 
de viviendas.

La OMIC, junto a la labor 
de inspección, llevará a ca 
las campañas informativas nece 
sarias para los consumidores 
la localidad y el asesoramien 
que precisen los industriales y 
comerciantes sobre la docume 
tación, las condiciones tec 
co-sanitarias, los requ>si 
comerciales y la 
consumidor que deben o^®® . 
con respecto a la actividad q 
desarrollan.
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ig viuda de 
Celaya, 
indignada con
Cela por sus 
comentarios

¡viADRID (Efe).- La viuda 
je Gabriel Celaya, Amparo 
Gastón, a la que todo el mundo 
conoce con el nombre de “Am- 
oaritxu”, quiere acabar de una 
vez por todas con un rumor 
que ha acompañado a su mari
co a la tumba: “Celaya no ha 
muerto en la miseria. iDe eso 
nada! Comía y bebía como él 
quería y nunca hemos estado 
gn la indigencia”. Asegura que 
tiene dinero para vivir- “Gabriel 
ha luchado mucho para que yo 
me quedara bien”. En las últi
mas semanas se ha hablado de 
la situación de Celaya, que si 
no tenía dinero, que si vivía 
gn la miseria, y algunas voces 
lo han subrayado con especial 
hincapié. Entre ellas, la del 
Nobel Camilo José Cela, que 
llegó a decir que el poeta vasco 
murió en la indegencia y olvi
dado por el Ministerio de Cul
tura. “Amparitxu” le recrimina 
esta actitud. “Todo lo ha dicho 
porque quería tirar a Semprun. 
Ambos se han llevado a matar 
en los últimos meses y todo esto 
lo ha pagado el propio 
Gabriel”.

Explica que Cela, en la muer
te de Celaya, sólo le mando 
un telegrama excusando no 
poder asistir a los actos cele
brados en memoria del poeta, 
y que el secretario general de 
la Asociación de Escritores, 
Andrés Sorel, que también ha 
criticado fuertemente la actitud 
de Cultura, ni siquiera le llamó.

Rocio Jurado 
cantará 
próximamente 
“El amor brujo” 
en la Maestranza

SEVILLA. (Efe).- Rocío 
Jurado cantará “El amor brujo” 
de Falla en la plaza de toros 
de la Maestranza el próximo 1 
de junio para celebrar el cin
cuentenario de la fundación del 
club Pineda de Sevilla, confir
maron en rueda de prensa la 
artista y el presidente de la enti
dad deportiva, José María Piñar 
Parias.

El concierto será interpreta
do por la Orquesta Filarmónica 
“George Enesco” de Bucarest, 
que estará dirigida por el espa
ñol Jorge Rubio, quien ya con
dujo hace diez años la repre
sentación de “Carmen” en el 
co'o sevillano, “por lo que -di
jo- voy a acabar más como tore- 
ro que como director de orques-

Según Rocío Jurado, “cuan
do me propusieron actuar en 
Sevilla, acepté encantada, aun
que con un sentido de respon
sabilidad muy grande, ya que 

unen Sevilla Falla -paisano 
■ufo- y “El amor Brujo”, que 
Siempre me embrujó, hasta el 
punto de que mi mirada en un 
retrato que tengo en mi casa 
^e la provocaron con él de fon- 
^0; “Además -continuó la de 
'“Uipiona-, ya la canté en cine 

la película de Saura y tuvo 
'’uenas críticas.”

El jurado reconoció la actuación de este organismo en favor de los perseguidos.

El jurado falló ayer el galardón de Cooperación Internacional

ACNUR, galardonado con el 
premio Príncipe de Asturias

La organización Médicos sin Fronteras entró en ia última votación

El Alto Comisionado de la Naciones Unidas para los 
Refugiados (ACNUR) obtuvo ayer el premio Príncipe 
de Asturias de Cooperación Internacional. El ACNUR 
llegó a la última votación con la organización Médicos 
sin Fronteras (MSF), inclinándose ocho de los miem
bros del jurado por el ganador

OVIEDO (Efe).- El jurado 
otorgó el premio a este orga
nismo en “reconocimiento de 
los principios que fundamenta 
su actuación a favor de toda 
persona perseguida por moti
vos de raza, religión, nacio
nalidad u opinión”, según 
destaca el acta del jurado.

El acta también resalta “la 
necesidad de que las naciones 
y los gobiernos cooperen en 
la resolución de los graves 
problemas que aquejan a 
millones de refugiados en 
varias partes del mundo”.

Asimismo, el jurado, que 
estuvo presidido por Juan 
José Laborda, expresa su 
“confianza de que tan huma
nitaria acción adquiera un 
nuevo impulso bajo la pre
sidencia recientemente asu
mida por la japonesa Sadako 
Ogata”.

El organismo presta especial atención a los niños sin familia y a los ancianos

El Alto Comisionado de las
Naciones Unidas posee dos Nobel

MADRID (Efe).- El Alto 
Comisionado de las Naciones 
Unidas para los refugiados 
(ACNUR) cuenta ya en su 
haber con dos premios Nobel 
de la Paz, concedidos en 1954 
y 1981.

El ACNUR, creado mediante 
la resolución 428 de la Asam
blea General de la ONU, 
comenzó sus trabajo.s el 10 de 
enero de 1951 y en la actualidad 
tiene representantes en más de 
100 países y casi 2.000 colabo
radores.

Su misión es proteger inter

A la última votación del 
jurado llegó el ACNLJR y la 
organización Médicos sin 
Fronteras, una vez descartada 
la candidatura del hispanista 
británico Jhon Elliot, apoyada 
principalmente por el ex 
ministro de Asuntos Exterio
res Fernando Morán.

Finalmente, ocho de los 
miembros del jurado dieron 
su apoyo al ACNUR y los 
tres restantes se decantaron 
por Médicos sin Fronteras, 
cuya candidatura había sido 
propuesta por el eurodipua- 
tado Marcelino Oreja.

El Alto Comisionado de las 
Naciones Unidas para los 
Refugiados, con sede en 
Ginebra, fue instituido en 10 
de enero, de 1951, inicialemnte 
por un periodo de tres años.

La Oficina del ACNUR es 
un organismo subsidiario de 

nacionalmente los derechos de 
los refugiados, cooperar con los 
gobiernos para la aplicación de 
convenios y acuerdos interna
cionales, relativos a la condición 
jurídica de los refugiados.

El estatuto del ACNUR defi
ne como refugiado a toda per
sona que “debido a fundados 
temores de ser perseguida por 
motivos de raza, religión, nacio
nalidad u opinión pública, se 
encuentre fuera del país de su 
nacionalidad y no pueda o no 
quiera acogerse a la proyección 
de ese país”, aunque actualmen

la Asamblea General de la 
ONU, conforme establece el 
Artículo 22 de la carta de las 
Naciones Unidas, y la reno
vación de su mandato depen
de de la Asamblea. El Alto 
Comisionado tiene represen
tantes en más de cien países 
con casi 2.000 hombres y 
mujeres congrasados a la 
organización. En la mayoría 
de los países occidentales fun
cionan consejos de apoyo, que 
en el caso de España está pre
sidido por la Reina Sofía.

El ACNUR se ocupa de 
todas las personas a la que 
se aplica la definición de 
Refugiado, de acuerdo con el 
estatudo redactado por este 
organismo en 1950.

El galardón de Coopera
ción Internacional está des
tinado a destacar “a la per
sona, grupo de trabajo o ins
titución de cualquier país del 
mundo que, al trascender las 
fronteras nacionales, haya 
contribuido de forma ejem
plar al mutuo conocimiento, 
al progreso o a la fraternidad 
entre las naciones”, según el 
reglamento de la Fundación. 

te esta definición se ha amplia
do a otras categorías de per
sonas, debido a los problemas 
a gran escala que ha surgido 
en todo el mundo.

Su antecedente más inmedia
to fue la Organización Inter
nacional de Refugiados, funda
da en 1947, para hacer frente 
a los problemas de ios 60 millo
nes de personas desplazadas, 
tras la II Guerra Mundial.

En general, el ACNUR pres
ta especial atención a los niños 
sin familiares, a las personas 
incapacitadas y los ancianos.

Octavio Paz 
denuncia el 
apoyo de algunos 
intelectuales a 
las dictaduras

PRAGA (Efe).- El poeta 
mexicano y premio Nobel de 
Literatura 1990, Octavio Paz, 
denunció el apoyo que muchos 
intelectuales latinoamericanos 
prestaron hasta hace poco a las 
“dictaduras disfrazadas de 
socialismo. La dictadura era 
real pero el socialismo irreal”.

En una carta personal a los 
intelectuales checoslovacos, con 
motivo de la publicación en 
idioma checo de la antología 
de sus versos “El pájaro del 
segundo”. Octavio Paz dice que 
“me emociona profundamente 
que se presente en Praga un 
libro mío de poemas”.

En la misiva. Octavio Paz 
escribe: “para mí, Praga es una 
ciudad leída y soñada”.

En el acto de presentación 
de la antología de versos, que 
tuvo lugar el miércoles en Pra
ga, estuvieron presentes el 
ministro de Relaciones de Exte
riores de México, Fernando 
Solana y representantes de la 
vida cultural y oficial checos
lovaca.

El poeta mexicano destacó 
“la profunda solidaridad con el 
pueblo que ha recobrado su 
libertad y que ha restablecido 
sus instituciones democráticas”.

El escritor recuerda la tra
gedia de Checoslovaquia desde 
la ocupación nazi, durante la 
Segunda Guerra Mundial, y que 
después fue víctima del “inicuo 
experimento” de un régimen 
“enmascarado de socialismo”.

Presentada en 
Madrid la XV 
Feria del Libro 
Antiguo y de 
Ocasión

MADRID (Efe).- La XV 
Feria del Libro Antiguo y de 
Ocasión, organizada por el Gre
mio de Libreros de Lance de 
Madrid, fue presentada ayer por 
el escritor Francisco Ayala 
como “una ocasión singular 
para el encuentro de los aman
tes de los libros”.

La Feria del Libro Antiguo 
y de Ocasión, iniciada en 1977, 
contara con la participación de 
31 libreros de Madrid, diez de 
Barcelona, dos de Sevilla, uno 
de Valencia y uno de Granada, 
que dispondrán de 45 pabello
nes instalados en el madrileño 
Paseo de Recoletos.

El académico Francisco Aya- 
la manifestó en el acto de pre
sentación de la XV Feria del 
Libro Antiguo y de Ocasión que 
“ahora la gente lee poco, y se 
dedica más a escuchar un len
guaje audiovisual. El libro es 
la reserva con la que cuenta 
la conciencia literaria, precisó 
Ayala, y su función cultural 
debe ser complementada con la 
reactivación de las bibliotecas 
publicas y una mejor política 
de la Adminsitración hacia él”.

Recordo que “para que el 
lenguaje fuera solido fue nece
saria la palabra escrita, momen
to en el cual el hombre se hizo 
hombre de verdad”.
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No pierda más el tiempo. Su tiempo es oro y Ricoh lo sabe. Por eso le 
ofrece ahora su nueva Copiadora FT 4418. La pequeña Copiadora de sobre
mesa con la que Vd. no necesita dar la vuelta a la hoja.

Para que copie todo de una vez. Sin complicaciones. Sin errores. Con 
toda la calidad que usted necesita.

Para que copie con total fiabilidad. Con todas las prestaciones que sólo 
un líder en fotocopiadoras puede ofrecerle;

— Pantalla de exposición fija que elimina partes móviles y garantiza una 
excepcional fiabilidad.

— Tamaño máximo de original A-3 (29,7 x 42 cm.).
— Tamaño máximo de copia A-3.
— Velocidad de copia 18 copias/minuto (tamaño A-4).
— Velocidad de la primera copia: menos de 6 segundos.
— Ampliación del tamaño: mide automáticamente el formato correcto.
— Selección automática de escala ampliación/reducción y selección auto

mática de papel.
— Recorrido recto de papel que evita atascamientos.
— Posibilidad de realizar doble cara.

Disfrute con la nueva Copiadora FT 4418 de Ricoh. La pequeña gran tra
bajadora que le ofrece la mejor calidad al mejor precio.

RDOGO
Distribuidor oficial para Ciudad Real:

E. MAS M. INFORMATIZACION DE OFICINAS

Avda. Rey Santo, 17
Tfno.: 25 57 62
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^ Crisis en el PSOE ^^^^^^^^^B _, ,_ _ / ,

jiversos expertos en Derecho coinciden en afír- 
nar Q^^ ^^ difusión de las conversaciones tele- 
'^Bicas del número tres del PSOE, José María 
^¡jegas, no constituye en sí un delito. Sin 
Obargo, los expertos coinciden en que sí ha

Según varios expertos en Derecho sí ha cometido delito la

cometido delito la persona que realizó la gra
bación sin consentimiento de los interesados. 
El Código Penal contempla para estos casos 
penas que van desde las 30.000 pesetas de multa 
hasta las 600.000 y arresto mayor. Por otra

parte, la ministra Portavoz, Rosa Conde, mani
festó al término del Consejo de Ministros que 
la emisión de la conversación mantenida por 
Benegas, y otros dos interlocutores más, es “ética 
y moralmente reprochable para el Gobierno”.

persona que realizó la grabación sin consentimiento de los interesados

La difusión de la conversación telefónica de
Benegas no es delito, según diversos juristas

La ministra Portavoz, Rosa Conde, califícó el hecho de muy grave y criticó duramente la emisión de la charla privada

MADRID. (Fax-Press).- El 
tógado de instrucción número 
5, del que es titular el magis- 
irado Ignacio Vigeriego, trami- 
lará la denuncia presentada por 
José María Benegas contra 
quienes grabaron una conver- 
íución privada desde el teléfono 
je su coche, en la que se cri
ticaba al ministro de Economía 
val presidente del Gobierno.

Fuentes del PSOE indicaron 
que la denuncia se ha presen
tado al amparo de artículo 497 
del Código Penal y en ella se 
pide al juez que investigue si 
ha existido delito en la graba
ción de las conversaciones y, 
caso de que se haya producido 
dicha actividad delictiva, que se 
averigüe quién la ha llevado a 
cabo.

La ministra Portavoz mani
festó que la emisión de la con- 
iersación que mantenía Bene
gas desde su automóvil, es una 
iiansgresión de la privacidad de 
las personas que atenta contra 
la seguridad de todos los ciu
dadanos españoles. “Es algo 
muy grave, estamos hablando 
de la vida privada de las per- 
ionas, pero el Gobierno no va 
¡entrar jamás en consideracio- 
aes sobre su contenido - precisó 
^ministra -; sólo hacemos valo
raciones sobre manifestaciones 
públicas, pero nunca privadas”.

Rosa Conde precisó que, con 
independencia de las conside
raciones legales que merezca 
esta acción, el Gobierno con
denaba “ética y politicamente 
«te hecho”, que dijo atañen a 
toda la sociedad española. “La 
feriad de expresión -añadió 
«para todos, y éste es pre- 
femente el límite, que no sólo 
'fe para algunos. Por encima 
de ello, se encuentra un dere- 
fe elemental e incuestionable, 
fe es el derecho a la intimidad 
de las personas”.

Por estas razones el Gobier- 
®no va lomar ningún tipo de 
medidas sobre la polémica con- 
’ersación y se someterá jurídi- 
^ente a lo que los tribunales 
decidan sobre la denuncia pre- 
’entada por Benegas. La minis- 
*® descartó que esta acción 
’^ya a tener ninguna repercu- 

en el modelo de coordi- 
Jjción vigente entre Ferraz y 
fencloa.

La ministra informó de las 
’^aaiones mantenidas por el 
^idente del Gobierno, Felipe 
^’i’^lez, el miércoles y la tar- 

jueves. La primera de 
,fe en el transcurso de un 
A^erzo, con el secretario de 
>Í2ación del PSOE, Txiki 
.”^838, un día antes de la emi- 
^®<Ie las conversaciones. Las 

J'^eves, y por separado, con

La ministra Portavoz calificó de “muy grave” el hecho de que un medio de comunicación haya difundido una conversación privada.

Rosa Conde informó de las reuniones mantenidas por Felipe González, 
el miércoles y la tarde del jueves. La primera de ellas con Txiki 
Benegas, un día antes de la emisión de las conversaciones. Las del 
jueves, y por separado, con Narcís Serra y con Alfonso Guerra

el vicepresidente, Narcís Serra, 
y con el vicesecretario general 
del PSOE, Alfonso Guerra. 
Conde afirmó que las reuniones 
entran dentro del programa 
habitual de entrevistas que el 
Felipe González mantiene con 
cierta frecuencia.

Respecto a si la confianza del 
presidente en el ministro de 
Economía y Hacienda, Carlos 
Solchaga, pudiera haberse ero
sionado, Conde contestó nega
tivamente. “Todo el Gobierno 
nombrado por el presidente tie
ne toda la confianza del pre
sidente, y creo que no me extra- 
limito en mis funciones” res
pondió. También negó que 
detrás de está acción pudieran 
estar militantes del propio par
tido del Gobierno.

No obstante, Rosa Conde, 
dijo que la opinión del Gobier
no habría de ser oída en el Con
sejo de Administración de la 
Cadena Ser, empresa de la que 
el Estado español tiene un 25 

por ciento del total de sus accio
nes. Durante la reunión del 
Consejo de Ministros se abordó 
también el problema de la 
vivienda por los titulares de 
Economía y Hacienda, Carlos 
Solchaga, y de Obras Públicas 
y Trabsportes, José Borrell, 
según informó la ministra. Con
de afirmó que posiblemente la 
semana que viene puedan 
hacerse públicas las líneas 
maestras de la fórmula que per
mita llevar a cabo la promesa 
electoral del PSOE de ofrecer 
en el mercado la posibilidad de 
adquirir 400.000 viviendas, en 
cuatro años, en condiciones 
especiales.

Informe técnico

La secretaria general de 
Comunicaciones del Ministerio 
de Obras Públicas y Transpor
tes, Elena Salgado, dijo hoy que 
su departamento está preparan
do un informe sobre las gra

baciones de unas conversacio
nes telefónicas de José María 
Benegas difundidas por la 
Cadena SER.

Elena Salgado señaló que el 
informe pretende delimitar las 
cuestiones técnicas relacionadas 
como el asunto y descubrir el 
sistema utilizado para captarías. 
Añadió que las conversaciones 
fueron realizadas desde el telé
fono de una automóvil, sistema 
que puede ser interceptado 
fácilmente, como por ejemplo 
desde otro automóvil o por un 
equipo de radioaficionado.

La secretaria general de 
Comunicaciones señaló que si 
las grabaciones fueron realiza- 
da.s por un radioaficinado supo
nen una transgresión del regla
mento de este colectivo. Elena 
Salgado no quiso manifestarse 
sobre la posibilidad de una nue
va legislación que proteja la 
intimidad de las comunicacio
nes, y afirmó que es un asunto 
que depende del Gobierno.

Código Penal: 
artículo 497

El artículo 497 del 
Código Penal dice con
cretamente que “El que 
para descubrir los secre
tos o la intimidad de otros 
sin su consentimiento 
interceptare sus comuni
caciones telefónicas o uti
lizare instrumentos técni
cos de escucha, transmi
sión, grabación o repro
ducción del sonido, será 
castigado con las penas 
de arresto mayor y multa 
de 100.000 a 500.000 pese
tas”.

El citado artículo aña
de que “Si divulgare o 
revelare lo descubierto, 
incurrirá (el autor de la 
grabación) en las penas 
de arresto mayor en su 
grado máximo y multa de 
100.000 a 2.000.000 de 
pesetas”. Diversos juristas 
consultados coincidieron 
en que la simple difusión 
por parte de la cadena 
SER de esta conversación 
no es delito, sino que el 
delito lo comete quien 
graba una conversación.
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El hermano del ex ministro de Justicia ha calificado ai número tres del PSOE de hombre clave

Fernando Múgica niega que él sea uno 
de los interlocutores de Txiki Benegas

Durán: “No se 
han emitido 
todas las 
conversaciones 
grabadas”

Precisó que le parece ^una majadería” decir que ^*éste es el fínal de José María Benegas”

Fernando Múgica Herzog, hermano del anterior ministro 
de Justicia y ex dirigente de los socialistas guipuzcoanos, 
ha negado en rueda de prensa ser uno de los inter
locutores del secretario de Organización del PSOE, José 
María Benegas, en las conversaciones difundidas antea
yer por la SER.

SAN SEBASTIAN. (Efe).- 
Femando Múgica afirmó que 
lamenta no serlo porque ello 
le impide ejercer la acción 
legal directa contra la persona 
que grabó la conversación. Sin 
embargo añadió que si el caso 
sigue adelante ejercerá la 
acción popular contra la cade
na SER.

Fernando Múgica Herzog, 
hermano del anterior ministro 
de Justicia, ha asegurado que 
el partido funciona “como una 
piña” con la ejecutiva de 
Ferraz, tras la difusión de la 
conversación privada de José 
María Benegas. Fernando 
Múgica, quien reiteró en rue
da de prensa celebrada en San 
Sebastián que no fue él uno 
de los interlocutores que apa
recen en la conversación gra
bada, aseguró que “aunque 
sea cierto que Benegas dijo 
lo que se emitió por la SER, 
no tiene por qué dimitir”.

“Benegas es un hombre cla
ve en este partido -agregó- y 
nadie lo puede echar, porque 
fue elegido con el 100 por 
ciento de los votos en el Con
greso ordinario último, no 
como los ministros, que son 
designados por el presidente 
del Gobierno”.

Múgica destacó que “un 
hombre del partido se va si 
quiere, no puede ser echado 
y, mientras el partido no le 
pida que dimita, José María 
Benegas tengo la seguridad dé 
que no dimitirá, y tengo la 
convicción absoluta de que el 
PSOE no le pedirá a Benegas 
que se marche”.

Precisó que le parece “una 

majadería” decir que “éste es 
el final de José María Benegas 
como dirigente del PSOE” por 
esta cuestión.

Fernando Múgica, ex-presi- 
dente del PSE/PSOÉ de Gui
púzcoa, lamentó que “en este 
país existan personas que 
cometen delitos como inter
ferir una conversación telefó
nica y nadie parece que le dé 
importancia al hecho, sino 
que, encima, el presunto 
delincuente proclama en la 
prensa que ha interceptado 
una conversación telefónica y 
la ha divulgado”.

“Esta es la trascendencia 
del caso, y no lo que dijo 
Benegas, si dijo lo que dicen 
que dijo”, subrayó.

Para el ex-dirigente socia
lista “las conversaciones difun
didas por la SER demuestran 
que el PSOE es un partido 
democrático en el que no se 
funciona jerárquicamente y 
donde nadie imparte órdenes, 
sino que las cuestiones se 
someten a discusión”.

Charla coloquial

Restó importancia a los tér
minos utilizados por Benegas 
en la conversación para refe- 
ririse al presidente del Gobier
no o al ministro de Economía. 
“Hablar en sentido coloquial 
del óne es absolutamente nor
mal, pues Felipe González es 
el número 1 entre nosotros y 
no creo que tenga ninguna 
connotación peyorativa, y que 
se diga dios coloquialmente en 
una conversación privada 
entre dos personas que parece

Fernando Múgica durante una rueda de prensa.

que se conocen, como se 
deduce de la grabación, pues 
lo mismo”.

“Llamarle el énano a un 
hombre que tiene baja esta
tura física en sentido coloquial 
¿es tan demeritorio?” y agregó 
que “a Benegas se le conoce 
como “txiki” Benegas, que en 
vasco quiere decir pequeño; 
pues es otra forma de decir 
las cosas sin ánimo peyora
tivo”.

Subrayó que no sabe si 
alguien “ha bendecido la difu
sión de esta noticia, pero si 
lo ha hecho, es algo absolu
tamente repugnante, pues se 
está haciendo cómplice moral 
de un delito tipificado en el 
Código Penal”.

Rechazó que se pudiese jus
tificar la emisión de dicha con
versación en función del inte
rés público que su conoci
miento pudiera tener, ya que 
“no se puede obtener infor
mación utilizando métodos 
delictivos, como es este caso”.

Grabar sin 
orden judicial

El periodista Germán 
Alvarez Blanco, uno de 
los interlocutores de la 
conversación con dijo 
que resulta “de extrema 
gravedad” que se pue
dan grabar anónima
mente conversaciones 
sin la preceptiva orden 
judicial.

En sus declaraciones 
Alvarez Blanco puntua
lizó que, “independien
temente de si la conver
sación reproducida por 
al cadena SER con 
Benegas es, o no, con 
mi persona, conversa
ciones de este talante, 
con intercambio de opi
niones políticas sobre la 
actualidad, las tenemos 
todos los días”.

MADRID. (Efe).- gi .• 
tor general de la Oreani^ 
Nacional de Ciegos fJ^^'®" 
(ONCE), MigueF &l 

ayer que cree firmementP “la SER no ha emit?*’ 
las conversaciones que 
ese día”. En dedaradoiJÍ' 
COPE, Durán señaló ¿‘Í 
Txiki Benegas no le cayln ’ 
causalidad” y añadió que%' 
las informaciones técnicas n^' 
me dan no es fácil captaría 
emisión de un coche si nn 
pone un dispositivo adecuad? 
y lo que sí es evidente es te 
la grabación es de calidad”

“Cuando habla Germán 
Alvarez Blanco -dijo- la ví a 
nítida y cuando habla Benegas' 
la voz es lejana en los moni-, 
tos en que dice frases cortas; 
en las frases más largas sí 
el tono, lo que quiere decir qu^ 
hay un técnico manipulando, un' 
técnico muy hábil, por ciertn” ] “Parece que no i ha 3 
toda la conversación, parece? 
que se han capado algunas par-j 
tes de esa conversación y, sb 
embargo, se dejan otras”, iña 
ló Durán.

En opinión del director gene-J 
ral de la ONCE, “esto a quien} 
perjudica es al PSOE. Lo que) 
no perdona el electorado es que 
un partido esté dividido; por 
tanto, la reflexión fundamentali 
que deberían hacer es si no con-- 
vendría volver a replantearse las' 
cosas que les pueden separar,^ 
si es que las .hay, y presenta^ 
una oferta mucho más homo-í 
génea y creíble”.

También señaló que “es muy! 
bueno que se abra el debate’ 
sobre la privacidad de las con-! 
versaciones, sobre todo si se 
puede o no se puede seguir en! 
esa línea de investigación, y líe-: 
garemos a conclusiones muy; 
importantes”.

“Es un problema de legali
dad.' La legislación tiene queb 
ser valiente, la clase política lie-í 
ne que ser valiente y hacer una 
legislación que sea coherente y, 
sobre todo, que no vayan a caer 
ahora en la tentación contraria,, 
es decir, aquí no se muevei 
nadie”.

Txiki Benegas afírma que no 
piensa dimitir del cargo

Aznar: “Dentro del PSOE 
hay una lucha encarnizada”

MADRID. (Agencias).- El 
secretario de Organización del 
PSOE, José María Benegas, no 
tiene intención de dimitir de 
su cargo, tras emitirse las con
versaciones telefónicas privadas 
que destapan las discrepancias 
en la familia socialista.. El pro
pio Benegas desmintió así los 
rumores que han circulado al 
respecto. Según el número tres 
del Partido Socialista, esa deci
sión (la de dimitir) “sería tanto 
como dar argumentos en rela
ción con ese asunto”.

Y es que el peligro que repre
sentan para los políticos los 
teléfonos “celulares” instalados 
en sus automóviles se evidenció 
hace varios meses en el Reino 
Unido, cuando se grabó un con
versación de un miembro del 
Gobierno en la que criticaba 
a la entonces primera ministra 
británica, Margaret Thatcher.

Al igual que “Txiki” Benegas, 

el entonces secretario de Estado 
para Irlanda del Norte, Richard 
Ryder, no se dio cuenta de que 
estaban grabando su conversa
ción, en la que hablaba de for
ma despectiva de su jefa de 
Gobierno. Desde el teléfono de 
su coche, Ryder comentó a 
principios del pasado mes de 
noviembre a su esposa: “Espero 
que esa vaca (Thatcher) dimi
ta”. Un militante de una orga
nización terrorista de Irlanda 
del Norte captó y grabó los 
comentarios de Ryder y pasó 
la cinta a una emisora de radio.

El escándalo obligó a ese 
secretario de Estado a pedir 
perdón a Thatcher, pero las 
declaraciones, ampliamente 
divulgadas por los medios de 
comunicación, dejaron en evi
dencia las divisiones profundas 
dentro del Partido Conserva
dor. Dos semanas después, 
Thatcher tuvo que dimitir.

MERIDA. (Efe).- El presi
dente nacional del PP, José 
María Aznar, aseguró ayer que 
existe una “lucha encarnizada 
dentro del PSOE por el poder” 
y matizó que el partido gober
nante mantiene “un profundo 
conflicto interno” que se agu
dizará tras las elecciones auto
nómicas y municipales del 26 
de mayo.

Aznar clausuró en Mérida la 
Convención Regional del PP y 
mantuvo posteriomente un 
encuentro con periodistas en el 
que se refirió a las divergencias 
surgidas entre miembros del 
PSOE y el Gobierno y a la con
versación telefónica emitida 
ayer por la Cadena SER y pro
tagonizada por el secretario de 
organización socialista, Txiqui 
Benegas.

En opinión del dirigente del 
PP, el actual Gobierno socia
lista “está roto”,presenta “com

portamientos esquizofrénicos” y 
mantiene e mismo carácter de 
“transitoriedad” desde que se 
inició la presente legislatura.

Por otra parte, el fondo de 
las conversaciones captadas al 
número tres del PSOE, José 
María Benegas, y emitidas por 
la Cadena SER, “ya estaba 
escrito, para mí, en el XXXII 
Congreso Federal” de los socia
listas, dijo ayer en Logroño el 
coordinador general de IU, 
Julio Anguita.

Añadió que esa conversación 
constata que “estamos ante una 
fuerza política con una grave 
crisis de identidad” y en la que 
existe “un debate interno muy 
profundo”.

Anguita, que participó ayer 
en la precampaña electoral de 
IU en La Rioja, subrayó que 
“no se debe utilizar una con
servación privada”, sin añadir 
más comentarios.

Un trab^o limpio

Por su parte, el director de^ 
la Cadena SER, Augusto Deb 
káder, ha afirmado que las gra-i 
baciones difundidas por esta] 
emisora de unas conversaciones) 
de José María Benegas con dos! 
interlocutores “son un trabajo! 
de los Servicios Informativosdet 
la SER realizado profesional yt 
legítimamente”, '

Esta Cadena “mantiene y 
ratifica” que el interlocutor de 
secretario de organización de 
PSOE, José María Benegas, en. 
la segunda conversación graW*i 
da y difundida por esta emisor,! 
es Fernando Múgica, hermano) 
del anterior ministro de 
según una nota de la

Fernando Múgica negó N 
declaraciones que fuera uno ' 
los interlocutores de Benegasy 
añadió que “si es cierto <1 
yo soy interlocutor en esa g 
bación, también es cierto q 
yo fui el autor de la mué 
de Manolete, la perso’’^J, 
hundió el Titanic y el „ 
que clavó los clavos a Cris
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piden la devolución del proyecto que les exime de comparecer en juicios Refuerza sus servicios para el puente de mayo

El PP recurre la votación que 
privilegia a los parlamentarios
para la Unión Progresista de Fiscales, es una ^*excepción muy generalizada^^

El PP que recurrirá ante el Tribunal Constitucional 
si la Mesa del Congreso no anula la votación de la 
proposición de Ley aprobada anteayer por el Pleno 
que permite a diputados, senadores y altos caigos 
declarar por escrito cuando sean llamados en un juicio.

Los sindicatos anulan la 
huelga prevista en Renfe

MADRID. (Efe).- El prin
cipal partido de la oposición 
pidió ayer que el Congreso 
devuelva a la Comisión de 
Justicia e Interior dicha pro
puesta legislativa, ya que, 
según el PP, en la votación 
celebrada se produjeron irre
gularidades en el cómputo 
electrónico. El Grupo Popu
lar argumenta que el resul
tado de la votación “es falso 
e inválido”, porque el voto 
de uno de sus parlamentarios 
se contabilizó erróneamente 
como positivo. Este hecho 
“varía sustancialmente el 

resultado de la votación, y no 
permite convalidar como 
orgánica la Proposición de 
Ley, que necesitaba 176 votos, 
y que realmente sólo obtuvo 
175”, según la solicitud remi
tida por el PP a la Mesa.

Por su parte, la Unión Pro
gresista de Fiscales (UPF) 
considera que la reforma de 
la Ley de Enjuiciamiento Cri
minal por la que se amplía 
el número de cargos públicos 
que podrán' declarar por 
escrito en los juicios supone 
“una excepción demasiado 
generalizada”. Rodrigo Rato.

MADRID. (Efe).- El comité 
intercentros de RENFE descon
vocó ayer la huelga prevista 
para los próximos días 29 y 30 
de abril, ante la nueva oferta 
de aumento salarial realizada 
por la dirección de la compañía, 
informaron a Efe fuentes de la 
empresa y del sindicato Unión 
General de Trabajadores.

Fuentes de CC.OO. dijeron 
a Efe, a la una de la tarde, 
que la huelga no había sido des
convocada oficialmente, pese a 
lo cual un portavoz de la direc
ción de RENFE aseguró que 
la compañía había recibido ya 
la comunicación formal de que 
los paros quedaban desconvo
cados.

Igualmente, UGT difundió 
un comunicado en el que seña
laba que la huelga había que
dado desconvocada por acuerdo 
unánime de los miembros del 
comité intercentros, en el que 
tiene mayoría CC.OO.

La oferta de la dirección de 

la empresa supone un incre
mento salarial entre el 8 y el 
8,5 por ciento, si bien RENFE 
no la ha cuantificado porcen
tualmente, sino que ha ofrecido 
incrementar la masa salarial 
global en 8.900 millones, 1.900 
más de los propuestos inicial- 
mente, para 1991, primer año 
de vigencia del convenio, que 
RENFE pretende sea bianual. 
En la nueva propuesta, que 
RENFE amenazó con retirar si 
no se desconvocaban los paros, 
la compañía ferroviaria reduce 
a quinientos los nuevos empleos 
a crear cada año de vigencia 
del convenio. La oferta incluye 
también la fórmula de hacer la 
revisión salarial en 1992, que 
será del IPC previsto oficial
mente más dos puntos.

Renfe reforzará el 30 de abril 
y 1 y 5 de mayo la práctica 
totalidad de los servicios que 
tienen su origen y destino en 
Madrid, como consencuencia 
del incremento de la demanda.

Infórmate en:

NEW STVLE

U AMBICION DE SUPERARSE
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El PP es partidario de que sc pa/^uc en un plazo máximo de tres meses desde la comisión del atentado

El Grupo Popular propone que el Estado 
indemnize a las víctimas de actos violentos

Para la Asociación de Víctimas del Terrorismo, ‘‘las compensaciones en España son cicateras y pobres^^

El Grupo Parlamentario 
Popular presentará en el 
Congreso de los Diputados 
una proposición de ley orgá
nica para indemnización a 
las víctimas de actos violen
tos, cuya principal novedad 
es que el Estado tendría que 
constituirse en subsidiario 
de las mismas y abonar 
éstas a los propios dam- 
nifícados.

MADRID. (Fax Press).- El 
diputado José Manuel Barque
ro, que será el encargado de 
defender la proposición, afirmó 
ayer que “las indemnizaciones 
actuales son cicateras y extre
madamente pobres”.

El Partido Popular propone 
que el Estado pague las indem
nizaciones en un plazo máximo 
de tres mese.s desde la comisión 
del atentado.

Mientras la presidenta de la 
Asociación de Víctimas del 
Terrorismo, Ana María 
Vidal-Abarca, se mostró con
vencida de que toda la Cámara 
aprobaría la misma, “porque es 
una cuestión de Estado que 
beneficia a todos los ciudadanos 
españoles”.

Cubrir una “importante lagu
na de nuestro ordenamiento 
jurídico, que lleva un conside
rable retraso respecto a otras 
naciones”, es, según José 
Manuel Barquero, otra de las 
misiones de esta proposición. 
Para él, el Derecho Penal espa
ñol “está más orientado hacia 
la garantía y los derechos del 
delincuente que hacia los que 
atañen a las víctimas”.

El diputado popular conside
ra que “contra el terrorismcfhay 
que luchar en diferentes planos:

La lucha contra el terrorismo se centra en la represión, la resolución y la solidaridad del Estado, según el PP.

Casa Cuartel de Los Arcos /

el de la represión, la resolución 
y la solidaridad del Estado con 
las víctimas, porque éste último 
es el modo idóneo de hacer más 
débil al terrorista”.

José Manuel Barquero indicó 
que se pretende que la propo
sición, de aprobarse, tenga 
carácter retroactivo, “porque 
poner barreras en estos casos 
es comenzar a crear prejuicios”, 
y que tenga validez para los que 
reclamen un daño cuyo delito 
no haya prescrito todavía. En 
el mismo sentido, no habría 
lugar a reclamación cuando el 
autor del daño hubiera repa
rado con anterioridad el mismo, 
aunque en la actualidad, según 
el diputado popular, “las 

indemnizaciones que se dan en 
nuestro país son cicateras y 
pobres”.

En el mismo sentido se pro
nunció la presidenta de la Aso
ciación de Víctimas del Terro
rismo, que consideró “increíble 
y realmente injusto” el que, por 
ejemplo, para una gran inva
lidez se pague hoy en día alre
dedor de los seis millones de 
pesetas. ‘

El Estado, subsidiario

Además, según Ana María 
Vidal-Abarca, “lo más grave es 
que ninguna persona ha cobra
do hasta la fecha ni una sóla 
peseta de la indemnización que

Condena de 
los partidos 
navarros a¡ 
atentado de 
Los Arcos

le correspondía”. Es por este 
motivo, el de la insolvencia de 
los terroristas, por lo que en 
la proposición de ley se busca 
que el Estado sea subsidiario 
de esos pagos, “y que luego él, 
al tener más medios, se encar
gue de cobrar ese dinero a los 
delincuentes, si estos algún día 
cuentan con capital”.

Ana María Vidal-Abarca 
señaló que la Asociación que 
preside es “apolítica” desde 
febrero de 1981 -fecha en la que 
se creó-, y que esta proposición 
no es sino una recomendación 
del Consejo de Europa, “que 
está ratificada en todos los paí
ses de la CE a excepción de 
Grecia, Portugal y España”.

Instituciones navarrasy 
partidos políticos conde
naron de forma unánime, 
con la única excepción de 
Herri Batasuna, el aten
tado perpetrado el antea
yer contra la Casa Cuartel 
de la pequeña localidad 
de Los Arcos.

El presidente del 
Gobierno Foral, Gabriel 
Urralburu, señaló que 
este atentado “rompe la 
paz que los navarros 
desean” y .se felicitó de 
que el mismo no haya 
producido una tragedia 
en víctimas humanas 
dadas las personas que se 
encontraban en el interior 

, del edificio en el momen
to en que ocurrió.

Mostró su solidaridad 
con la Guardia Civil y sus 
familiares y manifestó su 
seguridad de que “a la 
mayoría de los navarros 
repugna esta acción terro
rista”, por lo que pidió 
a los electores de HB que 
reflexionen sobre su voto.

Las exploraciones y estudios periódicos 
permiten el diagnóstico precoz del 

cáncer genital y mamario.
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DOMICILIO.
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□ COBRADOR (Sólo Ciudad Real Capital) □ Pago Trimestral ........7.500 PTS
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□ REEMBOLSO (Mínimo trimestal) □ Pago Anual ......30.000 PTS
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LocaUdoct-------------
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Muy Sres. míos:
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PUBLICACIONES DE CIUDAD REAL^.A. a partir de la fecha y hasta nueva orden. 
Atentamente les saluda.
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La Primera 
Bandera 
Paracaidista 
parte hoy 
hacia Irak

MADRID. (Efe).- Hoy parte 
hacia la frontera turco-iraquí la 
Primera Bandera Paracaidista 
cón sede en Alcalá de Henares, 
contingente que forma parte de 
la ayuda española a los refu
giados kurdos. El jefe del Esta
do Mayor del Ejército, general 
Ramón Porgueres, pasó revista 
a las tropas ayer mañana. El 
contingente, compuesto por 
unos 600 hombres, lo integran 
paracaidistas, fuerzas móviles 
de transmisiones y personal 
médico.

El Consejo de Ministros 
conoció ayer el informe del 
ministro de Defensa, Julián 
García Vargas, sobre la decisión 
de enviar fuerzas militares a la 
zona fronteriza entre Turquía 
e Irak para ayudar a los refu
giados kurdos, informaron a Efe 
fuentes del Palacio de la Mon
cloa.

Por, otra parte, según las 
cifras oilciales del Ministerio de 
Defensa, una media de 180 sol
dados fallecen al año durante 
el servicio militar. Estos datos 
sitúan a España como el país 
con mayor índice de siniestra
bilidad de Europa Occidental. 
La Oficina del Defensor del 
Soldado (ODS), creada hace 
dos años para atender las con
sultas de los soldados, ha publi
cado recientemente un libro 
que informa sobre todo lo que 
se debe saber al afrontar el ser
vicio militar.

Detenido un 
hombre que 
ocultaba cocaína 
en los botones 
de su ropa

MADRID. (Efe).- La Policía 
del aeropuerto de Barajas ha 
detenido a un ciudadano colom
biano que pretendía pasar por 
la aduana tres kilos y medio 
de cocaína ocultos en los boto
nes de la ropa que llevaba en 
su equipaje, informó ayer la 
Jefatura Superior de Policía.

El detenido es Diego de 
Jesús Gil Toro, de 22 años, que 
carece de antecedentes en nues
tro país y que, según la Policía, 
pertenece a una banda inter
nacional de traficantes de cocaí
na.

Los funcionarios de la adua
na sospecharon de Diego de 
Jesús al comprobar que en las 
ropas de su equipaje había un 
desproporcionado número de 
botones metálicos que alcanza
ban un peso de siete kilos.

Un total de 1.065 delincuen
tes han pasado a disposición 
judicial tras haber sido deteni
dos en una operación especial 
de seguridad ciudadana llevada 
a cabo el pasado miércoles en 
toda España, informó a Efe un 
portavoz de la Secretaría de 
Estado para la Seguridad.

Durante Ja operación, en la 
que actuaron efectivos de la 
Policía y de la Guardia Civil, 
han sido incautados 4.113 gra
mos de heroína, 6.820 de cocaí
na y 56.263 de hachís.

La niña salió de su domicilio para ir a casa de una amiga adonde nunca llegó.

^Ana María Jerez, de 9 años, desapareció de casa el pasado 16 de febrero

Hallado el cadáver de la
niña desaparecida en Huelva

EI cuerpo fue descubierto ayer por la tarde en las aguas del Río Tinto

El cadáver de la niña onubense Ana María Jerez, 
de nueve años, fue encontrado a primera hora de 
la tarde de ayer en las aguas del Río Tinto a su 
paso por Huelva, según informaron a la agencia fuentes 
de la Policía Local. La niña desapareció de casa el 
pasado 16 de febrero.

HUELVA. (Efe).- Ana 
María dijo a su madre que 
iba a jugar a casa de una ami
ga del colegio, adonde la niña 
nunca llegó.

La Policía buscó sin éxito 
a la pequeña utilizando heli
cópteros y perros rastreadores 
y reforzando la vigilancia en 
los puntos fronterizos con 
Portugal, ante el temor de 
que pudiera haber sido rap
tada y se la intentara llevar 
al vecino país.

Desde su desparición, la 
Policía investigó asentamien
tos de grupos marginales e 
interrogó a familiares y ami
gos de la pequeña, así como 
a algunos individuos implica
dos en delitos relacionados 
con menores.

Los padres de Ana María 
hicieron numerosos llama
mientos desde los medios de

Según anunció ayer el subsecretario del Ministerío del Interior, Santiago Varela

Los comicios de mayo costarán 
unos 14.000 millones de pesetas

MADRID. (Efe).- El subse
cretario del Ministerio del Inte
rior, Santiago Varela, anunció 
ayer que el presupuesto del 
Estado para las elecciones 
municipales y autónomicas del 
próximo 26 de mayo será de 
unos 14.000 millones de pesetas 
y que la campaña institucional 
será presentada el lunes próxi
mo. Varela se reunió con los 
delegados del Gobierno y los 
gobernadores civiles en las' 
autonomías, junto con el direc
tor geneial de Política Interior, 
Fernando Puig, para entre otros 

comunicación durante estos 
meses, suplicando que se les 
facilitará noticias de su hija, 
creyendo que permanecía 
secuestrada.

Muere otro niño herido en 
el incendio de Málaga

Por otra parte, el niño de 
cuatro años Jesús Sánchez 
Alvarez fallecido ayer por la 
mañana a consecuencia de las 
lesiones sufridas en el incen
dio ocurrido el pasado lunes 
en la calle Guadalbullón de 
la capital malagueña, informó 
a Efe un portavoz del Hos
pital Materno Infantil.

Jesús Sánchez, cuya muerte 
se produjo poco antes de las 
once de la mañana, se con
vierte en la cuarta víctima de 
esta tragedia, tras haber falle
cido anteayer su hermano 

asuntos, preparar y coordinar el 
proceso electoral.

El subsecretario, en un receso 
de la reunión, dijo a los perio
distas que, aunque el presu
puesto “es muy difícil de cal
cular, consideramos que se 
aproximará a los 14.000 millones 
de pesetas el presupuesto global 
de todas las elecciones”.

Destacó que, por primera 
vez, más del cincuenta por cien
to del presupuesto está desti
nado a la administración elec
toral, “a todo el dipositivo que 
depende directamente de las

Jonatan, mientras que su 
madre, María Alvarez Zaldí
var, y Verónica Sánchez Alva
rez murieron en el momento 
del incendio.

En este mismo centro sani
tario permanece ingresado 
José Antonio Fernández 
Alvarez, otro de los niños 
heridos en este suceso, quien 
evoluciona favorablemente, 
mientras en el Hospital Car
los Haya se recuperan de sus 
heridas otras tres personas.

En otro orden de cosas, los 
dos jóvenes detenidos en 
Martos (Jaén) por presunta 
corrupción de menores han 
sido puestos en libertad bajo 
fianza de 50.000 pesetas, 
mientras continúa en la pri
sión de Jaén el principal acu
sado en el caso, Manuel 
Luque.

Francisco Javier Centeno y 
José Manuel Luque, de 18 
años, fueron detenidos el 19 
de abril junto a M. Luque, 
en un local de este último 
en el que al menos 25 jóvenes 
posaban desnudos y realiza
ban actividades homosexuales 
que eran grabadas.

Juntas Electorales”.
A esta inversión hay que aña

dir lo que cada gobierno autó
nomo se gaste en su territorio 
para la celebración de las elec
ciones autonómicas, aunque 
algunos gastos son comunes 
para las dos administraciones, 
como los de las urnas y cabinas.

“Hay un presupuesto global 
-matizó- que afecta a todas las 
comunidades autónomas y lue
go un desglose por comunida
des, que depende, entre otras 
cuestiones, del número de can
didaturas que concurren”.

La sociedad 
Concisa lanzará 
una OPA sobre 
el cien por cid 
de Avidesa

U

& «

sociedad integrada en flí» 
(Sociedad Anónima de Ali r " 
tación), cabecera del 
alimentario del BBV i 
una OPA sobre el cien 
de Avidesa, tras alcanzarse'' 
acuerdo entre las dos empre^ 
para la constitución de un á • 
grupo heladero español ¡2 
mó el BBV. *
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La Comisión Nacional dJ 
Mercado de Valores s»sp„j’ 
ayer al mediodía cautelar-.- 
la contratación y cotización de 
los títulos de Avidesa a pet¡c¡ó 
de Mercapital, socio de Avidea 
y diseñador de la operación

El proceso de constitució, 
del nuevo grupo heladerc 
comenzará con la adquisiciói 
por' parte de Concisa del 24< 
por ciento del capital de A¿ 
desa para, posteriormente, \i^ 
zar la Oferta Pública de AdoXis 
sición de acciones (OPA) poj ' 
el resto del capital.
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bind' 
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loel! 
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La familia Suñer, accionisti í^®^' 
mayoritario de Avidesa, tornan 6®^* 
en una tercera fase cerca de ' 
20 por ciento del capital del 

el queiambiél ’“‘'/ 
iciedad MerJ ^2'^6'

nuevo grupo, en
participará la sociedad Merca 

iión di 
le 151. 

En 
fflk 
1163.Í 
lis en 
9 la 
¡eseta

pital.
El grupo heladero resultante 

de la integración de Avidesaen 
Conselsa se convertirá en lapri; 
mera empresa española del sec
tor de helados con una ciioti 
de mercado próxima al 26 por 
ciento. i

Un guardia civil, 
condenado a 44 

Exe

Por 
ienad( 
¿ZOS
fjedeiaños de cárcel 

por el asesinatoi 
de un joven

MADRID. (Efe).- La 
Audiencia Provincial de Madrid 
ha condenado al guardia civil 
Alonso Salazar Román a4 
años y diez meses de cárcel por 
el asesinato, en 1988, de m 
joven y por las heridas causada 
a otro en unos hechos ocurrido 
en la localidad madrileña de 
Villaverde.

La sentencia dictada por la 
Alidiencia señala que SalazM 
incurrió en los delitos de as^ 
sinato consumado, asesina» 
frustrado con la atenuante« 
arrepentimiento espontáneo y 
tenencia ilícita de armas, y^ 
condena a que indemnice alo? 
padres del fallecido con qu»^ 
millones de pesetas y al herid 
con 4.530.000 por las lesione 
y medio millón de pesetaspo 
las secuelas. . í

La Sección 16 de la Audiei^ 
declara probado que el pro« 
sado llegó sobre las diez de 
noche del 2 de julio de 
a bordo de su turismo al gst^ 
situado en el número 6 
callejón Gómez Acebo de J 
localidad, pero no pudo m , 
ducirse en el mismo P^’’.®’'^ 
trarse un vehículo estaco®/

Añade que el 
“disparó con ánimo de 
ál joven, alcanzándole e P 
yectil en la espalda”.
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^^a^datos del INE referidos ai sector industrial, constructor y de servicios

1^1 aumento salarial medio en 
1990 fue del 8,6 por ciento

j ganancia media por trabajador en estos sectores se situó en 147.743 pesetas
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incremento salarial medio mensual registrado en 1990 
industrias, construcción y servicios fue del 8,6 por 

%to, según el Instituto Nacional de Estadística.
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MADRID- (Efe).- Esta cifra 
¿va en algo más de medio 

ato la estimación realizada 
el Ministerio de. Trabajo 

L estos sectores.
5egún el Ministerio de Tra

cio el aumento salarial medio 
lado en estos sectores de 
Jvidad se cifró en el 8,05 por 
¿„to, un 7,68 por ciento en 
^industria, un 8,76 en la cons- 
jucción y un 8,16 por ciento

Las enmiendas más impor
tantes de las que serán acep
tadas a la oposición por el 
PSOE, Grupo mayoritario de la 
Cámara, se dejan para el Pleno, 
que tiene previsto reunirse el 
día 7 de mayo.

«<*es! id 
ción. 1

adero

• Avi

,el sector servicios.
Los datos del INE elevan 

tucióilstas medias entre medio punto 
algo menos de dos puntos, 

siciójá situar los porcentajes de 
124< tinento salarial en la industria 
.'J sel 8,5 por ciento, en la cons- 

:,Í ¡ucción en el 10,6 y en los ser- 
idqu¿ «¡os en el 8,6 por ciento.

La ganancia media por tra- 
iajador en el conjunto de estos 

onists «lores, según el Instituto de 
W Estadística, se situó en 147.143 

) R

a del ^^^^■
En concreto, la media men- O del^(,i¿j ¡01 en la industria fue de 

lerca ¡j’^^^ pesetas, en la construc-
1 Dónde 121.086 y en los servicios

i 151.297 pesetas..Itanli

rf

;sa en 
la pri 
4» 
cuota 
6 por

En el último trimestre de 
8501a ganancia media se elevó 
1163.921 pesetas, 168.798 pese- 
Bsen industria, 137.255 pesetas 
Illa construcción y 168.952 
í^ta^ en el sector servicios.

Exención de las plusvalías

Por otra parte, el Pleno del 
Senado reducirá en un año los 
(lazos para que las plusvalías 
Íieden exentas de tributación 
niel IRPF, según comentaron 
ner a un grupo de periodistas 
feas fuentes parlamentarias, 
sientras se desarrollaba el 
iebale en Comisión del nuevo 

adí
L¿ Opuesto sobre la Renta.
jijj De este modo, las plusvalías 
Ó^ 'tienidas por la venta de accio- 

a

e

jj K que coticen en Bolsa que- 
¡jpof tón exentas de tributación , 

33 iranscurrido un plazo de diez 
jg Éos desde que se adquirieron 
~()(g esos bienes.

Para los títulos que no coti-

adí

a de
M en los mercados de valores, 

13 d plazo de exención se fijará or
ilazji ® quince años, mientras que 

353 «bienes inmobiliarios deberán 
¡P31j ffnnanecer en poder del con- 
e de ’f^tiyente durante al menos

•áite años para que la plusvalía 
U ¡ílenida en el momento de su 

eo

alo 
¡lino 
edil 
one

•Ulla no sea gravada.
Fuentes del grupo parlamen

to socialista cifraron en vein-
j^atro el número de enmien- 
® de la oposición que se acep- 
'^t durante el debate del pro- 

enii ^’° ^e Ley del IRPF, tanto 
roc< ^*^01115100 como en Pleno, y 
jgl ?*^ totalizarán cerca de cua- 
158 tía si se suman las ya incor- 

3(3] Atadas al informe de la Ponen- 
«

ladi

íxfl?’ C misión aprobará 
Qtd '"hiendas que suponen la 
ico® ^°ducción de correcciones 
ladi ^icas o gramaticales sobre 
civ „ textos remitidos desde el 

natí Ingreso de los Diputados, de 
pd ^fdo con las mismas fuentes.

Durante el paso por la Cáma
ra Alta del proyecto de Ley de 
IRPF, el Partido Socialista 
aceptará una enmienda presen
tada por el Grupo catalán, por 
la que se insta al Gobierno a 
presentar a las Cortes Gene
rales, antes de que concluya 
1992, un proyecto de Ley que 
reestructure el Impuesto de 
Sociedades. En el sector servicios el aumento mensual medio fue del 8,16 por ciento.

tWftSíSíííSíS:
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Iransmisión en directo

para que veas meior

C^O Pf»^^

COPE

Sigue a tu equipo con 

la COPE.

Estarás como en 

tribuna sin salir 

de casa.

RAO» POBLAR

93’6 F *^
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^H Cotizaciones de la Bolsa de Madrid índice General anterior (279‘22) (actual) 276‘83) ------ -^
NOMBRE VALOR APERTURA um^ NOMBRE VALOR APERTURA um^ NOMBRE VALOR APERTURA •^2í]l]^

Banesto 3.770’00 3.715*00 Agromán 2.700*00 2.675*00 Petromed 7.320*00

B. Exterior 3.470‘00 .3.480*00 Portland Valder. 18.800’00 18.600’00 La Seda de Barcelona 330’00
- - - -

B. Central 4.530‘00 4.540*00 Valenc. Cementos 11.600’00 11.500’00 Sniace 350*00
------¿íSi^

B. Hispano 3.125*00 3.100*00 Uralita, S.A. 2.060*00 2.005*00 Emp. Nac. Celulosa 2.330*00
------ áSájlO

B. Popular 10.820*00 10.700*00 Cristalera Esp._____________ 8.090*00 8.020*00 Fosforera 2.300’00
—

B. Santander 5.530*00 5.480*00 Dragados y Const._________ 2.710*00 2.650*00 Algodonera S. Antonio > 1.080*00
—

B. Valencia 1.390*00 1.380*00 Obras y Const. Ind.________ 10.600*00 10.520*00 Tafisa Serie B 2.000*00
Barclays Bank 770*00 785’00 Vallehermoso 3.100’00 3.100’00 Corp. Mapfre___________ 5.700*00

—

B. Zaragozano 2.900*00 2.860*00 Bami 960*00 941*00 Unión y el Fénix______________________
3.620*00 3.600*00B. Cto. Balear Prima Inmobiliaria 7.050’00 7.000’00 Azkoyen________________ 3.460*00
3 070*00 3 070*00 Inm. Met. Vasco-Centr. 6.000*00 6.000*00

Dimetal_________________ 3.800*00 —12^00R AlirantP 4 990*00 4.995*00 Sotogrande 660*00 654*00
Nicolás Correa__________ 3.450’00

B. Vitoria 2.775*00 2.775*00 Inmob. Urbis 1.640*00 1.630*00
B. Andalucía 9.600*00 9.600*00 Focsa 14.890’00 14.810’00

A. Hornos Vizcaya______ 240*00 _j3m

Acerinox________________ 6.630*00B. Castilla 30.190*00 30.190*00
Hornos de Ibe. Alba. 3.075*00 2.970*00

- 6.^

Asturiana Zinc__________ 5.310*00B. Herrero
Financiera y minera 5.600*00 5.560*00

5.240TO

B. Pastor 6.720*00 6.740*00
Cubiertas 17.300*00 17.400*00

Esp. del Zinc____________ 1.605*00 1.6001)0

B. Vasconia 4.150*00 4.010*00
Huarte 2.345*00 2.330*00

Mat. y Construcción 615*00

B. Atlántico 2.970*00 2.970*00
Urbanizaciones y Trans. 721’00 720’00

M. Montana Quijano 251*00 - 251^

B. Galicia 5.500*00 5.450*00
Filo, S.A. 1.635*00 1.635*00

Met. Duro Felguera 1.550’00 1.530’00

B. Fomento 1.830*00 1.800*00
Corp. Fin. Alba 5.820*00 5.850*00

Amper 1.070’00 1.030’00

Bankinter 8.300*00 8.080*00
Cía. Gral. Invers. 1.250*00 1.260*00

Tubacex 601*00 583'00

B. Progreso 2.900*00 2.900*00 Zardoya Qtis____________ 13.100’00 13.00’00Cofir 1.850*00 1.820*00
Aguas Barcelona 3.200’00 3.200’00 Citroen Hisp. 5.230*00 5.300'00Corp. Fin. Hispamer 3.800*00 3.800*00
Catalana de gas 4.900*00 4.820*00 Tudor 1.300*00 1.295'00Papelera Española 353*00 350*00
Eléct. Viesgo 2.585*00 2.590*00

Nissan M. Ibérica 615’00 595’00Sarrió, S.A. 856*00 850*00
Eléct. Reun. Zaragoza 874’00 875’00

Telefónica______________ 989*00 988'00
F.E.C.S.A. 731*00 721*00

Eppic 330’00 339’00

Hidrocantábrico 2.000*00 1.970*00
Argón 4.790*00 4.900*00 Autop. M. Nostrum 1.300*00 1.350'00

Hid. Cataluña 450’00 446’00 Ercros 1.020*00 1.015*00 Autopistas C. Esp._______ 1.000*00 997'00

Hid. Española 580*00 573*00 Ener. e Ind. Aragonesas 1.640*00 1.580*00 Prosegur 3.600*00 3.600'00

711*00 704*00 Carburos metálicos 5.550*00 5.530*00 Vidrala 3.450’00 3.400’00

Saltos del Nansa 6 930*00 6 900*00 Repsol 2.540*00 2.545*00 Commerzbank 16.000’00 16.000’00

Sevillana Eléc. 625*00 619*00 Cepsa 2.105*00 2.105*00 Volkswagen_____________ 22.910*00 22.910'00

Unión Eléc. Fenosa 581*00 579*00

Emp. Nae. Eléctric. 2.430*00 2.450*00
Mercado de divisas

Vende^ 
107’979

Protagonismo del papel
Eléc. Ribagorzana 1.850*00 1.900*00

lyujiicud 
l dólar USA........... ..............

VUlUUldUUl

107’655 MADRID. (Fax-Press).— El papel volvió a ser el 
protagonista en el cierre bursátil semanal por lo que 
el índice parece alejarse del 280 por ciento, ya que 
ayer perdió un punto.

Desde los primeros compases de la mañana las 
ventas dominaron en la mayoría de los valores aunque

Gas y Eléctric. 2.900*00 2.880*00
1 ecu.........................................
1 marco alemán....................

126’775
61’500

127’155
61’684

Unión Ind. Agrogan. 2.250*00 2.345*00 1 franco francés....................
1 libra esterlina.....................
100 liras italianas..................

18’230
181’938

8’322

18’284
182’484

8’348El Aguila 1.590*00 1.565*00

Azucarera 5.110*00 5.050*00
100 francos belgas.................
1 florín holandés...................

299’063 
- 54’620

299’961
54’146

en sociedades muy selectivos, que muestran cierto 
atractivo por motivos internos, como en el caso de 
Campsa, mantuvieron el interés de los operadores 
y por lo tanto ganaron posiciones.

A excepción de un par de sociedades, el mal ambien-
Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.750*00 2.760*00

1 corona danesa....................
1 libra irlandesa....................
100 escudos portugueses....
100 dracmas griegas............
1 dólar canadiense...............

16’098
164’476

71’480
56’904
93’492

16’146
164’970

71’694
56’972
93’772

Campofrío 11.190*00 11.050*00

Ebro Agrícolas 3.150’00 3.070’00
te continuo en el parquet acentuado por 
típica de viernes y tampoco hay que olvidar

ser jüiiww 
la festividad

Tabacalera

Koipe

4.785*00

3.970*00

4.815*00

3.975*00

*1 franco suizo........................  
100 yens japoneses.............  
1 corona sueca....................
1 corona noruega..................
1 marco finlandés.................

73’011
78’125
17’255
15’823
26’418

73’231
78’359
17’307
15’871

26’498

de la próxima semana, lo que hace que los inversores 
se retiren del mercado y esperen mejores tiempos 
para tomar posiciones.

En esta apatía generalizada del mercado, es de des
tacar el escaso volumen de contratación pues en < 
jornada no se superaron los 10.000 millones de pesetas 
efectivas.

Finanzauto 1.785*00 1.700*00

Asland 3.350*00 3.300*00
100 chelines austríacos........
1 dólar australiano...............

873’896
83’648

876’522
83’900

AJ BANCO DE MADRID
13.,^aek^ LOMBARDIADOnCS^p LACACI



Sábado, 27 de
Abril 1991’fribiiiia INTERNACIONAL 27

El líder de la Unión Patriótica del Kurdistán, Y. Talabani, en el momento de ser recibido por Sadam Husein.

W

El líder de la Unión del Kurdistán afirma que “no queremos la interferencia militar extranjera”

Irak acepta la retirada inmediata 
de sus tropas de la ciudad de Zajo

George Bush efectuó ayer un nuevo llamamiento para derrocar a Sadam Husein

Estados Unidos reaccionó con alivio y satisfacción ante 
la decisión de Irak de retirar sus tropas de la ciudad 
áe Zajo y evitar así un posible enfrentamiento con 
las tropas aliadas encargadas de proteger a los refu
giados kurdos.

WASHINGTON. (Efe).- El 
embajador iraquí ante las 
Naciones Unidas, Abdul Amir 
al Anbari, anunció el jueves 
que los soldados iraquíes han 
abandonado ya la zona de 
Zajo y que sólo permanecen 
50 policías.

Al Anbari dijo, poco des
pués de entrevistarse con su 
colega estadounidense, Tho
mas Pickering, que su país “es
tá más que dispuesto a coo
perar” en las labores de ayuda 
a los refugiados.

Estados Unidos, con el apo
yo de Gran Bretaña y Francia, 
había ofrecido un plazo a Irak

Baker regresa a Washington por 
el fallecimiento de su madre

JERUSALEN. (Efe).- El 
Dietario de Estado norteame-

James Baker, interrum- 
ayer sus conversaciones con 

¡Gobierno israelí al enterarse 
fallecimiento de su madre, 

jciornó de inmediato a Was
hngton.

^*i Pazner, portavoz del pri- 
niinistro israelí, Isaac Sha- 
informó sobre este hecho 

‘'an periodistas en el momento 
W Baker tenía que comen- 

/ana reunión con el ministro 
Jefensa, Moisés Arens.

Ingreso de Baker a Was

hasta este fin de semana para 
que retirase sus fuerzas de 
Zajo y crear así una “zona 
de seguridad esencial” para 
facilitar la ayuda a los refu
giados kurdos.

Los aliados dejaron claro 
que estaban dispuestos a uti
lizar la fuerza si las tropas ira
quíes permanecían en Zajo 
con la intención de impedir 
que los kurdos refugiados en 
las montañas volviesen a la 
ciudad.

Por su parte, el líder de la 
Unión Patriótica del Kurdis
tán (UPK), Yalal Talabani, 
señaló que la entrevista que 

hington también le impidió 
celebrar una reunión con una 
delegación de dirigentes pales
tinos de los territorios árabes 
ocupados que estaba prevista 
para ayer tarde.

Antes de partir hacia Was
hington, Baker y el ministro 
israelí de Exteriores, David 
Levy, mantuvieron una reunión 
en la que acordaron la exclusión 
de la Organización para la Libe
ración de Palestina, del proceso 
de paz en Oriente Medio, infor
mó la prensa local.

Según fuentes próximas al 

celebró con el presidente ira
quí, Sadam Husein, fue “muy 
fructífera” y subrayó: “esta
mos a favor de la indepen
dencia y soberanía de Irak y 
no queremos interferencia 
militar extranjera”.

Según la agencia de noticias 
iraquí, INA, Talabani dijo 
anoche en una rueda de presa 
en Bagdad, que “respetamos 
el acuerdo del 11 de marzo 
de 1970 y estamos intentando 
llegar a una solución para su 
aplicación y reforzar la unidad 
nacional”.

Llamamiento de Bush

El presidente de EE.UU., 
George Bush, reiteró ayer su 
petición para que se derroque 
al presidente iraquí, Sadam 
Husein, algo por lo que fue 
criticado por la oposición 

ministro de Exteriores israelí, 
Israel aceptará participar en esa 
reunión, que prefiere que se 
denomine “Conferencia Regio
nal para la Apertura- de Con
versaciones de Paz”.

Los desacuerdos entre la 
posición norteamericana y la 
israelí en lo que respecta a la 
participación de la ONU, recha
zada por Israel, y la de diri
gentes palestinos de Jerusalén 
Este en las conversaciones, per
sistían cuando el secretario de 
Estado recibió la noticia del 
fallecimiento de su madre. 

demócrata.
“No habrá relaciones nor

males con este hombre mien
tras yo sea presidente de Esta
dos Unidos”, dijo Bush.

El presidente advirtió tam
bién que las tropas estadou
nidenses estarán en el Norte 
de Irak, el tiempo que sea 
necesario, “ni un minuto 
más”. Bush espera que no hay 
más complicaciones en la ope
ración de ayuda a los kurdos. 
Fue una advertencia seria y 
directa al régimen de Bagdad.

Un refugiado iraquí que, 
junto con otrois trataba de 
apoderarse de los alimentos 
de un miliciano resultó muer
to por los disparos de éste.

En Uzumlu, un pueblo de 
la ciudad fronteriza de Cukur- 
ca, el miliciano abrió fuego 
contra un grupo de refugiados 
y mató a Yusuf Muhammed.

James Baker.

Se cumplen 5 años de la catástrofe.

Gorbachov pide 
ayuda para 
“superar las 
secuelas” de
Chernobil

MOSCU. (Efe).- Cinco años 
después de la explosión en la 
central eléctrica de Chernobil, 
la mayor catástrofe nuclear en 
la historia de la humanidad, sus 
efectos devastadores, agravados 
por el caos y la precariedad rei
nantes en la URSS, adquieren 
dimensiones dramáticas e 
impredecibles. '

Ante la magnitud de la tra
gedia y la impotencia del país 
frente a ésta, el presidente 
soviético, Mijail Gorbachov, ha 
pedido a la comunidad inter
nacional ayuda para superar las 
secuelas de Chernobil.

En el llamamiento, difundido 
por la televisión soviética y la 
agencia informativa oficial Tass, 
Gorbachov asegura que sólo 
ahora, un lustro después de la 
tragedia, “se están revelando las 
consecuencias ecológicas, socia
les, económicas, humanas y psi
cológicas” del accidente.

Sin embargo, Viktor Yavo- 
rinski, presidente de la comisión 
del Parlamento de Ucrania, 
república en cuyo territorio se 
encuentra la planta nuclear más 
famosa del mundo, advierte que 
“Chernobil para nuestra gente 
aún no terminó y no se excluye 
que sus principales consecuen
cias nos aguarden en el futuro”.

“El cuarto reactor de la cen
tral, en el que se produjo la 
catástrofe, según los especialis
tas, sigue amenazando con una 
explosión nuclear, y existe el 
peligro de que las paredes del 
”sarcófago”, bajo el que sepul
taron el reactor siniestrado, no 
resistan el peso de la parte 
superior y ésta se derrumbe, 
provocando una explosión de 
polvo radiactivo que cubriría 
toda la zon , advirtió el par
lamentario ucraniano.

Dentro del “sarcófago” y del 
reactor destruido se encuentran 
unas 180 toneladas de combus
tible nuclear, así como 70.000 
de concreto (variedad de hor
migón), metal y arena fundida 
altamente contaminadas.

En una entrevista concedida 
a la agencia soviética Tass, 
Yavorinski dijo que “en los cin
co años transcurridos no se ha 
hecho casi nada para localizar 
la contaminación radiactiva”.

Hasta ahora no se ha cpns- 
truido un dique que proteja la 
orilla izquierda del río Pripiat, 
donde se acumuló gran canti
dad de sustancias radiactivas
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El líder ruso valoró positivamente el acuerdo suscrito entre Moscú y nueve repúblicas soviéticas

Yeltsin elogia la /^actitud humana 
y dialogante” de Mijail Gorbachov

Uno de los acuerdos alcanzados por el Kremlin y la ^*oposición^^ es el fín de las huelgas políticas

El presidente del Parlamento ruso, el líder radical Boris 
Yeltsin, consideró ayer positivo el acuerdo suscrito entre 
nueve repúblicas, entre ellas la Federación Rusa, y el 
presidente de la Unión Soviétic, Mijail Gorbachov, para
sacar al país de la crisis socioeconómica que sufre.

Los “Jemeres 13^
Rojos” aceptan ” 
la propuesta de j 5

alto el fuego en 
Camboya

MOSCU. (Efe).- Yeltsin 
indicó a los diputados rusos, 
en una sesión a puerta cerra
da, detalles de las negocia
ciones que él y los otros ocho 
líderes de repúblicas mantu
vieron con Gorbachov, que 
duraron más de nueve horas, 
informó la agencia indepen
diente “Interfax”.

“El presidente, por prime
ra vez, tuvo una actitud
humana y 
muchas de 
anteriores”, 
radical.

Uno de

retrocedió de 
sus posiciones 
indicó el líder

y calificó de “una gran vic
toria” que Gorbachov ”haya 
reconocido el derecho de las 
repúblicas de formar una 
unión de Estados soberanos”.

Asimismo, confirmó que 
Gorbachov se ha comprome
tido a convocar elecciones a 
los nuevos órganos de poder, 
una vez confeccionada una 
nueva Constitución, en la que 
se “abolirá el Congreso de

los principales

Diputados de la 
macroparlamento 
diputados.

En opinión de

URSS”, un 
con 2.250

Yeltsin, en

El líder radical ruso Boris Yeltsin.

BANGKOK. (Efe).- Loj «j^ 
meres Rojos”, el grupo 
poderoso de los tres que fonnj. 
la coalición guerrillera anfe. 
bernamental en Camboya 
anunciaron ayer que aceptan ij. 
propuesta de un alto el ¿qí 
temporal en la guerra civil. ®'

Khieu Samphan, uno de los' 
principales dirigentes del grupo ■ 
anunció la aceptación de la £ 
gua tras una reunión en Bano, 
kok con el primer ministro tai- 
landés, Anand Panyarachun, en 
la que también participaron^ 
representantes de los otros dos! 
grupos guerrilleros. 1

Cada 
fe 1 

da 
ene

I*
y ei

jiosic 
SCO 
ppos

De esta forma, todas las par. 
tes que participan en la actual 
guerra civil, incluido el propio^ •• 
Gobierno camboyano, hanffP^ 
aceptado la petición del secre
tario general de las Naciones 
Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, 
y los gobiernos de Francia e 
Indonesia.

la s 
3P<

Por el momento se desconoce

iire: 
Mal
¡K 
líaiK 
Sales 
joña

acuerdos alcanzados es el fin 
de las huelgas políticas en 
el país, y según Yeltsin, en 
los próximos días se firmará 
un acuerdo, que permitirá 
una salida “airosa de los 
mineros y volver al trabajo 
el 1 de mayo”.

El líder ruso añadió que 
el documento firmado no 
menoscaba la soberanía rusa.

caso de que Gorbachov retro
ceda de los acuerdos alcan
zados, “las nueve repúblicas 
tienen intención de concertar 
un Tratado de la Unión entre 
ellas, sin la participación del 
centro”.

Gorbachov prometió a las 
repúblicas que podrán dispo
ner de las divisas que con
sigan, sin tener que transmi
tirías obligatoriamente a las

si el alto el fuego será tácito 
o habrá una declaración formal9“*"^

arcas de la URSS, y les garan
tizó licencias para la expor
tación libre de productos.

Por otra parte, un soldado 
perteneciente a las tropas 
especiales del Ministerio del 
Interior de la URSS murió el 
jueves después de recibir un 
disparo cuando hacía guardia 
en el edificio de la radio y

televisión lituana, informó la 
agencia lituana “Elta”.

Se desconoce la proceden
cia del disparo que causó la 
muerte al soldado y no se ha 
permitido a la Policía de la 
República de Lituania que 
acceda al lugar del incidente, 
tomado por las tropas sovié
ticas en enero de este año.

que comprometa a todos a 
guardarlo.

El objeto de esta tregua es 
favorecer un clima propicio en 
la próxima reunión, que se cele
brará en mayo en Yakarta, en

IfCCtl 
iand
KS
M U 
(e. ? 
isie

fecha aún no fijada, para dis- I® 
cutir una paz duradera.

Este mes coincide con el fin 
de la temporada seca, que habi
tualmente supone una época de 
menor actividad militar.

i Deci
F &: 
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José M^ García 
en SUPERDIRECTO

, oríes 
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MALLORCA 
F.C. BARCELONA
Y en Baloncesto el 

encuentro por la 
permanencia

“FUTBOL EUROPEO EN SUPERDIRECTO”

FUTBOL Y 
BALONCESTO EN 

ANTENA 3
Sábado, 27 de Abril, desde 

las 19,30 horas.
Partido adelantado a la 32° 

Jornada de Liga

OARFERROL 
CAJACANARIAS

SUPERGARCIA.

El programa 

deportivo de 

.mayor audiencia 

que siempre está 

donde debe estar. 

Donde está la 

noticia y con 
un gran equipo 
capitaneado por 
José MS Garcia.
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para ganar al Cadagua GaldarQ

Nicu, que recibió un fuerte golpe en Cuenca, podrá jugar mañana

e los

1 tre.

J.C. SEVILLA

El Caserío juega mañana domingo en Ciudad Real.

Mañana domingo, en el “José Camacho”, a partir de las seis de la tarde

El Conquense, un escollo difícil para el
debilitado conjunto de Manzanares

J. RUIZ PEINADO
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Sábado, 27 de 
Abril de 1991
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.salvación del 
(Oielloso pasa 
jf vencer al 
Ilímpico de 
átiva

Jesús GALLARDO

fja vez quedan menos jor- 
por jugarse y cada vez 

da menos tiempo para 
indar errores y salir del 

Son cuatro las jornadas 
Ruedan y ya los equipos 
' ezan a hacer números sobre 
fdebe ser el resultado que 

sacar para poder mante- 

dual 
■opio 
han

ecre-í 
iones 
éUar, 
:ia e

ge en la categoría.
yen este caso está el At. 
dioso. Actualmente ocupa 
deión 15, fuera de peligro, 

- ¿con poca diferencia de tres 
' ¿posque pelean como él para 

Tel descenso de categoría, 
la salvación del Tomelloso 
jipor ganar el domingo al 
^pico de Játiva. Actualmente 
¡tres los puntos que le saca 
¡tlallorca, con partido fácil 
¿ a Manacor, y perder 
(bao y Eldense, con rivales 
jales como son Hércules y 
joiia en casa de estos, el equi- 
lomellosero se colocaría a 

¡diferencia de tres puntos con 
^cto a estos tres equipos, 
¡ando tres jornadas colocarse 
líes puntos se puede consi- 
muna diferencia algo impor- 
s. Así están las cosas de cara 
este encuentro, un partido 
ale a un rival en principio

Decara a este encuentro Juan 
dos Rodríguez no podrá con
cón Villa ni Rodri, ambos 

lionados por acumulación de 
onestaciones, por lo que lo 
¡tener complicado a la hora 
toinponer la defensa. Es una 
adifícil de preveer como van 
fannar los hombres de atrás . 
fíe se había formado un blo- 
imuy seguro y ahora habrá 
improvisar otro. De cara al 
so Rey es seguro, y en la 
sosa Merino y Gabi son fijos, 
sotros dos puestos los pueden 
^r Geni y Gómez. En el 
tito dei campo Navarro, Blan- 
,Garrido, Mañas, Ginés y Leo 
w a tener que jugar cuatro 
Sos y arriba Sutil y Luisito 
Ken seguros. Esa podría ser 
¡Oinposición del once inicial 
ITomelloso aunque puede 
te modificaciones y algún 
obre del centro del campo 
tó estar atrás en la defensa.
1 moral es alta y nadie piensa 

la derrota, todos aseguran 
^volverán a Tomelloso con 
'te puntos y los dos positivos 
id autobús.
blrival del domingo, el Olím- 
».es un club venido a menos 
®una situación precaria. Sus 
clores llevan sin cobrar bas- 
® tiempo y prácticamente 
Í^^ por inercia. No hay direc- 
•® organización que los lleve 
^ encuentran matemática-
®t descendidos. Quico es su 
^bie más peligroso con 9 tan- 
’yEscribano tiene 6. El Olim- 
®^stá actualmente en penúl- 
^Posición en la tabla cla- 
^ria con 16 puntos y 18 
■ teos habiendo ganado 5 

empatados 6 y perdido 
'Operemos que siga la racha 
jonjunto valenciano vuelva 
™r en casa.

'Colegiado del encuentro 
' ” catalán Albert Giménez, 

“cn árbitro que está en el 
^de los mejores en la Divi-

El equipo rival ocupa la penúltima posición de la tabla, con cuatro puntos

El Caserío Vigón no debe pasar apuros

La esperanza es lo último 
que se pierde, y si aún no 
la han perdido los jugado
res, no vamos a ser nosotros 
los que agüemos la fiesta, 
pero a Caserío se le han 
complicado bastante las 
cosas. Tres, partidos y ya 
sumamos dos derrotas. Pero 
lo peor es que cada día 
dependemos menos de noso
tros mismos y más de los 
otros equipos, aunque 
ganando los partidos en 
casa, nos meteríamos en 
División de Honor.

Lo más próximo es el par
tido que disputarán este 
domingo a las doce de la maña
na Caserío Vigón y Cadagua 
Gáldar en el pabellón polide
portivo Tiempo Libre de Ciu
dad Real y al que se espera 
una masiva entrada.

El conjunto que dirige Rafa 
López León necesita todas las 
armas con la que pueda contar 
de aquí a final de tempo- rada 
y sin duda, una de las prin
cipales y de las que más resal
tan los aficionados de otros 
equipos que nos visitan, es la 
afición.

Pero también debe contar 
con los jugadores que son los 
que en definitiva se juegan la 
profesionalidad y la temporada 
y estos tienen que explotar en 
cualquier momento como lo 
hace cada jornada su afición.

En cualquier momento, la 
liebre tiene que saltar en cual
quier campo. Los equipos que 
acompañaron a Caserío Vigón 
a esta segunda fase deben 
demostrar su valía y es aquí 
donde radica una de las espe
ranzas en Caja Sur Córdoba, 
Santfeliuense y en el conjunto 
alicantino de Altea.

Puntuaba el Manzanares el 
pasado domingo en su despla
zamiento a Madridejos, fue un 
partido a “cara de perro”, que 
terminó en tablas. Los dos equi
pos necesitaban ganar el 
encuentro para salir de los pues
tos de descenso.

Pero por lo que se refiere 
a esta jornada, el partido que 
el Manzanares tiene que dilu
cidar frente al Conquense es un 
encuentro muy difícil para 
ambos, los de Cuenca no pue
den perder sino quieren tener 
problemas a la hora de coger 
una de esas cuatro plazas que 
dan opción a la liguilla de 
ascenso.

El Manzanares, por otro lado, 
si ganara este partido, supondría

Es de sobra conocido entre 
los aficionados y demás per
sonas que rodean a Caserío que 
nuestro conjunto tuvo menos 
dificultades que Cuenca y Gua
dalajara en la primera fase y 
eso debe quedar patente, o es 
que estamos soñando.

Como nos dijo Rafa López, 
“hasta el rabo todo es toro” 
y es cierto, porque quien, sin
ceramente, tras ver los partidos 
de pretemporada en el Poli- 
deportivo Tiempo Libre de 
Ciudad Real no se esperaba 
que los dos conjuntos por lo 
menos nos ganasen uno de los 
encuentros que tenemos que 
jugar con ellos. No seamos 
incongruentes, ni saquemos el 
balonmano de sus casillas.

Hasta ahora y hablando con 
la mano en el corazón tan solo 
se le puede lanzar un error a 

un paso de gigante para con
seguir la permanencia en la 
categoría. Los jugadores man- 
zanareños son conscientes de lo 
que les va en este partido y 
saldrán una vez más a dejarse 
la piel, como vienen haciendo 
domingo tras domingo, sobre 
todo en esta segunda vuelta de 
la competición.

La afición manzanareña se da 
cuenta del esfuerzo de su equi
po, y numeroso público se des
plazó hasta Madridejos el pasa
do domingo, algo que no es 
demasiado normal para un equi
po que va tan bajo en la tabla.

El Conquense es un equipo 
que anda fuerte esta temporada, 
tiene más veteranía que juven
tud, sobre todo en la línea 
defensiva, y tiene en el meta 
Ramón a uno de sus hombres 

Caserío Vigón -importante me 
refiero, obviamente- es el par
tido que se perdió en Ciudad 
Real frente al equipo de Sant 
Feliu de Llobregat.

Lo cierto, por otra parte, 
que cada uno de los que asis
timos a cada partido había una 
alineación distinta, pero hoy los 
siete que decide en cada 
momento quien está en más 
o menos óptimas condi- ciones 
es Rafa.

En ningún momento, este 
comentario pretende ser una 
lanza por Caserío Vigón sino 
que simplemente no parece un 
poco prematuro quemar a una 
persona sin antes ser juzgada. 
0 por lo menos así lo entiendo 
y lo veo yo.

En el partido frente al C.B. 
Cuenca, Nicu Vasilva recibió 
un fuerte golpe por el que le 

básicos.
En las filas del Manzanares 

puede debutar un nuevo futbo
lista para el centro del campo, 
cubriendo en cierta manera la 
marcha de Kaito, se trata de 
Fernando, y procede de la Ter
cera División de Extremadura, 
concretamente del CD Moralo, 
de Navalmoral de la Mata.

El partido dará comienzo a 
las seis de la tarde y promete 
ser interesante, estará dirigido 
por el colegiado Peiró Viana.

Por otra parte, el Manzanares 
juvenil descansa este domingo, 
al igual que todos los equipos 
que componen su grupo.

Un descanso más que cree
mos no es conveniente, pues se 
alarga demasiado la competi
ción y se pierde el ritmo, ade
más nos vamos metiendo más 

tuvieron que dar seis puntos 
en la parte del pómulo.

Es una especie de hematoma 
por decirlo que según su entre
nador no será un impedimento 
para que esté recuperado para 
el partido del domingo.

Del conjunto canario Rafa 
nos dice “que es un equipo 
muy duro” y en esta temporada 
ha jugado mejor en su casa 
que fuera a pesar de ello, el 
pasado fin de semana cayó 
derrotado.

Dará menos problemas que 
el Avilés pero no nos podemos 
fiar de nadie, porque otro dis
gusto u otro error nos llevará 
esta vez sin ningún género de 
dudas a repetir el año próximo 
en Primera División, y since
ramente ya aburre.

El Manzanares debe ganar.

en fechas de calor pero... doc
tores tiene en este caso la Fede
ración, aunque no lo compar
timos.

M.C.D.2022



Sábado, 27 de
Abril de 1991 DEPORTES ÍSJiib

1 Agenda deportiva
Segunda División-Grupo III

18.00 At. Sanluqueño-Valdepeñas:
Diestro Manzano (Ext)

Grupo IV
18.00 Olímpico-Tomelloso:

Jiménez (Cat)
Tercera División

Albert

17.30 
Cuesta

18.00
Cuesta

18.00
Viana

12.00 
Serrano

17.30

Yébenes-Tarancón: Cebrián

Quintanar-Madridejos: García

Manzanares-Conquense: Peiró

Albacete-Portillo: Rodríguez

Alcázar-Guadalajara: Antúnez
Ballesteros

18.00 Socuéllamos-Villarrobledo:
Munuera Gómez

17.30 
Delgado

18.00 
nez V.

18.00 
García

Azuqueca-Talavera: Aguado

Motilla-Daimel: García Martí-

Villacañas-Almagro: Molina

Regional Preferente-Grupo I
17.30 

López
18.00 

Magan
17.00 

Nuñez
18.00 

Navas

Herencia-Torrijos: Escribano

At. Teresiano-Asland: Cañas

Polan-At. Ciudad Real: Gamo

Tembleque-Yuncos: Gómez

17.00 Mora-Illescas: Rodríguez Bellón
17.30 At. Urda-Sonseca: García Baeza
12.00 Santa Bárbara-Miguelturreño: 

Carbajo Romera
17.30 Manchego-At. Consuegra: Loza

no Jiménez
17.00 Villarrubia-Puertollano: Crespo 

Fernández
Grupo III
18.30 At. Pedro Muñoz-Casasimarro: 

Fernández Dorado
18.00 San José Cuenca-Criptanense: 

García Fernández
17.30 Minglanilla-Optense: Arenas 

Fernández
18.00 Tobarra-Casas de Haro: Ser-

nabé Moreno
17.30 Caudete-La Roda: 

Morcillo
18.00 Teatinos-Cervantes: 

Cortés

Palazón

Canovas

18.00 Villamayor-Madrigueras: Rome
ro Sánchez

17.30 At. Jareño-Campillo: Portero 
Rodríguez

Regional Ordinaria-Grupo III
17.30 Puertollano-Villafranca: Toleda

no Amazares (Cr)
17.30 Piedrabuena-Santa Cruz: Pan- 

duro Hidalgo (Cr)
12.00 AIcázar-Almodóvar: Donado 

Bárcenas (Cr)
17.00 Infantes-Corraleño: Ruiz Peina

do (Cr)
17.00 Calatrava-Valdepeñas: Redondo 

Pachá (Cr)
18.00 Torrenueva-Moraleño: Alum

breros Fresneda (Cr)
Grupo IV
12.00 Socuéllamos-Valdeganga: Vera 

Caballero
Liga Nacional de juveniles
17.00 sábado G. Alcázar-EMF Crip

tana: Salazar Carretón (Cr)
17.30 sábado CR Alarcos-Motilla: 

Rodríguez Torrico (Cr)

Segunda Fase juvenil

12.00 Calatrava-Almadén: Mingallón

0 N I> A

Meldaña
Grupo B
18.00 sábado Valdepeñas-Almagro: 

Madrid Pozo (Cr)
21.00 sábado Tomelloso B-Calatrava: 

Moya Loro (Cr)
18.00 sábado Teresiano-CR Alarcos B: 

Campayo Córdoba (Cr)

Copa Presidente

18.00 Chillón-Almadén: Herruzo 
Ramón

Copa Delegación Cadetes
10.00 G. Alcázar-Campo de Criptana: 

Serrano Ortega
Copa Delegación Infantil*

11.00 sábado Socuéllamos-Campo de 
Criptana: Escuderos S.

12.00 sábado G. Alcázar-Herencia: 
Marchante Zarza

Trofeo Diputación-Octavos de final
11.30 Poblete-Meslanza: Villacreces
11.30 Villamayor-Horcajo: Sánchez 

Rodríguez

18.00 sábado Ruidera-Vva. San Car
los: Serrano Ortega

11.30 Terrinches-Puerto Lapice: Ruiz 
de León

18.00 Cabezarrubias-Torre de J. Abad: 
Bella Asensio

11.30 P. Príncipe-Saceruela: Escudero 
Sánchez

11.30 Agudo-Almadenejos: García 
Herrera

11.30 Montiel-Solana del Pino: López 
Arribas

Balonmano-Fase de ascenso a Divi
sión de Honor

12.30 Cajasur Córdoba-S. Conquense: 
Feliz Pereira y Segura Vázquez (Cat)

12.00 Caserío Vigón-Cadagua Galdar: 
Matilla Lamelas y Ruano Gómez (CL)

12.30 Altea-Villa Avilés: Aragón Sán
chez y Rivas García (An)

19.00 sábado Sant Feliu-Guadalajara: 
Bermúdez López y Tejedor Palacín (Val)

Primera División B

9-
f.A 55 < «ti ^

'iVAí Í iif

ííi^^ i^,í¡^í<^

12.30 Caja Badajoz-Puertollan 
nández Cant. y Fernández GónJ’j

Trofeo Conor Primavera ie,j^^^.

Puertollano-H. Madridejos 
BM Ciudad Real-BM Villang|^

Baloncesto-Segunda División la^

CB Villarruba-SDM Alcázar
CB Cuenca-EB Albacete
CB Ibercaja-CB Polígono
CB Señorio de Illescas-CR o 

llano
CB Pokins-CB Optica La Lu? 
CB Grupo 76-CB Albaceate

Tercera División A

John Edward Talavera-Grupo fin 
Belarús Tarancón-Marpamóvil h 
Viajes Arenas-SDM Alcázar 
Caja Rural Toledo-CB polígono 
Grupo 76-U. Castilla La Mani 
CABA-Suelas Catosa
CB Almodóvar-CB Infantes

Tercera División B

Socuéllamos-C. Escobar Sánchez 
Konga Madrigueras-Club Cinco 
CB Cuenca-SDM Alcázar 
Stylo Daimiel-Soldepeñas 
CB Criptana-Deportivo Ledaña 
CB Aimagro-Caja Rural U R( 
CB Almansa-CB Madridejos

Campeonato provincial sénior 
masculino

CB Argamasilla-CB Almadén 1 
Juventud La Torre-CB Alcázar 1 
CB Puertollano-CB Ertoil I
CD Alucal.-RepsoI Química
CB Carrizosa-CB La Solana H 
CB Almodóvar-CB Almagro n 
Fútbol-sala Campeonato Ciudad Rd 
sábado, 16.00 Alarcos-Carnicería (J

17.00 Inalsa-Insalud g
18.00 Unión Fenosa-Agepsa n
19.00 Caserío Vigón-Cerveza Skol n 
domingo, 16.00 Centros Sociales-Ca 

mar |
17.00 Deportes WiUy-Teymasa
18.00 Biogama-Rayfer J
19.00 Alborán Seguros-FundaciS

Once

Campeonato local de TomeHoio

Pabellón municipal, sábado | 
16.00 Salconsa-C. Justo Core |
17.00 Cisa Morago-B. Avenida f
18.00 C. Cañas-C. José y Rosa M
Polideportivo municipal, sábado
Pista 1: 16.00 Cano Baos-Vitonsa
17.00 Bolera D. Blanco-D. Lb|
Pista 2: 16.00 La Despensa-Gal 

nizados
17.00 Hierros Tomelloso-Cano Gar
Pista 4: 16.00 Rincón Andaluz-^ 

cotosa
17.00 ME Rodrigo-Tacame

Campeonato local de La Solana

Waikikis-Cubalibre
T. Caramba-Quebrantahuesos 
Cohete-Ramo CE 
UD Sifosis-Pub Fama 
Aspirantes-Briso!
Veteranos-Diva!
Peñarroya-ínma Park

RAD IO CAMPU S 
UN PROGRAMA DE INFORMACION UNIVERSITARIA 
HECHO POR Y PARA UNIVERSITARIOS.

TODOS LOS LUNES A LAS 8 DE LA TARDE
ONDA CERO RADIO CIUDAD REAL 1485 Kc^
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A fsltd de tres jomsd^s pars que finalice I2 competición

Martín Lara: “Todavía no hemos 
perdido la esperanza de ascender”

El Viajes Arenas Manzanares milita en Tercera División A de baloncesto

Caando todavía quedan tres encuentros para que ter- 
lJ^c ¡a Tercera División A de baloncesto, ei Viajes 

j^nas Manzanares está desarroiiando una buena carn
ea. Su entrenador Cristóbat Martín Lara Gómez hace 
0 valoración de ella, así como los proyectos del equipo 
^ra el próximo año.

J. RUIZ PEINADO

¿Cuántos partidos quedan 
para finalizar la liga?

Para terminar la Fase 
Regular quedan tres partidos, 
¡continuación y entre los cua
jo primeros clasificados se 
jugará un play-off, para desig- 
Jr quien pasa a Segunda 
prisión.

¿Estáis contentos con los 
«saltados obtenidos hasta el 
iioniento?

Por supuesto que sí, a prin-
apio de temporada y teniendo

^ Ro ífl cuenta el equipo que tene-

nior

ar

lad R
¡ría Caí

Skol 
les-Cii

ndaci

ta

jios la verdad es que esperaba 
to tener que pasar apuros 
¡ara mantenemos, posterior- 
jente y transcurridos algunos 
(iicuentros vimos la posibili- 
■hd de incluso metemos para 
legar a jugar los plays-off, el 
Mdimiento del equipo está 
sendo superior al inicialmente 
previsto, es para estar con- 
iento.

Se aspira al ascenso
¿Hay esperanzas de pasar 

iSegunda División?
La esperanza es lo último 

fíe se pierde, aunque lo pri- 
jiero que nos tiene que preo- 
mpar es el quedar entre los 
malro primeros, de momento 
enemos todo a favor para 
¡onseguirlo, todos están muy 
tonados, ya que de con- 
itguirlo seria la mejor clasi- 
bción en su cuarta trayec- 
Dria.

¿Tienes algún problema 
»n los entrenamientos?

Hasta la fecha, ninguno,

todos están acudiendo con 
bastante normalidad, además 
estamos obteniendo todo el 
apoyo por parte del Patronato 
para realizar los entrenamien
tos, al cedemos el pabellón.

¿Cuál ha sido vuestro 
mayor oponente?

Hay varios, por ejemplo 
Fuensalida y Grupo BO, han 
sido los equipos más difíciles, 
prueba de ello es su clasifi
cación en el campeonato, 1® 
y 2® puesto, respectivamente.

¿Quién destaca más dentro 
de la plantilla?

El hacer una valoración 
individual de cada jugador es 
muy difícil, ya que cada uno 
tiene unas características dife
rentes, ahí está la labor del 
entrenador, al sacar a cada 
uno el rendimiento que puede 
dar de sí. La verdad es que

Plantilla del Viajes Arenas Manzanares.

estoy bastante contento con la 
labor que están realizando 
cada uno, tanto en el aspecto 
anotador como en el defen
sivo, también quiero reseñar 
que el fichaje de Fernando ha 
sido muy positivo, ya que ha 
dado esa experiencia' de la que

Proyectos inmediatos

to

El 
diato 
es el

proyecto más inme- 
del CB Manzanares 
poder ascender a 2^

División, en esto ya se está 
trabajando, por otro lado 
el ir incorporando equipos 
inferiores de la Escuela 
Municipal dentro del orga
nigrama del club es la única 
forma de ir forjando a estos 
jugadores para posteriores 
temporadas.

Para terminar me gusta
ría agradecer a los medios 
de comunicación el segui-

miento que están haciendo 
de este deporte, y que está 
repercutiendo en que la 
afición vaya tomando más 
interés por el baloncesto, 
y por consiguiente vaya 
acudiendo cada vez más a 
los partidos.

Ahora sólo queda espe
rar los resultados que pue
da conseguir el equipo en 
las tres jornadas que que
dan por disputar, que no 
van a sef nada fáciles vien
do los equipos oponentes.

A Tercera División A de baloncesto

El Puertollano se juega el 
ascenso frente al Ertoil

Paco SAURA

(I^c dos domingos les infor- 
^^os sobre el partido que 
‘»disputado el C.B. Puer-
■^yel C.B. Almadén, y que 

^^ Puertollano, 
®o así prácticamente ascen- 
”ya que aventajaba en un 
7 3 su más directo rival, 

Pero aún restaban dos 
®s para que finalizase la 

^lición, y el equipo de 
■^ localidad necesitaba 
^UI menos uno, para estar 
^^aticamente en Tercera 

®n B. Los encuentros pare- 
®^ ,^c viajaba a la can- 

■ ® Alcázar, sexto clasifíca- 
recibía al Ertoil que 

; tercer puesto, pero las 
^^^ entrenador del 

. ®no eran vencer en 
^y pasar el trámite frente

al equipo daimieleño. Pero la 
cosa se ha complicado, ya que 
el Puertollano perdió en Alcázar 
y el Almadén venció al Juventud 
la Torre, y por lo tanto a falta 
de una jornada para que finalice 
la temporada el Puertollano 
necesita vencer al Ertoil para 
ascender. Podría darse el caso 
de que el conjunto de Almadén 
perdiera en Argamasilla de Alba 
y por lo tanto la victoria del 
Puertollano sobraría, ya que en 
los enfrentamientos entre Puer
tollano y Almadén la ventaja es 
favorable al Puertollano, y en 
caso de empate a puntos ascen
dería el Puertollano.

El partido no es ni mucho 
menos fácil, por dos factores: 
el Ertoil es el tercer clasificado 
y además uno de los equipos 
más cualificados del grupo. 
Según el preparador del Puer

tollano, José Carlos Prado, el 
conjunto de Daimiel es incluso 
superior al Almadén y tiene un 
gran poder bajo los tableros. Lo 
quemás preocupa al entrenador 
local e.s el estado de ánimo de^ 
los jugadores, debido a que la 
derrota en Alcázar se produjo 
por la mala actuación arbitral.

Se espera que el ambiente en 
el pabellón polideportivo de 
Puertollano, iguale o- mejore el 
que se produjo en el partido 
ante el Almadén. Está confir
mada la asisiencia al choque de 
la popular peña/‘Frente Mine
ro”, que animarrí a tope al Puer
tollano como ya sucedió en ante
riores encuentros. El partido se 
celebrará mañana domingo en 
el pabellón polideportivo de 
Puertollano y la entrada, como 
en toda la temporada, será 
gratuita.

hemos adolecido en campañas 
anteriores y la buena acogida 
que ha tenido entre todos los 
componentes de la plantilla.

Respuesta de la afición
¿Está respondiendo la afí- 

ción?
Actualmente nos está cos

tando bastante trabajo llevar
nos a la afición, pero poco 
a poco se está consiguiendo, 
en los últimos partidos sobre 
todo, el público respondió 
bastante bien, porque ve que 
se está trabajando con serie
dad, que el equipo está dando 
espectáculo y últimamente la 
afición está apoyando al equi
po-

¿Tenéis algún problema 
con el arbitraje?

Estamos en una clara des
ventaja con respecto de los 
otros equipos al no tener árbi
tros locales, nosotros siempre 
tenemos que jugar con árbi
tros no locales y esto creo que 
nos está perjudicando.

EI Stylo 
Daimiel recibe 
esta semana 
al cuarto 
clasificado, el 
Soidepeñas

T. GARCIA CONSUEGRA

Mañana domingo a las 12 de 
la mañana, en el pabellón muni
cipal cubierto de Daimiel, el 
Stylo tiene una nueva cita ante 
su afición, pues el campeón de 
esta temporada 90/91 recibe al 
Soidepeñas, cuarto clasificado 
por abajo en esta Tercera Divi
sión B de baloncesto, y que está 
luchando para eludir el descen
so, en su primera temporada 
en esta categoría.

Fácil lo tienen en principio 
los hombres de Andrés Sánchez 
para derrotar a los valdepeñe- 
ros, pues si miramos la clasi
ficación, las diferencias son 
abismales.

Cuando quedan tres jornadas 
para la finalización, las aspira
ciones del míster daimieleño 
para esta temporada, que era 
la de no perder ningún encuen
tro, parece que se van a cum
plir, pues la liga ha sido como 
un paseo para los jugadores del 
Stylo Daimiel.

El próximo sábado día 11 de 
mayo se jugará el último partido 
del equipo daimieleño, y según 
ha manifestado la directiva, será 
una grañ fiesta, que los aficio
nados al deporte de la canasta 
van a vivir desde primeras horas 
de la mañana, con charangas 
por las calles y fiesta por todo 
lo alto para celebrar el ascenso.

Por lo que se refiere al otro 
conjunto de Daimiel, el Ertoil, 
tiene un difícil compromiso en 
casa del líder, el Puertollano.

También habrá baloncesto en 
Daimiel el próximo sábado, ya 
que por primera vez, el equipo 
infantil femenino de Daimiel, 
Infante Don Felipe, represen
tará a Ciudad Real en la fase 
regional. El partido dará 
comienzo a las 12 de la mañana 
y su rival será la Sociedad 
Deportiva de Toledo. Este será 
el primer partido del campeo
nato regional.

La actual directiva no seguirá en el cargo

Mañana domingo, asamblea 
en el Manzanares CF

J.R.P.

Mañana domingo, día 28 de 
abril, a partir de las 11.30 de 
la mañana, el Manzanares CF 
hará asamblea extraordinaria. El 
motivo de la misma e.s la ter
minación del ciclo de cuatro 
años de mandato de la actual 
Junta Directiva, al no prcscn- 
tarsc esta, junto con su presi
dente, Emilio Mejía Mansilla a 
nuevas elecciones. Esta asamblea 
tiene como fin hacerlo público 
a socios y aficionados, para que 
se vaya formalizando una nueva 
Junta Directiva con vista.s a la 
nueva temporada 91/92.

Ya hay rumorc.s fundados 
para la formación de esa nueva 
Junta Directiva de cara a las 
próximas elecciones. Es prema
turo dar nombres, ya que son 
rumores y comentarios muy fun
dados, pero que no pasan de 
eso.

El motivo de no presentarse 
a una posible reelección es por
que esta directiva cree conve
niente haber cumplido reglamcn- 
tariamente los cuatro años pre
ceptivos, y que han apoyado al 
equipo durante este tiempo y 
han cumplido con el deber que 
tenían. Lo que hace falta es que 
esta meta se vea satisfecha con 
el deseo de todos con la per
manencia del Manzanares en la 
Tercera División, categoría en la 
que milita actualmente.

La mala marcha del Manza
nares en esta temporada, no ha 
influido para nada en que la. 
actual directiva deje el cargo, ya 
que la meta propuesta era la de 
estar los cuatro años reglamen
tarios y ya han cumplido con 
lo que prometieron. Ahora lo 
que le hace falta al equipo es 
que la nueva directiva traiga 
aires nuevos para el fútbol 
manzanareño.
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Beckenbauer ve 
equilibrada la 
fínal entre el 
Marsella y el 
Estrella Roja

PARIS.-El exseleccionador 
alemán Franz Beckenbauer 
concede un cincuenta por cien
to de posibilidades al Olimpic 
de Marsella y al Estrella Roja 
de Belgrado, respectivamente, 
para conquistar la Copa de 
Europa de clubes campeones.

+La final será muy equilibra
da. De antemano no hay favo
rito”, precisó Beckenbauer, 
director técnico del Olimpic de 
Marsella, en el que fue susti
tuido como entrenador, a 
mediados de temporada, por el 
belga Raymond Goethals.

Beckenbauer, quien “éspió” 
al Estrella Roja en la semifinal 
contra el Bayern de Munich, 
dijo: “mi corazón no estaba con 
el Bayern. Mi presencia en Bel
grado fue exclusivamente como 
óbservador del Olimpic”.

En su opinión, en ese partido 
hubo “grandes errores” por par
te de alemanes y de yugoslavos, 
y “los cuatro goles se debieron 
a faltas de ambas defensas”.

Beckenbauer subrayó las “nu- 
merosaas semejanzas” entre 
ambos finalistas, tales como la 
organización defensiva, con un 
libero y dos defensas, y en la 
delantera con un hombre en 
punta, Pancev por el Estrella 
Roja, y Papin, por el Olímpico.

Tras señalar que la “discipli
na y la organización+ predomi
narán en Bari sobre las “ha
zañas técnicas”, el director téc
nico del club marsellés dijo que 
sus jugadores deberán practicar 
un “marcaje estricto”, en par
ticular sobre Pancev, Prosinecki 
y Svicevic.

La Vuelta y la 
Fórmula-!, 
centran la 
atención 
televisiva

MADRID.-La Vuelta Ciclis
ta a España, que comienza el 
próximo lunes, y el Gran Pre
mio de San Marino de Fórmu
la-! destacan en la programa
ción de transmisiones deporti
vas de Televisión Española para 
la próxima semana.

La cadena pública emitirá 
también, entre otras cosas, el 
Abierto de Golf de Madrid, el 
Torneo Internacional Seis 
Naciones, de hockey sobre hier
ba, y el partido de la liga de 
fútbol de primera división 
Mallorca-Barcelona, para las 
comunidades que no tienen 
televisión propia. El encuentro 
del Luis Sitjar comenzará a las 
20 horas, con arbitraje del galle
go García de Loza

Las televisiones autonómicas 
tienen como transmisiones mas 
destacadas el partido de fútbol 
Mallorca-Barcelona y el segun
do encuentro de semifinales de 
la fase final de la liga de balon
cesto entre el Barcelona y el 
Estudiantes.

Canal Plus emitirá, entre 
otras cosas, el partido de la liga 
de fútbol de primera división 
Zaragoza-Atlético de Madrid, 
arbitrado por Jiménez Moreno.

Comenzó la fase final de la NBA

Chicago y Utah arrasaron 
en el primer partido
Jordan no tuvo que hacer sobreesfuerzos anotadores

Los Bulls de Chicago y los 
Jazz de Utah pusieron en 
evidencia las posibilidades 
de New York Knicks y 
Phoenix Suns, respectiva
mente, de acceder a las 
semifínales de sus respec
tivos grupos al conseguir
sendas abrumadoras 
torias.

NUEVA YORK.-La 
tundencia de la derrota 
yorquina en el Chicago

vic-

con- 
neo- 
Sta-

dium, por 41 puntos de dife
rencia (85-126), tuvo su expli
cación en el rotundo fracaso 
del único jugador que, de 
alguna manera, podía permi
tir a los Knicks albergar algu
na esperanza de clasificación, 
Patrick Ewing.

El pivot de origen jamai
cano, por primera vez en su 
carrera profesional, no sóbre- 
pasó la barrera de los diez 
puntos (logró seis) y el equipo 
se derrumbó con él, con las 
27 pérdida^ de balón acumu
ladas y con el desconcierto 
táctico generalizado. Los 
Bulls, ante tales facilidades, 
se limitaron a jugar para la 
galería.

Ni siquiera Michael Jordan 
tuvo que hacer el sobreesfuer
zo anotador habitual que ha 
permitido a los Bulls presen-

Los Buils, muy superiores.

ron el Arizona Veterans 
Memorial Coliseum de Phoe- 
nix desde prácticamente el 
primer cuarto de su encuen
tro frente a los Suns. En el 
tercero, sin embargo, se con
sumó el descalabro de los 
locales, que encajaron 44 pun
tos y acabaron siendo vapu
leados (94-129).

El triunfo de los Jazz, quin
to en 48 encuentros en Phoe-

tarse en las series por el título nix, despeja su camino hacia
con la segunda mejor marca 
de la liga. Sus 28 puntos y 
los 25 de Scottie Pippen no 
decidieron la suerte del par
tido esta vez; de eso se encar
garon sus rivales.

Los Jazz de LJtah silencia-

las semifinales del Grupo 
Este por la forma como se 
produjo pese a que aún res
tan, como mínimo, tres 
encuentros más.

Karl Malone, con 27 pun
tos; Jeff Malone, con 21, y

John Stockton, 18 y 15 asis
tencias se bastaron virtual
mente para deshacer a un 
equipo que partía a priori 
como favorito en la elimina
toria y que ahora pasa a ser 
considerado víctima, sobre 
todo tras la imagen ofrecida 
ayer.

Los pronósticos acerca de 
las dificultades que tendrán 
los Lakers de Los Angeles 
para eliminar en cuartos de 
final a los Rockets de Hous
ton se confirmaron en el 
Forum de Inglewood, donde 
sólo una polémica canasta de 
Byron Scott, en los instantes 
finales, posibilitó la victoria 
californiana.

Los blancos, interesados en el alero David Wood

El Real Madrid negocia con los
Houston el traspaso

HOUSTON.-Un directivo 
del equipo de baloncesto Real 
Madrid negocia en Houston con 
los directivos del Rockets, con
junto de la NBA, la venta del 
contrato del jugador venezolano 
Carl Herrera.

Fuentes oficiales del equipo 
texano señalaron que el direc
tivo madrileño tuvo ya una pri
mera reunión con el director 
técnico de los Rockets, Steve 
Patterson, para .establecer las 
discusiones preliminares de lo 
que será la venta definitiva del 
venezolano al que le queda un 
año de contrato con el equipo 
español.

La oferta del directivo del 
Real Madrid, cuyo nombre fue 
mantenido en el anonimato por 
la fuente de los Rockets, con
siste en permitir que Herrera 
abandone España para integrar
se en la NBA con el equipo 
texano, siempre que éste pague 
un precio adecuado por la anu
lación de su contrato.

Aunque no se han facilitado 
las cifras oficiales. Efe pudo 
saber de fuentes cercanas a los

de Herrera

Carl Herrera.

Rockets que la oferta del equi
po de Houston no supera el 
millón de dólares, sino que más 
bien estará entre los 40().()()0 y 
los 600.000 dólares (40 y 60 
millones de pesetas) que es lo 
que ganaría Herrera el proximo 
año si continuara en el Real 
Madrid.

Otro de los asuntos que el

directivo del Real Madrid trata 
de negociar con los Rockets es 
el posible fichaje del alero 
David Wood, quien aunque es 
un hombre apreciado por el 
entrenador Don Chaney, podría 
conseguir la luz verde para via
jar de nuevo a España, si el 
propio jugador muestra interés 
por la oferta que pueda hacer 
el Real Madrid.

”En estos momentos Wood 
es un hombre que interesa a 
los Rockets como reserva, pero 
de ninguna manera es un juga
dor imprescindible dentro del 
esquema del equipo”, declaró 
a Efe un miembro del cuadro 
técnico de los Rockets.

El Real Madrid ya se ha des
prendido de uno de sus ame
ricanos Stanley Roberts, moti
vado más por su comportamien
to fuera de la pista que dentro 
de ella, y ahora espera igual
mente desligarse de Carl Herre
ra sin que ello le suponga pér
didas económicas. Stanley 
Roberts ha manifestado que de 
jugar en España, sólo le interesa 
el Barcelona.

Dos culturistas 
mueren de 
cáncer en Itaijj 
provocado por 
anabolizantes

BOLZANO (Italia), 
jóvenes culturistas, de 30 ■ 
años, han fallecido en 
y otro atleta se encuentram 
grave debido a sendos caite 
en el aparato digestivo, 1^ 
cados por el uso de anabj ■ 
zantes con los que potencial) ' 
la musculatura.

Antes estas muertes, lasaytá ■ 
ridades judiciales de Bob 
(norte de Italia) han abiertoy, 
investigación, ya que los ,„ 
jóvenes se entrenaban en y 
mismo gimnasio, propiedad^ 
levantador de pesas Nod» 
Oberburger, medalla de oroa 
la Olimpiada de Los Anneli 

. en 1984, y descalificado^ J 
dopaje en 1989.

El director de la Unidá 
Sanitaria de Bolzano, KarlKc 
presentó una denuncia pors( 
pechar que fueron los anabi 
lizantes, tomados en grandj 
cantidades para aumentare 
tamaño de los músculos, losqu 
provocaron el cáncer del apj 
rato digestivo, enfermedad qy 
afecta en escasas ocasiones^ 
los jóvenes.

Los fallecidos son Luigi Vicí 
domini, de 30 años, mnerti 
hace un año, y Roland Wall 
nofer, 26, que perdió la nd 
el pasado 6 de abril. La ida 
tidad del tercer culturista, que 1 
ahora lucha entre la vidayia 
muerte, se desconoce, aunqiK 
se sabe que también se enuí 
naba en el gimnasio “Olimp 
Club”, de Oberburger.

De momento, contra Obó 
burger no existe ninguna acS 
sación, aunque la policia tt 
buscado, sin éxito, la presenaa 
de anabolizantes en el gimnasio

Instructores del “Olimpic 
Club” han afirmado que elgiq 
nasio es un lugar “serio” y qw 
allí está prohibido el uso d^ 
anabolizantes. “Los atlel
saben muy bien que si sonsa 
prendidos usando este tipoí 
sustancias son expulsados, ¡4 
más se les somete a análisis á 
cada competición”, puntualiz 
ron.

No obstante, en los ambie 
tes del culturismo de Bolzai 
se subraya que el uso de est 
sustancias es muy írecueii 
entre los “Rambo” de la capil 
del Alto Adigio, de leng» 
alemana. '

Norbert Oberburger, queii 
descalificado por dos años,vo 
vió hace varios meses a las coi 
peticiones y conquistó el tita 
absoluto en los campeona^ 
nacionales de Udine inoren 
italiano). ,

El levantador de pesas se pij 
para, según ha declarado, ?^ 
participar en los Juegos 
picos de Barcelona 1992. L

Por otro lado, la selecOj 
nacional soviética de gi®"^ 
artística se encuentra conc« 
trada en el Centro de Alto J 
dimiento (CAR) de San a 
del Vallés, donde sus doce c J 
ponentes realizarán divj 
sesiones de entrenamiento 1
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Gran Premio de San Marino de Automovilismo en el Circuito de Imola
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Senna hizo el mejor tiempo en la 
primera jornada de entrenamientos

Mejoró en casi un segundo y medio su registro del pasado año

£j brasileño Ayrton Senna 
(McLaren MP4/6 Honda) 
realizó el mejor tiempo en 
la primera sesión de entre
namientos cronometrados 
¿el Gran Premio de San 
Marino, tercera prueba 
puntuable para el campeo
nato del mundo de fórmula 
ano.

IMOLA (Italia).-Senna dio 
su mejor vuelta^ en 1:21.877, 
con lo que mejora en casi 
segundo y medio su registro 
del pasado año de 1:23.220

Esta primera sesión de 
entrenamientos cronometra
dos se disputó bajo un cielo 
cubierto, con amenaza de llu
via y una temperatura que no 
superó los 10 grados centí
grados.

Los protagonistas opinaron 
de la siguiente manera:

Ayrton Senna: “En las prue
bas libres de la mañana no 
he ido- todo lo rápido que 
esperaba, pero por la tarde 
si he logrado el resultado que 
esperaba, aunque esperaba 
que los Ferrari hubieran 
entrado en la lucha por la pri
mera posición, pero el tiempo 
de Riccardo Patrese. no me 
ha sorprendido.

En mi primer intento he 
fallado un cambio y sabía que 
el tiempo sería batido por mis 
rivales, como asu ha sucedido. 
Para el segundo intento hemos 
introducido algunas modifica
ciones en el cocne y he logra
do superar la barrera del 
minuto y veintidós segundos.

Mañana la pista debe estar 
mas rápida al haberse acumu
lado mas goma en las curvas 
y espero que pueda rebajar 
la marca que he logrado hoy.

Senna volvió a demostrar sus condiciones en Imoia.

si el tiempo lo permite”.
- Riccardo Patrese: “No he 

tenido ningún problema par
ticular durante toda la jornada 
y puedo ir aun mas deprisa, 
lo que hará falta para batir 
a Senna. Esta mañana he 
podido trabajar mucho en los 
reglajes y algunos cambios que 
he realizado al final y en la 
hora cronometrada, parecen 
haber dado sus frutos.

El coche está muy bien 
equilibrado , todo el equipo 
ha desarrollado una gran tra
bajo estos último meses para 
lograr que el coche sea fiable 
y no encontramos en el buen 
camino. Estoy muy confiado 
en repetir la victoria del pasa-

do año”.
- Nelson Piquet: “Proble

mas con el selector del cambio 
y la necesidad de lograr que 
el coche este equilibrado gra
cias a un buen trabajo de las 
suspensiones, han requerido 
un duro trabajo durante toda 
la jornada, que se ha teminado 
cuando ya habían comenzado 
los entrenamientos cronome
trados.

Hemos decidido usar un 
juego de neumáticos de carre
ra y otro de clasificación, pero

dado algunas vueltas, me he 
parado para realizar algunos 
cambios y ha sido cuando he 
logrado mi mejor tiempo (de
cimocuarto), en la última 
vuelta.

El nuevo coche tiene una 
tracción extraordinaria y su 
potencial es muy grande, aho
ra solo nos falta tiempo para 
poder desarrollaría”.

- Roberto Moreno: “Yo 
tambien he utilizado como 
Nelson un juego de neumá
ticos de carrera y otro de cía-

problemas con el cambio no sificación, para poder dar mas
me han dado la suficiente con
fianza para entrar fuerte en 
las curvas. Cuando he utili
zado las gomas de carrera, he

vueltas con el nuevo coche ya 
que por la mañana había per
dido la carrocería del motor 
y me ha perder tiempo”.

La Liga inglesa no deja que el Manchester 
United reserve a sus jugadores titulares

BARCELONA.-Los jugado- 
i^del Barcelona Bakero, Begi- 
ustáin y Eusebio no podrán 
^r hoy, debido a sus moles
tas musculares, el partido de 
liga contra el Mallorca en el 
Luis Sitjar.

En la expedición del FC Bar
biana tampoco viaja López 

epr Harte, no recuperado de la 
pa iumbalgia que padeció en Turín 

Olíi ^tes del encuentro de vuelta 
* semifinales de la Recopa 
bntra la Juventus.¡CCK

maí Carlos Rexach, segundo de 
nce Jj’l>an Cruyff, ha indicado tras 
Re entrenamiento de ayer que 

Cug ?,^^so de necesidad Bakero, 
’^giristain y Eusebio podríanCOI

/ers l^gar”.
Bor otro lado, el Manchester 
^'^ed, rival del Barcelona en 
final de la Recopa, podría 
multado con 32.000 dólares 

™°s 3,2 millones de pesetas) 
’ alinea a suplentes en los par- 

^^ ^® '*g^ ^'J^ todavía le que- 
uníl n por jugar con el fin de

lent 
Iun< 
ced

reservar a los titulares para la 
final de Rotterdam.

Andy Williamson, portavoz 
de la Liga Inglesa de Fútbol, 
dijo que “las reglas son bien 
claras, y los clubes están adver
tidos de las consecuencias. Es 
esencial que presenten en el > 
campo de juego a equipos fuer
tes”, en referencia a los partidos 
de la liga.

El Manchester está sexto en 
la clasificación general, con 55 
puntos, 21 menos que el Arse
nal, líder.

Entretanto, Mark Hughes, 
delantero del Manchester y ex 
jugador del Barcelona, comentó 
hoy que está dispuesto a desem
peñar un destacado papel en 
la final con el club catalán para 
recuperar su imagen ante ese 
club. "Tendré la oportunidad de 
probar y mostrar al Barcelona 
de lo que puedo ser capaz de 
hacer, y espero marcar un gol 
que permita al Manchester 
ganar la Recopa”, dijo Hughes. Se prepara la Roal de Rotterdam.

Gómez Navarro: 
“Es básico 
estudiar la NBA 
o el Fútbol 
americano”

GERONA.-Javier Gómez 
Navarro, secretario de Estado 
para el Deporte, dijo ayer que 
el fútbol se arreglará por sí solo, 
pero sin un plazo fijo.

Gómez Navarro insistió en 
que el problema por el que atra
viesa el fútbol “es económico, 
pero que entren los equipos o 
no en el Plan de Saneamiento, 
será algo que se arreglará por 
sí solo, aunque sin que se puede 
dar un plazo fijo”.

Para el Secretario de Estado 
es básico “estudiar la NBA o 
el Fútbol americano, donde el 
profesional sólo existe en los 
equipos de arriba, pero no en 
las categorías inferiores, lo que 
actualmente no ocurre en Espa
ña, donde varias categorías se 
basan en profesionales”.

Fútbol y baloncesto

Diferenció el problema del 
mundo del fútbol del baloncesto 
”que por ahora es otro, dado 
que tiene otro funcionamiento 
económico, pero los dirigentes 
deberían estudiar a fondo el 
problema para no encontrarse 
dentro de poco tiempo igual 
que los del fútbol en este 
momento”.

Gómez Navarró subrayó que 
“el baloncesto basa todo en la 
Televisión, porque ahora tiene 
una buena audiencia, pero 
cuando esta disminuya los 
patrocinadores ya no desearán 
pagar lo mismo, por lo que lo 
bueno sería prevenir”.

Destacó que “además de pro
fesionalizar jugadores y árbi
tros, también hay que hacerlo 
con los directivos, porque ahora 
no hay club que funcione como 
una empresa y hay que tomar 
ejemplo de Estados Unidos, en 
que tienen su mercadotecnia y 
buscan reclamos para obtener 
una mayor afluencia a los 
estadios”.

Sobre la demanda de algunos 
clubes de fútbol de yariar el 
sistema de ascensos y descensos 
al final de temporada, Gómez 
Navarro hizo hincapié en que 
“es una solicitud que aparece 
cada año y que la presentan 
los equipos que están en una 
zona donde peligra su perma
nencia en la categoría, pero no 
hay que tomarla demasiado en 
cuenta, al menos por el Consejo 
Superior de Deportes”.

Nuevo pabellón

Gómez Navarro firmó en 
Gerona un convenio de coo
peración entre el Consejo Supe
rior de Deportes, Generalitat de 
Cataluña, Diputación Provincial 
y Ayuntamiento de Gerona, 
para la construcción de un 
Pabellón Polideportivo cubier
to, con capacidad para 5.000 
espectadores.

El presupuesto de la insta
lación es 900 millones de pese
tas, de los que 400 serán apor
tados por el Consejo Superior 
de Deportes, 300 por la Gene
ralitat, 75 por la Diputación de 
Gerona y 400 por el Municipio. 
Este pabellón supondrá un 
balón de oxígeno más para la 
ciudad gerundense, de tradición 
baloncestística.

M.C.D.2022
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La FEF no ve posible que el argentino pueda jugar en España

El Pozo-Murcia de fútbol
sala insiste en Maradona
Por su parte, Hugo Sánchez necesitará seis meses para recuperarse

Pacheco acusa de “silencio cómplice” ai esr)

Rivalidad entre Jerez y 
Cataluña por la F-l

La Federación Española 
de Fútbol (FEF) no ve 
posible que el argentino 
Diego Armando Marado
na juegue en competición 
ofícial con el equipo de 
futbol sala El Pozo-Mur
cia, que le ha ofrecido 100 
millones de pesetas para 
el año próximo.

MURCIA.-El conjunto 
murciano, que mantiene con
tactos con representantes de 
Maradona en Buenos Aires, 
ha enviado un comunicado a 
la Federación Internacional 
de Asociaciones de Fútbol 
(FIFA), a la Unión Europea 
de Asociaciones de Fútbol 
(UEFA) y a la Liga Nacional 
de Fútbol Sala (LNFS) para 
que estos organismos confir
men si se puede diligenciar 
su licencia federativa.

El obstáculo que presenta 
la participación de Maradona 
en competición oficial con el 
equipo de Murcia es que la 
Liga en que milita este club 
no depende de la FEF. Por 
ello la sanción que la Fede
ración italiana ha impuesto 
al jugador, de 15 meses de 
inhabilitación por haber dado 
positivo en un control anti
dopaje, se haría extensible 
también a la competición de 
fútbol sala.

Sin embargo, los contactos 
se mantienen entre Francisco 
Sánchez, intermediario del 
club, y Enrique Torres, miem
bro de ''Maradona Produc- 
tions”, y desde la capital 
argentina han respondido 
“con satisfacción” a la oferta, 
según indica hoy una nota del 
club murciano.

La nota también precisa 
que Torres ha demandado 
información sobre la situación 
reglamentaria del fichaje y si 
la FIFA pondría impedimen
tos, la duración del contrato 
y la fecha de incorporación 
y una concreción de los acuer
dos de colaboración promo
cional que la firma comercial 
ha propuesto a Maradona.

i

Diego Armando Maradona.

CÍ V. .Í»3MÍ"<

El contrato que le ofrece 
a Maradona el club murciano 
comienza el próximo mes 
agosto y finaliza en junio 
1992.

de 
de

Hugo Sánchez

Por otro lado, Hugo Sán
chez, delantero mexicano del 
Real Madrid, fue intervenido 
el jueves por los doctores 
Pedro Guillén y Miguel Angel 
Herrador en la clínica Santa 
Elena del ligamento anterior 
de la rodila izquierda y tras, 
someterle a una artroscopia 
le fue extirpado también el 
cuerno posterior del menisco 
interno.

La operación, que duró 
cerca de dos horas, se pro
longó más de lo previsto al 
observar los médicos cuando 
le practicaron la artroscopia 
que Hugo Sánchez tenía tam
bién una rotura del menisco 
interno, afirmó Pedro Gui
llen, quien calculó un período 

de seis meses aproximada
mente para que el jugador 
vuelva a jugar al fútbol.

”Hemos liberado los ten
dones y la rodilla ha quedado 
estable afortunadamente. La 
articulación tiene un pronós
tico bueno y tras ponerle una 
férula de yeso que deberá 
soportar durante tres sema
nas, Hugo llevará luego una 
rodillera que le impedirá la 
extensión de la rodilla, y pos
teriormente necesitará tres 
semanas más de rehabilita
ción”, añadió Pedro Guillén.

Hugo Sánchez se mostró 
optimista antes de la inter
vención y llegó a manifestar 
en la habitación número 405 
minutos antes en compañía 
de su familia que sentía como 
se “agitaban los cuchillos en 
el quirófano”, por lo que se 
encontraba “muy inquieto”.

Para el doctor Guillén 
“Hugo Sánchez no debe tener 
ningún problema para recu
perarse”

JEREZ.-Pedro Pacheco, 
alcalde de Jerez, acusó a la 
Federación Española de Auto
movilismo (FEA) y al Consejo 
Superior de Deportes (CSD) de 
mantener un “silencio-cómpli
ce” en torno al asunto del Gran 
Premio de España de Fórmula 
Uno y al requerimiento hecho 
sobre el incumplimiento de con
trato de la Asociación de Cons
tructores (FOCA).

+Todo marcha según lo pre
visto”, comentó Pacheco en 
conferencia de prensa, “y en 
este sentido habría que destacar 
la actitud extraña del CSD. 
Mantiene un silencio-cómplice 
al requerimiento que le hicimos 
cuando le visitamos, un conse
jero del Gobierno andaluz y yo, 
para buscar ayuda contra la 
transgresión de un contrato que 
se había firmado con presencia 
del presidente de la Junta de 
Andalucía”.

+Se está a la espera de la 
contestación del CSD sobre la 
pregunta de si va a consentir 
que un organismo internacio
nal, la FOCA, incumpla un con
trato con Andalucía y gestione 
otro, impunemente, con Cata
luña, concretamente con Bar
celona. Sería como reirse de 
Andalucía”, matizó el alcalde 
de Jerez de la Frontera.

Pacheco añadió: “Pronto 
vamos a emplazar al Consejo 
a que se defina, a saber a qué

El Rácing resta importancia 
al incidente de Marcos

SANTANDER.-Los hechos 
comenzaron cuando el futbolis
ta llegó a la puerta de acceso 
a los vestuarios del estadio El 
Sardinero acompañado de un 
amigo al que un empleado negó 
la entrada.

Ante la insistencia de Mar
cos, ex-jugador internacional 
del Atlético de Madrid y Bar
celona, se produjo un forcejeo 
que, posteriormente, se tomaría 
en agresiones, cuando el por
tero requirió la presencia de la 
Policía.

A resultas del incidente Enri
que Angulo sufrió un esguince 
en un dedo, y un compañero 
suyo, José Guillermo Casanue
va, una erosión en un pié. 

juega. Además, también 
ramos que se defina el nr • 
dente de la Federación 
ñola, Carlos Gracia quien 
en Jerez dice una cosa a ? 
periodistas, pero luego k*” 
todo lo contrario”.

Pedro Pacheco reiteró h 
mtención del Ayuntaniie„ 
jerezano, por medio de 
empresa CIRJESA que regen! 
el circuito, de emplazar L 
al CSD como a la FEA í 
que definan sus posturas, apañe 
de seguir con las acciones judi 
ciales que, por incumplimiento 
de contrato y daños y pequicb 
se siguen contra la FOCA, ade- 
más de las que todavía podnan 
iniciarse.

Por otro lado, una delegación 
de los representantes continen. 
tales de la Asociación de los 
Comités Olímpicos Nacionales 
de Europa (ACNOE) visitó 
Barcelona para elaborar un 
informe sobre las instalaciones 
olímpicas.

El informe será presentado 
ante la reunión de secretarios 
generales y jefes de misión que 
la ACNOE celebrará los próxi
mos días 6 y 7 de mayo en 
Moscú. La delegación estuvo 
integrada por el presidente del 
Comité Olímpico de Alemania, 
Wolfgang Gitter y por el direc
tor ejecutivo del Comité Olím
pico de Holanda, Robert C.W, 
von Bose.

Marcos fue trasladado a la 
Comisaría, donde se presenta
ron las correspondientes denun
cias, por lo que no pudo jugar 
como titular en el partido 
Racing-Durango.

Mientras la denuncia sigue 
adelante, la directiva del club 
ha tratado de minimizar el inci
dente y ha citado para las últi
mas horas de esta tarde al juga
dor y a los empleados, a fin 
de que den por olvidado lo 
sucedido.

El secretario general del 
Racing adujo que “se trata de 
una tontería y que las cosas se 
han desorbitado, obedeciendo 
ésto a la condición de famosos 
del protagonista”.

ESQUELAS DE
DEFUNCION

Se reciben en LA TRIBUNA

hasta las 8,30 de la tarde 

Plaza del Pilar, 7 (Entreplanta) 

o por teléfono al 21 53 01

Si de verdad 
fluiere ayudar 

Tercer Nlun<io..<
Enviarles comida no es la solución. En INTERMÓN preferinios 

ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo. 
Formarles y asesorarles para que se ocupen de su propia 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan 
valerse por sí mismos.

...Colabare con Intennón ^
Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTEK

Llámenos al (93) 301 29 36
y le diremos cómo hacer efectivo su donativo.

Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona /

D.
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^ Farmacias
CIUDAD REAL

PARA HOY: DOÑA M® ENCARNACION SANCHEZ, Espe-

^PARA MAÑANA: DON CARLOS PERIS, Mercado Viejo, 3.
ALCAZAR DE SAN JUAN

PARA HOY: DONA CRISTINA MAZARRON, E. Castelar,

^^PARA MAÑANA: DOÑA FORTUNATA ORGANERO, Plaza
Arenal, 20.

ALMADEN
PIOY Y MAÑANA: DON MIGUEL LOPEZ OLLERO, E. 

favaniHas, 12.
DAIMIEL

HOY Y MAÑANA: DONA CARMEN SIMAL, Alfonso XII,

MANZANARES
HOY Y MAÑANA: DONA JUANA BENEYTEZ, Monjas, 14 

PUERTO LLANO
PARA HOY: DOÑA ÓLORIA PEREIRAS, Juan Bravo, 1.
PARA MAÑANA: DON NICOLAS ARENAS, P« S. Gregorio,

SOCUELLAMOS
PARA HOY: DOÑA ISABEL BARBA, Plaza Constitución, 

' PARA MAÑANA: DOÑA ANA M® VILLANUEVA, Avda. 
Calvo Sotelo.

LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: DONA AMPARO OCAÑA, Emilio Nieto, 

34.
TOMELLOSO

PARA HOY: DON FERNANDO CAÑAS, Alfonso XII, 4.
PARA MAÑANA: DON ANGEL PENADES, Don Víctor, 28.

VALDEPEÑAS
PARA HOY: DON ALFONSO SANTAMARIA, Sebastián Ber

mejo, 22.
PARA MANANA: DON JUAN M. RUIZ RODERO, Morales, 

1.

■ Teléfonos de urgencia

Policía Ciudad Real, Alcázar, Puertollano 
[Valdepeñas 091

Protección Civil 006
Bomberos 006
Cruz Roja Española C. Real 22 33 22

Alcázar 54 58 07
n 55 Almodóvar 48 31 25

55 Malagón 80 13 36
55 Manzanares 6115 16

,5 55 Puertollano 42 16 71
55 Socuéllamos 53 14 29
55 Tomelloso 51 34 09
55 Valdepeñas 32 02 61

Guardia Civil Ciudad Real 062 Piedrabuena 76 02 51
22 U 00 Puertollano 092
2211 40 Socuéllamos 53 0013

Subsector de Tráfico 22 10 81 Tomelloso 51 01 74
2219 85 Valdepeñas 092

Villanueva de los Infantes 36 00 43
Policía Municipal

Ciudad Real
Seguridad Social

092
Alcázar 092 Ciudad Real 2134 44
Almadén 7103 21 Alcázar de S. Juan 54 15 83
Almagro . 86 00 33 Almadén 71 01 80
Campo de Criptana 56 00 90 Daimiel 85 28 50
Daimiel 85 10 85 Manzanares 61 08 30
Manzanares 6110 80 Puertollano 421100

Autobuses AISA
Salidas de Ciudad Real a:
Agudo...................... ...............
Albaladejo...............................

Almodóvar.............................

Daimiel................... ...............

Daimiel-Moral.......................
He. el Fresno.........................

Horcajo.............. ....................
Malagón.............. ...................

18,15 
13,00 
17,00 
13,30 
19,00
7,00 
9,30 

11,00 
14,00 
17,00 
18,30 
19,30 
12,00 
11,00 
14,00 
18,30 
19,00 
15,30 
13,00

horas

J»

>5

>?

55

55

55

55

55

55

55

55

■ Horario de misas de abril a octubre
Días laborables

Mañanas
07,00 Hospital.
08,00 Catedral.-Sta. Ma. del Prado.- Co.rey- 

^••Siervas de María.
08,30 Catedral.Carmelitas.S. Pedro.Adora-

Uces.
00,00 Catedral.- Asilo.- S. José.
>0,30 Catedral.
0,00 Sto. Tomás.- Ciudad de Matrimonios.
0,30 Sta. María del Prado.
13,00 S. Pablo.- S. Pedro (excepto julio, agos- 
septiembre).

'3,30 Santiago.- S. Ignacio.

Tardes
^-30 Residencia Sanitaria.Cementerio.
^,00 MM. Concepcionistas.Hospital.
^'30 Santiago.- Ntra. Sra. del Pilar.

iiad Pablo.- S. Juan de Avila.- Ntra. 
los Angeles.S. Ignacio.Dominicas.

^^^- María del Prado.S. Pedro.- Sto. 
'•lillas.

^ Cines

--, '‘- EI tiempo

Malagón-Cristo........................ 13,30 ”
Pedro Muñoz........................ 9,30 ”

”   14,00 ”
Piedrabuena........................... 11,00 ” 

”..................   13,00 ” 
”..................  15,30 ” 
”.   18,15 ” 
”.  19,15 ” 

Porzuna..................................... 13,00 ” 
”..................  15,30 ” 
”.  19,15 ”

Puertollano............................ 8,30 ” 
”.  11,00 ”
”   13,30 ”
”   16,45 ”
”   19,30 ”

Pllano.-Vald........................... 7,30 ”
”   14,00 ”

Vald.-Pllano........................... 8,30 ”
”   16,00 ”

09,00 Catedral.

Tardes sábados y vísperas de fiestas

06,30 Residencia Sanitaria.Cementerio.
07,00 MM. Concepcionistas.Hospital.
07,30 S. Pedro.Santiago.Ntra. Sra. del 

Pilar.Remedios.
08,00 S.' Pablo.- S. Juan de Avila.- Ntra.

Sra. de los Angeles.S. Ignacio.Dominicas.
08,30 Sta. María del Prado.S. Pedro.- San

tiago.- Sto. Tomás.
09,00 Catedral.

Domingos y festivos

Mañanas
08,00 Catedral.
08,30 Carmelitas.- Siervas de María.
09,00 Catedral.- Santiago.S. Juan de AvL

la.Ntra. Sra. de los Angeles.- S. Ignacio.Asi- 
lo.Adoratrices.Dominicas. Quinta Asunción.

09,30 S. Pablo.- Sta. María del Prado.

CIUDAD REAL 
CINE CASTILLO 

Hoy, a partir de las 5,45, sesión continua 
Pases: 5,45, 8,20 y 10,55 

“CYRANO DE BERGERAC” 
MIGUELTURRA 

CINE PAZ
Pases: 9 y 11. “¿QUE TE PASA MARIPILI?” 

PUERTOLLANO 
CINE CORDOBA

Pases: 6, 8 y 10. “LINEA MORTAL”
VALDEPEÑAS 
CINE PARQUE 

SALA A: Sesión continua desde las 5 de la tarde 
“LA LAMBADA” 

SALA B: Pases: 6, 8,15 y 10,30 
“LO MAS NATURAL”

 El tiempo en la capital

El tiempo en la capital
Datos facilitados por el Observatorio Meteorológico a 

las veinte horas:
Presión: 706,7 mm.
Estado del cielo: nuboso.
Dirección y velocidad del viento: noreste y ventolina.
Máxima: 16 grados.
Mínima: 4,8 grados.
Humedad: 29 por ciento.
Evaporación: 3,9 mm.

Socuéllamos...........................
Tomelloso..............................

55

.55

Torrenueva.............................
Saceruela................................

55

55

Villarta....................................
55

Valdepeñas............................
55

Villarrubia.............................
55

55

55

Vald.-Cozar............................
Navalpino...............................
Salidas hacia Madrid:

14,00 ”
13,00 ”
14,00 ”
17,00 ”
14,00 ”
18,15 ”
17,00 ”
19,00 ”
14,00 ”
18,30 ”
7,00 ”

13,00 ”
9,30 ”

11,00 ”
14,00 ”
19,00 ”
12,00
15,30 ”

7, 9,30, 11, 14 y 16,30 horas.

10,00 S. Pedro.- Sto. Tomás.MM. Con- 
cepcionistas.Larache.

10,30 Catedral.- Sta. María del Prado.- Ntra. 
Sra. del Pilar.S. Juan de Avila.Hospital.Coreysa.

11,00 S. Pedro (excepto julio, agosto y sep
tiembre).Santiago.Sto. Tomás.- Ciudad de 
Matrimonios.

11,30 S. Pablo.- Sta. María del Prado.
12,00 Catedral.- S. Pedro.Sto. Tomás.- S. 

Juan de Avila.Ntra. Sra. de los Angeles.S. 
José.S. Ignacio.

12,30 S. Pablo.Ntra. Sra. del Prado.- Las 
Casas.

13,00 S. Pedro.- Sto. Tomás.Santiago.
13,30 S. Pablo.- (excepto julio a agosto).

Tardes
06,30 Residencia Sanitaria.
07,00 Ntra. Sra. del Pilar.- S. Pablo.Hospital. 
07,30 Santiago.
08,00 S. Ignacio.
08,30 Ntra. Sra. del Prado.S. Pedro.- Sto. 

Tomás.
09,00 Catedral.

^ñ Radio ^^H 
Onda Cero

07,00: La actualidad nacional.
08,15: Arús con leche.
09,00: La actualidad local.
09,30: Recordando.
10,00: Si así os parece.
12,00: Si así os parece (Local).
13,30: La actualidad regional.
14,00: La actualidad nacional.
14,30: El cronómetro.
15,00: Diálogo en la sobre

mesa.
16,00: La vida tal como suena.
17,00: Lourdes a las 5.
18,00: Lo que hay que oir, 
19,(X): La actualidad regional.
19,30: La actualidad local.
20,(X): Onda cero radio en 

C.Real.
21,(X): Sorteo de la Once.
21,05: La música de tu vida.
22,(X): El cronómetro.
23,(X): La actualidad nacional.
(X),00: Del cero al infinito.
01,00: Perfiles.
02,(X): Si así os parece (Re

petición).
04,00: Lo que hay que oír 

(Repetición).
05,00: Lourdes a las 5 (Re

petición).
06,00: El cronómetro (Repe

tición).

Cope
06,00.- Como de la noche al 

día
08,00.- Informativo
08,30.- Agropopular
09,00.- Protagonistas
13,(X).- Programación local-re

gional
14,30.- Informativo mediodía 

cadena Cope
15,(X).- Música con mensaje
15,30.- Hombres nuevos
16,(X).- Pase sin llamar
18,00.- Tiempo vivo
19,(X).- Tiempo de juego
23,(X).- Informativo
23,15.- Gestos y gentes
23,30.- Iglesia en la linterna 
00,30.- La isla del hombre libre 
01,30.- Mi querido diario 
05,(X).- No te duermas *que es 

peor

Antena 3
06,00.- El 1° de la mañana 

(Edición fin de semana)
08,(X).- Nuestro Campo (Infor

mativo regional del campo)
09,00.- El 1° de la mañana 

(Edición fin de semana)
09,30.- Viva el sábado
12,00.- Informativo y sorteo de 

la Lotería Nacional
12,30,- Viva el sábado
15,00.- Viva la gente que viaja
19,30.- Super-directo fútbol y 

baloncesto
22,00.- Lo mejor de la semana
24,00.- Super-García (Edición 

fin de semana)

RNE
00,00.- La radio de las sábanas 

blancas
02,00.- La torre de babel
05,00.- Una pizca de sueño
06,00.- Imagínate
08,00.- España a las ocho
08,30.- Fin de semana
09,00.- El trébole
10,00.- La bisagra
11,00.- Aquí hay futuro
12,00.- Lotería nacional
12,30.- Bienvenido Mr. Chip
13,30.- Chip Junior
14,00.- Diario de las dos
14,30.- Todo deporte
15,00.- De cine y vídeo
16,00.- Radiografía
19,00.- Tablero deportivo 

baloncesto
23,00.- 24 horas
23,30.- Supercanasta
Coincidiendo con las horas. 

Boletines Informativos
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- Horóscopo

ARIES
SALUD.- No sea tan aprensivo

J TRABAJO.- Sus fanfarronadas no 
lograrán impresionar a nadie 
AMOR.- Cuide los detalles con la 
persona amada; puede ser importante

LIBRA
**-*—SALUD.- Buena
A 4 A TRABAJO.- Preste más atención a 

su correspondencia
AMOR.- Controle su mal humor y 
todo marchará mejor

TAURO
SALUD.- Excelente

r TRABAJO.- No actúe de forma irres- 
ponsable; ya no tiene edad de com- 
portarse como un chiquillo

* * AMOR.- Optimismo

ESCORPION
SALUD.- No abuse de sus fuerzas 

- y cuídese un poco
TRABAJO.- Se sentirá descontento 
^® 5“ propia actuación

N -Jy AMOR.- No trate de despertar los
celos de la persona amada

GEMINIS
S^LUD.- Buena

JIlLCk TRABAJO.- Enfréntese cuanto antes 
a ese problema y busque una solución 
rápida al mismo
AMOR.- Sea totalmente sincero; sólo 
así logrará evitar la ruptura

SAGITARIO
SALUD.- Buena

y TRABAJO.- No confíe demasiado en 
su buena estrella
AMOR.- Trate de portarse con ama- 
bilidad con el ser amado; no sea tan 
brusco con él

CANCER
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Se sentirá desconcertado^JÍ ante el modo de actuar de cierto
superior
AMOR.- No vea fantasmas por todas 
partes ni sea tan celoso

CAPRICORNIO
SALUD.- No fume tanto o sus pul- 
mones peligrarán

^ ^_L-^ TRABAJO.- Día favorable en el pla-
Zg no económico

AMRO.- No sea frívolo y piense seria- 
menté en el futuro

LEO
• 1 SALUD.- Dolor de muelas
f TRABAJO.- Sea previsor y piense en
IJ^ cualquier posible eventualidad

' ^' carácter difícil de la per- 
sona amada dará lugar a roces

ACUARIO
SALUD.- Bastante buena
TRABAJO.- Procure ser puntual o 
causará muy mal efecto en esa

AMOR.- Encuentro romántico

VIRGO
SALUD.- Perfecta
^^"^®^® ' ^e^’S^ paciencia y logra-

;^^I^-' rá sus propósitos
. AMOR.- Ningún problema a la vista

^ PISCIS
SALUD.-Buena
TRABAJO.- No sea tan retraído ni 
huya de la gente
AMOR.- Rechace esos prejuicios 
estúpidos

LOS NIÑOS NACIDOS HOY. Serán ordenados, pulcros y un poco maniáticos de la limpieza. Su carácter fuerte 
hará que la convivencia con ellos resulte a veces difícil.

Si de verdad 
quiere ayudar 

ai Tercer Mundo...
Enviarles comida no es la solución. En INTERMÓN preferimos 

ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo. 
Formarles y asesorarles para que se ocupen de su propia 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan 
valerse por sí mismos.

•••Colabore con Intennón
Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMÓN.

Llámenos al (93) 301 29 36 
y le diremos cómo hacer efectivo su donativo. 

Éntenw^n 
Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona /

HORIZONTALES: 1: Rey 
de Salen, que bendijo a Abra
ham, símbolo del sacerdote 
ideal. 2: Navegante y cientí
fico español, del siglo XVIII. 
3: Tubo de botijos y porrones 
por donde sale el agua. 4: 
Detener. Al revés, torta relle
na de crema, nata, etc. 5: Se 
atreva. Demostrativo. 6: Cere
bro. Al revés, segmento de 
una naranja. 7: Letra griega. 
Al revés, exclamación. 8: 
Equivocarse. Mamífero mus- 
télido empleado en la caza 
de conejos. 9: Natural de 
Arezzo (femenino). 10: Rey 
de los Hunos. 11: Privación 
de satisfacer los apetitos.

VERTICALES: 1: Obra de

albañilería hecha con piedras 
o ladrillos sin regularidad. 2: 
Limpiar, ordenar. 3: Prisa 
ligereza. 4: Interjección que 
denota incredulidad, nega
ción. AI revés, parte del peso 
que se rebaja en las mercan
cías por razón del embalaje. 
5: Prefijo que significa más 
allá, al otro lado. Al revés 
repite. 6: Al revés, olfateé 
onomatopeya del sonido de 
la esquila. 7: Al reyes, que
ridos. País de Sudamérica. 8: 
Al revés, aporta. Enlacen. 9:' 
Cada una de las dos piezas 
de la gorra que cubren las 
orejas. 10: Tuéstalo. U: Anti
guo nombre de Cartagena.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: h, 
Perspicaces. 2: Irnos. 3: aneuseR. 4: Magos. Abono. 5: Oso. Tan.) 
6: Nata. Nana. 7: ísA. Ros.. 8: Ceras. Alise. 9: Ajetreo. 10: Aleta. 
11: Narcisistas.

VERTICALES: 1: Premonición. 2: Asase. 3: Agotara. 4: Sino. ajaC, 
5: Preso, osell. 6: ínU. Tes. 7: Cosas. Partí. 8: aseB. Leas. 9: Rotario.| 
10: Nanos. 11: Sazonásemos.

Guía cultural ^
CIUDAD REAL

MUSEO ELISA CENDRERO: Exposición de pintura de P. Arlucea, 
hasta el día 29.

GALERIA DE ARTE DE CAJA MADRID: Oleos de Dolores 
Márquez Vázquez hasta el día 30.

GALERIA ARJANA: Exposición de Francisco Vela Síller, hasta 
el 12 de mayo.

PUB LA PLATA: Exposición de fotografías artísticas de Inglaterra 
de Paul White, hasta el 14 de mayo.

ALMA GRO________

GALERIA FUCARES: Exposición de pintura de José M® Guijano.

________ MA NZA NA RES____________________

GALERIA DE ARTE CAJA MADRID: Exposición de pintura de 
Pury Rubio, hasta el día 30.

ASOCIACION AGRARIA
JOVENES A(,kK l LT0RES

ASAJA
.2022
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, ^ Anuncios por palabras
1\ Hasta 1 año de 

^11 garantía en toda 
AT la Red Renault.

Financiados hasta 48 meses.

ANUNCIOS 37

GRACIAS 
ESPIRITU

SANTO -
M.D.

CENTRO MEDICO 
SANTAMARIA 

“Nuevo domicilio” 
Corazón de María, 19 

Tef. 22 38 40

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Espíritu Santo, tú, que me aclaras 
todo, que iluminas todos los caminos 
para que yo alcance mi ideal. Tú. que 
me das el don divino de perdonar 
y olvidar el mal que me hacen y que 
en todos los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este corlo diá
logo, agradecerte. por lodo y confir
mar. una vez más. que nunca quiero

TABERNA REAL
Tapas variadas y 
su especialidad 
bacalaillo de la 
casa. C/. Real, 19.

Tel. 25 40 24
separarme da ti por mayor que sea

pMl ZAPA 
rran surtido en 
“Iones y tapas 

cocina
2£Í^ Torreón 
5 25 39 31

RESTAURANTE 
LA TERTULIA

Especialidades
Manchegas
Reyes, 29. Tlef: 
22 14 65
Ciudad Real

FERRETERIA
CAMBRONERO, S.L.

DISTRIBUIDOR
ACESA: HERRAMIENTA
APEU: SOLDADURA ELECTRICA
BELLOTA: RECAMBIOS AGRICOLAS
M RUIZ: TREFILERIA
C-T.: RIEGO POR EXUDACION

C/ Diego de Almagro. 11. Teléfono 21 39 34 Fax 21 14 99
Apartado 211 - 13002 CIUDAD REAL

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
C.F.H.

la ilusión material. Deseo estar contigo 
y lodos ni 'es naendos en la gracia 
perpetua Gi. .«u> misericordia 
para conmigo y los mips. (La persona 
deberá rezar esta oración tres días 
seguidos, sin decir el pedido; dentro 
de tres días será alcanzada la gracia 
por más difícil que sea. Publicar en 
cuanto se reciba la gracia). Espíritu 
Santo. Gracias por el gran favor 
recibido.

O.G.G.

CREDITOS
Para pisos, locales, 
etc...Interés banca
rio.
Rapidez. Tlfn: 
22-40-92,25-10-79

CAFETERIA CERVECERIA

ledras i 
ad. 2:' 
Prisa.

1 que 
nega-

1 peso 
írcan- 
lalaje. 
i más 
revés, 
Ifateé. 
lo de 

que- 
ica. 8: 
en. 9:' 
piezas 
;n las 
Anti- 

igena.

-DON LANZA-
, VENADO: PLANCHA-PISTO-SALSA 
(TASAJO
(OTRAS VARIEDADES

C/ LANZA n° 9

ORACION 
AL ESPIRITU 

SANTO
C.N.

CAFETERIA-CERVECERIA

MERFINSA

LEASING
Cale Craia. 4 -1* B. 13001 Ciudad Re^ 

Tefe: 926 / 25 08 86 - 25 59 72 •

.ES:!: 
. Tan. 
Aleta.

.MERCEDES BENZ 90 KOMBI I 
825.000 Pts.

MERCEDES BENZ 130 ISOTERMO
1350.000 Pts.
.FIAT DUCATO ISOTERMO
1.350.000 Pts.
MERCEDES BENZ 90 KOMBI I
800.000 Pts.

MERCEDES BENZ 140 KOMBI I 
800.000 Pts.

•CAMION RENAULT 3 EJES 340 CV
3.500.000 Pts.
CITROEN 25 GR AÑO 88
1.000.000 Pts.
OPEL MANTA GSI AÑO 87

. ajaC, 
Alario.

1.400.000 Pts. 1 AÑO GARANTIA.
_______  TODOS CON GARANTIA

Mercedes Benz

rlucea,

CONCESIONARIO
OFICIAL

¡olores

hasta

latería

lijarro.

lira de

NUEVA DIRECCION
^a//f ^fl/eJo h" Zí) 

r^ ¿55/ií/ 
'^iii(/a(/ Mea/

m^mi
Vehículos de Ocasión 

OiinintizaJos por Mercedcs-Ben:

AUTOTRAK, S.A.
Ctra. de Carrión, Km. 242. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL..

El Motor Nacional, S.A. 
(Mosa)
Sucursal de Ciudad Real 
Concesionario Peugeot Talbot

LANCIA PRISMA, TURBO DIESEL, AÑO 88, POCOS 
KMS.
LANCIA DELTA, BUEN PRECIO, PERFECTO ESTADO 
ROVER VITESSE, 3 AÑOS, TODOS LOS EXTRAS 
PEUGEOT 205 DIESEL, 2 AÑOS, POCOS KMS.
FORD ESCORT, DIESEL, 3 AÑOS, 49.000 KMS., BUEN 
PRECIO
CITROEN BX16, EN PERFECTAS CONDICIONES
RENAULT 9 DIESEL, 60.000 KMS.
RENAULT 11 GTL, 4 AÑOS, POCOS KMS., PERFECTO 
ESTADO.

PODRA VERLOS EN SU

Red de Concesionarios
PEUGEOT TALBOT

MOSA Ronda de Toledo, 21 C. REAL

SI Si OUiDA SIN PUAIUS. 
ANUNUiS! ION itlAS. 

la Tribuna 
ele Ciudad Real

DIARIO INDEPENDIENTE
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Programación
BETTY WHITE..Bf>. 
WHITE

PRIMERA CADENA

08,00.- LA RONDA
09,00.- ULTIMAS PRE

GUNTAS
09,30.- CONCIERTO 

DEL SABADO
11,00.- EN JAQUE
1130.- OLLA DE GRI

LLOS
13,00.- ENCUENTRO 

JUVENIL CON BANES
TO

13,55.- ROCKOPOP
15,00.- TELEDIARIO 1
15,35.- ALFRED J. 

KWAK
16,00.- SESION DE 

TARDE
“Las aventuras de Tom 

Sawyer” (1938 - 73)
Director: Norman Tau- 

rog
Intérpretes: Tommy 

Kelly, May Robson, Vic-

JUOA
r

Leoncho García, presentador del programa “En jaque”.

1
14,25.- REDACciov 

NOTICIAS
1430.- PRIMER

NO
15,00.- SESION ESPt

(lAL LA COMeS 
ESPAÑOLA: SAL S
DA

16,34.- CINE: AL n* 
DE LA SOSPECHA ^

18,22.- CINE: ASEsi
NATO EN BEVeS 
niJbJLo

20,04.- REDACCIOs 
NOTICIAS ”"

20,09.- DIBUJOS ANI 
MADOS; EL INSptí 
TOR GADGET

20,35.- TELESERiL
HEY VERN

2130.- HUMOR BRI 
TANICO

tor Jory.
17,25.- 

MADOS
18,00.-
20,00.- 

PAJARO

DIBUJOS ANI

CLUB DISNEY
A VISTA DE

20,30.- TELEDIARIO 2 
21,00.- INFORME 

SEMANAL
22,00.- SABADO CINE
Incluye dos largometra

jes:
- 22,05.- “Las cosas del 

querer” (1989- 100)
Director: Jaime Chá- 

varri
Intérpretes: Angela 

Molina, Angel de Andrés 
López, Manuel Bandera, 

Juan y Mario perdieron 
la guerra luchando en la 
misma unidad del Ejército 
Republicano. Ahora, en 
abril de 1939, siguen jun
tos y hay que volver a 
ganarse la vida. Juan es 
músico, pianista acompa
ñante de “imitadores de 
estrellas”. Mario quiere 
cantar como el gran 
Miguel de Molina. A la 
pareja se une Pepita, que 
sigue los pasos de Estre
llita Castro.

- AVANCE TELE
DIARIO

- 24,00.- “Clayton 
Drumm” (1978 - 97)

Dilector: Monte Hall- 
man.

Intérpretes: Fabio Tes- 
ti, Jenny Agutter, Warren 
Oates.

Clayton Drumm, uno 
de los últimos pistoleros 
del Oeste, es liberado de 
la horca para que mate 
a un tipo que se opone 
a que el tren pase por 
sus tierras.

DETRAS DE LA NOTI
CIA

09,00.- DIBUJA - 2
09,45.- BIOMAN
10,05.- LOS CABALLE

ROS DEL ZODIACO
10,30.- CINE PARA 

TODOS
“Norte Salvaje” (1951 

93)
Director: Andrew mor- 

ton
Intérpretes: Stewart 

Granger, Wendell Corey, 
Cyd Charisse.

Jules Balsam, que se 
califica a sí mismo como 
“el mejor cazador del nor
te del Canadá”, ha mata
do a un hombre en legí
tima defensa. Un oficial 
de la Policía Montada sale 
en su busca...

12,05.- NBA
1335.- EL PLANETA 

MILAGROSO
“Australia, el antiguo 

océano”
14,25.- NOTICIAS
1430.- DIRIGIDO POR 

ANDREI TARKOVSKY 
(la. Parte)

15,25.- BURNING EN 
CONCIERTO

16,25.- NOTICIAS
16,30.- SABADO 

DEPORTE
Incluye:
- AUTOMOVILISMO
Campeonato del Mun

do de Fórmula Uno
(Gran Premio de San 

Marino, entrenamientos)
Desde el circuito de 

Imola (Italia).
- HOCKEY HIERBA 
Torneo Internacional

Seis Naciones
Desde el Club de Cam

po de Madrid
- GOLF
Open de Madrid
Desde el Club Puerta 

de Hierro (Madrid)
(En diferido)
18,00.- NOTICIAS
- VOLEIBOL
Final de la Copa del

Rey
Desde el Pabellón de 

Las Palmas, en diferido.
19,00.- ANTOLOGIA 

DE LA ZARZUELA
20,00.- FUTBOL
Campeonato Nacional 

de Liga
Mallorca - F.C. Bar

celona

12,00.- LO MEJOR DE 
LA REVISTA MATINAL

13,00.- PROGRAMA 
DEL MOTOR

14,00.- LOS HEROES 
DE HOGAN

1430.- LOS SEGUN-
DOS CUENTAN

15,00.- NOTICIAS
15,30.- POLVO 

ESTRELLAS:
DE

MADRUGADA

01,40.- DEPORTE 
NOCHE

- FUTBOL: Final Copa 
Rumbelows. Sheffield 
Wednesday Manchester 
United.

- BALONCESTO ITA
LIANO

- GOLF. Open de 
Madrid

- FUTBOL. Competi
ciones europeas.

(Sigue la programación 
matinal)

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

07,59.- APERTURA
08,00.- ESPIRAL:

11,30.- 
CATCH

PRESSING

En directo, desde 
Estadio Luis Sitjar, 
Palma

21,50.- NOTICIAS
22,00.- TRAFFIC

el 
de

22,50.- LA LEYENDA 
DEL RAGGAE: BOB 
MARLEY

00,50.- CINE CLUB. 
CICLO EL MELODRA
MA POR JOHN M.
STAHL.

“Linda muñequita”
02,30.- DESPEDIDA 

CIERRE

ANTENA-3

Y

- Primera Película: “El 
padrino y sus ahijadas” 
(1973 - 86)

Director: Fernando 
Merino. Intérpretes: 
Antonio Garisa y La 
Polaca.

- Segunda Película: “In
quietante suceso en Kor
da”

(1963 - 87)
1930.- NOTICIAS
1933.- ENG (Reporte

ros) - Serie
2030.- NOTICIAS
Continuación de POL

VO DE ESTRELLAS
- Tercera Película: “EI 

asunto” (1973 - 74)
- Cuarta Película: “El 

pájaro de las plumas de 
cristal” (1968 - 95)

- Quinta Película: “Fa
milia terrible” (1948 - 80).

12,00.- EL GRAN CHA
PARRAL

13,00.- TELECINCO, 
¿DIGAME?

15,30.- CINE FIESTA
“Espuelas negras” 

(1965 78)
17,17.- SABADO DE 

ACCION:
- STARSKY Y 

HUTCH
- MISION IMPOSI

BLE
1945.- VIP CORAZON
20,00.- CINE DE 

AMOR
“Una muchacha llama

da Tomiko” (1962 - 98)
21,55.- TUTTI FRUTTI
23,50.- ENTRE HOY Y 

-MAÑANA
24,20.- PLAY BOY
01,20.- VIP NOCHE
03,10.- CIERRE DE 

EMISION

22,00.- 
CANAL + : 
GUARDIA

23,35.- 
SESION: 
MIO

ESTRENO
OFICIAL DE

SEGUNDA
ENEMIGO

01,21.- SESION ESPE. 
CIAL V.O.: LA JOYA 
DEL NILO

03,02.- CINE; DESDE 
LIVERPOOL CON 
AMOR

0433.- CINE: PESAD!. 
LLA EN ELM STREET 
11

06,00.- DOCUMEN. 
TAL: ADAMSON 
SEÑOR DE LOS LEO 
NES
- 06,55.- CUSE: BEARN

CANAL CIUDAD REAL

CANAL +

03,30.- OH VIDEO
05,00.- CIERRE 

EMISION
DE

08,00.- DIBUJOS ANI
MADOS

09,00.- LA GUARDE
RIA DEL SABADO

11,00.- AVENTURAS 
EN EL LAGO

11,30.- SALVADOS 
POR LA CAMPANA

TELES

08,00.- SUPERGUAY 
SABADO

10,30.- LAS CHICAS 
CON LAS CHICAS

11,00.- 
RILLO

HUMOR AMA-

08,40.- ABC WORDL 
NEWS CON PETER 
JENNINGS

09,00.- LOS 40 PRIN
CIPALES

10,00.- CINE: EL 
TERROR NO TIENE 
FORMA

1130.- DOCUMENTAL 
NATURALEZA/ SURVI- 
VAL: EL SECRETO DE 
LA LECHUZA TENG- 
MALM

12,00.- TRANSWORLD 
SPORT

D,00 DEL 41 AL l
14,00.- EL SHOW DE

10:00.- Sesión continua
13:00.- Programación 

infantil
13:30.- Teleseniana (re

petición)
14:00.- Largometraje
16:00.- Cine en h 

sobremesa
“Vientos de guerra”
17:45.- Dibujos anima

dos
18:15.- Vídeos musicales
18:45.- Dibujos anima

dos
20:00.- Cine en casa 
“Al filo de la muerte” 
22:00.- Cine de noche 
“Por 25 centavos”
23:45.- Ultima sesión 
“La mafia de la droga”

' 01:30.- Película clasifi
cada «X”

AI término de la pro
gramación conectaremos 
vía satélite

CANAL SUR

Los más pequeños tienen una cita con “Alfred J. Kwak”. Campeonato del Mundo de Fórmula Uno, en “Sábado deporte”.

10:30.- Puerta del cante
11:30.- Dibujos anima

dos
11:55.- Parlamento
12:30.- Tenis
14:30.- El diario fin « 

semana
15:00.- Dibujos anima-

15:30.- Cine de tarde
“Fra Diavolo”
17:00.- Nos vemos el 

sábado
18:00.- Pantalla peque-

19:20.- EI testamento de 
Adán

19:55.- Fútbol
22:00.- El Diario
22:10.- El tiempo
22:15.- Entre amigos
00:15.- Cine de evasión
“Cuentos eróticos
02:10.- Despedida . 

cierre
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Sus Pasiones fueron Is músicQ, Iss mujeres, el fútbol y los niños, sunQue no por cstG orden

Especial de Bob Marley al cumplirse 
el décimo aniversario de su muerte

l^s 3muntes del rock podrán ver el concierto que et grupo Burning ofreció el año pasado en Madrid

-., ■ Citas "

£/ próximo 11 de mayo 
f¡Qj-á diez años que Robert 
fiesta Marley, ^^estrella del 
lercei^Mundo”, **príncipe 
del reggae^\ “rey de los 
fustas”, murió en un hos
pital de Miami víctima del 
cáncer, aniversario que 
'fVE-2 conmemorará hoy 
con un programa.

MADRID (Efe).- Nacido el 
6 de febrero de 1945 en St. 
/Vm, una aldea jamaicana de 
esas que no aparecen en el 
mapa, Bob Marley, de madre 
nativa y padre oficial del ejér
cito británico, se trasladó a 
vivir a Kingston, la capital del 
estado, cuando tenía 14 años. 
Allí comenzó sus escarceos 
con la música y se inició en 
los misterios de la doctrina 
“rasta”, la religión fundada 
por Marcus Garvey.

El núcleo de la fe promo
vida por Garvey consistía en 
la vuelta de los negros jamai
canos a Etiopía. Murió en 
1940, pero antes dejó la senda 
señalada; “Mirad a Africa, 
donde un Rey negro será 
coronado. El día de la libe
ración está ahí”.

Diez años antes, la entro
nización de Haile Selassie 
(Ras Tafari Makonnen), “Rey 
de Reyes”, “León de Judá”, 
“Elegido de Dios” y Dios mis
mo para los “rastas”, había 
puesto las cósas claras.

La singular doctrina fue 
recogida por Howell, un pre

Esta noche en la 2, “La leyenda del reggae”.

dicador que fundaría las pri
meras comunidades “rastas” y 
que, mediados los sesenta, 
cuando Marley debuta en su 
carrera, se había convertido en 
un movimiento social de 
importancia.

En 1964, y gracias a la inter
cesión de Jimmy Cliff, Bob 
Marley, Bunny Livingstone y 
Peter Mackintosh, los Wailing 
Wailers, graban “One cup of 
coffe”, su primer disco.

Tras una serie de éxitos a 
nivel local, y una mini gira 
por Escandinavia, el príncipe 

del reggae crea Tuff Gong, su 
segundo sello discográfico.

En 1972 aparece en el mer
cado británico “Cath a fire”, 
el primer disco “con presu
puesto” de los Wailers, y, el 
mismo año, Eric Clapton gra
ba “I shot the seriff’, un tema 
de un perfecto desconocido 
llamado Bob Marley.

Al año siguiente, los W'ai- 
lers grabarán “Burnin”, su 
segundo álbum. En el 75, por 
fin, “Natty Dread” catapulta 
a Marley al estrellato y se con
vierte en la carta de presen

tación del “reagge”, la rítmica 
liturgia de los parias jamai
canos en Jamaica-Babilonia.

Después vendría la parte de 
su vida más conocida; discos 
(“Live”, “Rastman vibration”, 
“Exodus”, “Kaya”, “Babylon 
by Bus”, “Survival” y “Upri- 
sing+), giras mundiales, llama
das continuas al africanismo, 
intenso apostolado de la gran
deza de Jah (Dios) y de la 
paz de los “rasta”, y su enfer
medad y muerte.

Sus pasiones fueron la 
música, las mujeres, el fúbtol 
y los niños, aunque no por 
este orden. De los últimos lle
gó a tener reconocidos 11, aun
que estimaciones familiares 
sitúan la cifra en 22, porque, 
como dicen los “rastas”, “los 
grandes hombres tienen, que 
perpetuarse”.

Ahora, con motivo del déci
mo aniversario de su muerte, 
ha salido al mercado un disco 
que con el título “Talkin 
Blues”, resulta mitad recopi
latorio, mitad testimonio, y 
donde se recogen temas iné
ditos así como declaraciones 
del “rey de los rastas”.

Antes de este programa 
especial, que se emitirá a par
tir de las 22,50 horas, la 2 
de TVE ofrecerá (a las 15,25 
horas) para los amantes del 
rock el concierto que el grupo 
Burning dió el pasado año en 
Madrid y que sirvió para la 
grabación de un doble álbum 
que contiene todos sus gran
des éxitos.

José María Benegas.

-JOSE MARIA BENEGAS, 
secretario de organización del 
PSOE; “Con hechos como el 
de grabar una conversación 
telefónica la inseguridad para 
los españoles es total”.

-JUAN CARLOS RODRI
GUEZ IBARRA, presidente de 
la Junta de Extremadura; “Ya 
sabemos quién pincha los telé
fonos en España, la Cadena 
SER”.

-JOSE LUIS GARCI, direc
tor de cine; “Los guiones de 
cine son auténtica literatura, 
solo que no encuadernada”.

JOSE MARIA DE LLANOS, 
sacerdote; “Antes teníamos 
muchas necesidades, pero está
bamos más unidos”.

-ARTURO USLAR PIETRI, 
escritor; “El destino de la Amé
rica Hispana deriva del espíritu 
de cruzada del conquistador”.

NURIA ESPERT, actriz; “La 
sensualidad es lo más difícil de 
obtener de los cantantes”.

-OLIVER STONE; “Me gusta 
pensar que los años 90 pueden 
ser tan vibrantes y excitantes 
como lo fueron los sesenta”.

■ Cumpleaños a Antena 3 inicia su repertorio de cine a las 15.35 con una comedia española, “El padrino y sus ahijadas”

^stín Rodríguez Sahagún.

^oy, día 27, cumplen años 
;^GOSTIN RODRIGUEZ 
^^HAGUN, alcalde de Madrid,

SEBASTIAN PALOMO
■^ARES, ex-torero, 43 

JOAQUIN PRAT, presenta- 
televisión, 58

PIARIA DEL MAR BONET.
*’®iante, 44
•DARIO VALCARCEL, 

™dista, 51
•'lOlSES RODRIGUEZ, fut- 

Wa,24
•ANOUK AIME, actriz, 59

Doble oferta en ‘‘Sesión de noche” con
“Las cosas del querer” y “Clayton Drumm”

MADRID (Fax Press).- 
TVE-1 emite, a las 16.00, “Las 
aventuras de Tom Sawyer”, diri
gida en 1938 por Norman Tau- 
tog y protagonizada por Tomrny 
Kelly, May Robson y Victor 
Jory. Es la historia del pequeño 
Tom, que desde su infancia ha 
soñado con ser pirata o náu
frago. Cuando escapa de la 
tutela de su tía Poly se lanza 
a la aventura y simula su muerte 
con la intención de evaluar en 
su funeral el cariño que todos 
le tenían.

A las 22,05, también por 
TVE-i, se proyecta “Las cosas 
del querer”, producción espa
ñola de 1989 que cuenta con 
Jaime Chávarri en la dirección 
y con Angela Molina, Angel de 
Andrés López y Manuel Ban
dera en los principales papeles. 
La historia arranca en 1939. 
recién acabada la guerra civil. 
Un pianista y un cantante de 
copla.s intentan ganarse la vida, 
pero no lo tienen fácil, debido 
a sus ideas republicanas. Un día 
se les une una tonadillera, y 
entre los tre.s surge una apa
sionada historia de amor.

A las 24.00 se ofrece “Clay

ton Drumm”, un western his
pano-italiano rodado en 1978 
por Monte Hellman e interpre
tada por Fabio Testi, Jenny 
Agutter y Warren Oates. Un 
hombre es liberado de ser ahor
cado para que cumpla una 
misión; matar a un sujeto que 
entorpece una red ferroviaria. 
Cuando da con él, se enamora 
de su esposa, lo que le mueve 
a cumplir su cometido y escapar 
con ella.

La matinal de La 2 depara, 
a las 10.30, “Norte salvaje”, diri- 
gid¿i en 1951 por Andrew Mar
ton. La acción se sitúa en Cana
dá, donde un cazador se ve obli
gado a matar a un hombre en 
legítima defensa. Un oficial de 
la Policía Montadíi le acosa y, 
cuando le encuentra, surge 
entre ellos una clara hostilidad. 
Pero se verán obligados a afron
tar juntos la lucha por la super
vivencia en los horizontes hela
dos, sin ninguna posibilidad de 
separarse. Encabezan el reparto 
Stewart Granger y Wendell 
Corey. A las- 2().()(). L¿i 2 emite 
“Linda muñequita”, melodrama 
de 1949 de John M. Stahl. Un 
promotor de canciones conoce

Angela Molina protagoniza “Las cosas del querer”.

a la hija de un compositor clá
sico. La utilizará como inter
mediaria para que persuada a 
su padre de que debe modificar 
el compás de sus melodías. June 
Haver y Mark Stevens dan vida 
ít los principales protagonistas.

Antena ,3 inicia su repertorio 
de cine a las 15.35 con “El 
padrino y sus ahijadas”, come

dia española de 1973 dirigida 
por Fernando Merino e inter
pretada por Antonio Garisa, La 
Polaca e Ingrid Garbo. Dos 
mafiosos se disputan el poder. 
A las 17.30 se podrá ver “In
quietante suceso en Gonda”, un 
thriller de acción de Lawrence 
Huntington.
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La Universidad 
regional es la 
que cuenta con 
mayor número 
de becarios

La Universidad de Castilla La 
Mancha es la que mayor por
centaje de estudiantes becarios 
tiene de España. Esta cantidad 
es del 30%, según dijo ayer en
Cuenca el 
Cerrillo.

Cerrillo, 
conferencia

vicerrector, Pedro

que pronunció una 
sobre la “Contribu-

ción de la Universidad de Castilla 
La Mancha al desarrollo regio
nal”, agregó que la institución 
educativa “no tiene la función 
específica de contribuir a la 
mejora del nivel cultural de las 
capas más bajas, pero sí de ayu
dar a ello”.

Para el representante acadé
mico “no es función universitaria 
organizar actividades de tipo 
social-cultural, ya que hay otras 
instituciones con esa posibili
dad”.

El vicerrector indicó asimismo 
que en Castilla La Mancha “aten
der toda la demanda de titula
ciones es xabsolutamente imposi
ble, como et\cualquier otro lugar 
de España y'"del mundo, pero 
seguiremos creciendo en oferta”.

Herida grave 
una religiosa al 
ser atropellada 
por un turismo 
en Ciudad Real

Una religiosa cuyo nombre 
responde a las inciales MPo 
de 41 años fue atropellada poj 
un turismo el pasado día 25 
alrededor de las tres de la tarde 
en Ciudad Real.

Al parecer, los hechos se pro. 
dujeron en la Ronda de Santa 
María a la altura del número 
8, siendo arrollada por un turis
mo Simca 1200, conducido por 
P.S.M., de 36 años, al cruzar 
la calzada, sin apercibirse de que 
no era paso de cebra.

Según fuentes de la Policía 
Local, la víctima que resultó 
herida grave fue trasladada a 
urgencias del Hospital Nuestra

Simulacro de incendio. Los alumnos del colegio público Juan Ramón Jiménez 
de Puertollano vivieron la experiencia de un simulacro de incendio, para aprender a reaccionar 
ante una situación de emergencia. Los niños, guiados por sus profesores, ensayaron cómo 
deben actuar ante un incendio en su colegio. La iniciativa estaba organizada por la concejalía 
de Protecc ón Civil, y contó con la participación de otras instituciones, como Policía Local,
Emergencia 006, Policía Nacional y Cruz Roja. CALATRAVA

Señora de Alarcos, donde pos
teriormente quedó ingresada.

Por otro lado, la jornada del 
día de ayer transcurrió con nor
malidad sin que ocurriera nin
gún otro incidente en nuestra 
capital.

Las I jornadas 
veterinarias de 
investigación se 
celebrarán en 
Ciudad Real

Las I jornadas veterinarias de 
inspección e investigación de 
residuos en carnes, se celebrarán 
en Ciudad Real los próximos días 
9, 10 y 11 de mayo.

Estas jornadas han sido orga
nizadas por el Colegio Oficial de 
Veterinarios, en colaboración 
con la Consejería de Sanidad y 
Bienestar Social.

En dicho acto, participarán 
como ponentes, Emilio Balleste
ros Moreno, catedrático de Far
macología de la Facultad de 
Veterinaria de Madrid, Enrique 
Castella Bertrán, doctor veteri
nario y miembro del Comité 
Científico de Alimentación Ani
mal de la CEE, y Miguel Campo 
Martí, profesor titular de Toxi
cología de la Facultad Veterina
ria de Madrid.

Dichas jornadas se celebrarán 
en el salón de actos de la Dele
gación Provincial de Sanidad y 
han sido declaradas de interés 
científico-sanitario por la Junta 
de Comunidades de Castilla La 
Mancha.

■ Los periodistas, a pesar 
de lo que crean algunos, no 
poseemos todavía el don de 
la ubicuidad. Nos esforza
mos por acudir a la hora 
cuando, se nos apelotonan 
las convocatorias, pero en 
la mayoría de los casos no 
disponemos del suficiente 
número de redactores como 
para abarcarlo todo. Lo 
nuestro es la información 
provincial, con medios limi
tados, porque ni somos “El 
País”, ni “El Mundo”, ni 
esto es Madrid, ni Londres, 
ni falta que nos hace.

* * *

■ Ayer sin ir más lejos, 
el mismo partido convocó 
prácticamente a la misma 
hora en lugares diferentes. 
Eso sin contar con que otras 
instituciones, también a la 
misma hora, hicieron lo pro
pio. Sólo pedimos un poco 
de organización, al menos 
interna, y que no se repita 
que lo.s mismos convoquen 
en lugares distintos, al mis
mo tiempo.
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hora de la■ A primera
mañana de ayer la ciudad 
amaneció sembrada de car
teles anunciadores de la visi
ta de José Manuel Molina. 
Huele como a elecciones, 
sólo faltaba bajo el sonrien
te rostro del líder Popular, 
aquello de “vota PP”;

Cartas a D. Quijote

“Quién siembra vientos...”
M. LOPEZ CAMARENA

Querido D. Quijote:
¡Has visto la que se ha lia

do con lo del teléfono de Chi- 
qui Benegas! Era lógico, viejo 
amigo, ya que “quien siembra 
vientos, recoge tempestades” 
y eso es lo que le ha pasado 
a este “muchacho” y a su 
equipo. Tú sabes, porque se 
habló y escribió mucho del 
tema, que el partido que 
manejan entre Alfonso, Chi- 
qui, Martín Toval y otros 
cuantos fue acusado de 
emplear el sistema de la escu
cha telefónica para saber más 
que los demás y continuar 
dominando el país.' Cierto 
que los jueces no dijeron que 
fuese así, pero la opinión 
pública quedó convencida de

que algo había.
Si a Benegas le ha trai

cionado la técnica, un amigo, 
la fortuna o lo que rayos sea, 
no debe montar el cirio y, 
si le queda un rastro de dig
nidad política, lo que debe 
hacer es imitar a tanto polí
tico europeo como, con 
menos parte del culo al aire, 
ha dimitido cuando ha pega
do un resbalón de este cali
bre. El aferrarse al puesto y 
al sueldo no es de recibo en 
una sociedad democrática 
moderna. ¡Ah!, y de este pati
nazo tarde o temprano, no 
le salva ni “dios”, por mucho 
que se agarre al “bastón” o 
a la antena del “italiano”.

Un fuerte abrazo.
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